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El diputado del PP acusa al PSOE de poner cada vez menos dinero al servicio de los agricultores

Para M. Ramírez, el presupuesto 
de Agricultura es “inservible

‘‘El señor Bono debe saber que tampoco en 1992 se dará un palo al agua en favor de los regadíos

El diputado del PP por 
Mbacete, Miguel Ramírez, 
j portavoz en la comisión 
áe Agricultura del Congre
so, califícó de “inservible, 
incapaz y con reducción de 
las aportaciones fínancie- 
ras propiamente españo
las” el presupuesto del 
Ministerio de Agricultura.

Miguel Ramírez criticó al 
Gobierno por reducir en el 
presupuesto de 1992 el dinero 
que se pone al servicio de los 
Agricultores, en un total de 
22.944 millones de pesetas. 
T^uvo una especial mención 
pura el presidente Bono, 
recordándole que “tampoco el 
próximo año se dará un palo 
Jagua en favor de las 50.000 
tiectáreas de regadío”.(Pág. 5)

Victorio Oliver.

Miguel Ramírez aperece en la foto con el senador Manuel Acacio. LUIS MIGUEL
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servicios, sectores con más crecimiento

Se construirá en la antigua 
residencia un centro médico 

quirúrgico con 250 camas

retnios

irennena analizó las causas de la crisis que afronta su profesión.L-M.

El director de Enfermería del 
Complejo Hospitalario de Alba
cete, José Luis Oliver Carbo
nell, informó ayer que el Plan 
Estratégico de la Atención 
Especializada de la provincia va 
a entrar en su segunda fase, 
en la que se contemplan dos 
proyectos importantes: la inte? 
gración del Centro de Atención 
a la Salud (CAS), actualmente 
dependiente de la Diputación,

■1 La Pegatina

al Complejo Hospitalario, y el 
comienzo de las obras de la 
antigua residencia para hacer 
un centro médico quirúrgico, 
que dispondrá de unas 250 
camas y seis quirófanos.

Oliver Carbonell participó 
activamente en la I Jornada de 
Enfermería de la Atención 
Especializada, celebrada ayer 
con éxito en esta capital.

(Pág. 6)

^1 número de parados en 
Villarrobledo alcanza el 
’^% de la población activa

‘^Acuerdo” municipal
CARLOS ZULOAGA

El Obispo 
Victorio Oliver 
pide apoyo en el 
Día de la Iglesia 
Diocesana

Con motivo de la celebración 
en el día de mañana del Día 
de la Iglesia Diocesana, el Obis
po de Albacete, Victorio Oliver 
Domingo, ha lanzado un men
saje en el que solicita la res
ponsabilidad de todos los fieles. 
Asimismo, pide a los jóvenes 
que difundan el mensaje de 
Jesús en las Universidades y en
los institutos. (Pág 7)

Y además
Isabel Tocino se 
enfrenta a A. 
Guerra y le acusa 
de mentir al 
Parlamento

(Pág. 19)

La hija de un 
empresario 
valenciano, 
liberada por sus 
secuestradores

(Pág. 21)

"'■^deí°^ “^^‘"^os datos ofi- 

^® octubre, el 
ea-

^’^^ ^^* total de 
'''^ no en ^^^*''a- Las expec- 
^^•los en^i ^^y alentadoras 

^ Materia prevén 
^^''^ de b ^^.^^aales hasta la

dod servicios han 
''Í’'®nto j^J’^Qt-es donde el 

P^^® ha sido 
notable.

(Pág. 14)

En el sector 
servicios, el 
incremento del 
desempleo ha sido 
del siete por ciento, 
pasando de 582 
parados en el mes de 
septiembre a 622 en 
el de octubre

n el Ayuntamiento hay alguien, que no todos, que 
pretende que ¡as cosas se cuenten a su manera. 
Para ello, el Grupo Socialista se ha buscado un 

“acuerdo'’, al puro estilo franquista, de todos sus concejales 
para que a LA TRIBUNA se le ofrezca únicamente la 
información que ellos quieran dar. Y entrecomillamos el 
acuerdo ya que algunos de los ediles socialistas no sabían 
nada al respecto e incluso se manifestaron favorables a 
responder a cualquier pregunta de este diario.

Hemos dejado pasar unos días para que la alcaldesa acla
rara esta postura. Pero nadie ha sido capaz de desmentir 
el “acuerdo democrático”. Por nuestra parte sólo nos queda 
decir que a ustedes no les faltará información municipal 
porque todavía hay personas que entienden que el Ayun
tamiento es de todos los albacetenses y no de aquellos 
que siempre soñaron con un “cortijo” a costa del bolsillo 
del pueblo de Albacete.

Miles de ceutíes y 
melillenses se 
manifiestan para 
pedir su 
autonomía

(Pág. 21)

Los magistrados 
afirman que el 
CGPJ no garantiza 
su independencia 

(Pág. 20)

CUPON DE LA ONCE 
N2 PREMIADO AYER 

17.805

M.C.D.2022



TRIBUNASábado, 16 de
Noviembre de 1991

■—7 Firma invitada

EI caso Hormaechea

E
n octubre de 1990 saltaba el escándalo. 
Hormaechea, presidente de Cantabria, 
en declaraciones frívolas a unos perio
distas realizadas en un pub de El Sardinero, 

denigraba soezmente a toda la cúpula del Par
tido Popular, al que no pertenecía pero gracias 
al cual gobernaba. Lo demás es conocido: la 
moción de censura que ganaron los socialistas, 
la victoria del PSOE por un solo escaño frente 
al nuevo partido de Hormaechea en las elec
ciones del pasado 26 de mayo... Y, como colo
fón, la inesperada alianza entre Hormaechea 
y el PP. Pero toda esta convulsión, pintoresca 
y llena de desafueros, ha dejado sangre en 
el camino. Un juez del Tribunal Superior de 
Justicia de Cantabria acaba de dictar un duro 
auto de procesamiento contra Hormaechea por 
prevaricación y malversación de fondos públi
cos. EI auto ordena también el procesamiento 
del vicepresidente y de cuatro consejeros. La 
mitad del Gobierno de Cantabria, con el pre
sidente y el vicepresidente a la cabeza, están 
en libertad provisional bajo fianza. La causa 
es la querella criminal presentada el 1 de 
diciembre de 1990 por miembros y portavoces 
de los grupos socialista, centrista, regionalista 
y mixto de la Asamblea Regional cántabra. 
Ni que decir tiene que el Partido Popular 
vio aquella querella con extraordinaria com
placencia, por obvias razones y sin terminar 
de entender que también le salpicaría el escán
dalo. ¿Los hechos supuestamente constitutivos 
de delito? Numerosos y variados. Entre ellos, 
utilizar fondos públicos para sufragar anuncios 
de prensa en los que se vertían duras des
calificaciones sobre los adversarios políticos 
de Hormaechea. O ciertas adjudicaciones 
directas irregulares. Por supuesto, sólo los tri
bunales tienen a partir de ahora algo que 
decir en este procedimiento abierto. Sólo cabe

ANTONIO PAPELL

esperar que la justicia no se demore como 
suele, y que la sociedad cántabra salga de 
dudas y de zozobras cuanto antes. Pero, por 
supuesto, estas iniciativas judiciales tienen en 
sí mismas, y al margen de cuál sea el desenlace, 
grave repercusión política. Es, cuando menos, 
curioso que medio Gobierno de una comu
nidad autónoma esté en libertad condicional, 
acusado de delitos graves que podrían llevar 
a los inculpados a la inhabilitación y a la 
cárcel. Y, por supuesto, los socialistas han 
recordado ya puntualmente a José María 
Aznar que el Partido Popular exigió con énfasis 
la dimisión de Demetrio Madrid de la pre
sidencia de Castilla-León cuando fue proce
sado por presunto delito social (del que, por 
cierto, salió absuelto) que nada tenía que ver 
con el desempeño de su cargo público. Es 
claro que la Constitución proclama de forma 
inequívoca el principio de presunción de ino
cencia; en su virtud, no tienen por qué dimitir 
los inculpados. A menos, claro está, que su 
partido prevea fue pueden ser condenados y 
que el desgaste podría resultar fatal para las 
expectativas futuras de la fuerza política. O 
que, por supuesto, los que son acusados de 
tan graves irregularidades decidan abandonar. 
De cualquier modo, hay que reconocer qu 
esta secuencia de hechos convulsivos en Can
tabria dice bien poco en favor del Partido 
Popular y hasta de la política misma. La ciu
dadanía tiene perfecta razón cuando se indigna 
ante tanta pirueta, y sólo su sentido común 
logra disuadiría, seguramente, de inhibirse de 
participar. Lo único cierto es que, a este paso, 
las fuerzas conservadoras tardarán tiempo, 
mucho tiempo, en convertirse en alternativa 
del socialismo en el Estado español. Porque 
este espectáculo denigrante sólo tiene un nom
bre: inmadurez.

Y los 
socialistas han 
recordado ya 
puntualmente 
a José María 
Aznar que el 
Partido 
Popular exigió 
con énfasis la 
dimisión de 
Demetrio 
Madrid de la 
presidencia de 
Castilla-León
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Firma invitada ■
ara los psicólogos cleptomanía es un impulso 
obsesivo por apoderarse de algo mediante 
el robo, que puede darse, incluso, en personas 

de elevada cultura y posición social, con todas sus 
facultades en estado «normal y hasta superior, pero 
que son incapaces de resistir la tentación para coger 
aquello que desean. En realidad el cleptómano no 
se le puede considerar un ladrón, ni ratero, ni como 
cualquier otro califictivo del argot de los “amigos 
de lo ajeno”, ya que después del placer de haber 
hurtado siente remordimientos y se avergüenza de 
su comportamiento, entrando en una lucha interna 
para encontrar la forma de resarcir el daño causado, 
o bien, en su intimidad, trata que la pieza o el 
objeto no le acuse por más tiempo, intentando olvidar 
el incidente.

La sinceridad nos obliga a añadir que el sustento 
de estas apropiaciones indebidas no es más que 
una manía por conservar algo de un determinado 
lugar o momento, y que en conjunto, a las cadenas 
de hoteles, restaurantes, aviones, ferrocarriles, com
pañías marítimas y también a clínicas y. hospitales 
e incluso a templos, les está saliendo por un ojo 
de la cara. En los grandes almacenes también se

EI pisto

La cleptomanía
EDUARDO LADRON DE GUEVARA

La cleptomanía es un impulso 
obsesivo por apoderarse de algo 
mediante el robo, que puede darse, 
incluso, en personas de elevada 
cultura y posición social 

producen estos hechos, algunos de los cuales son 
detectados por los servicios de vigilancia, con la 
ayuda de los sofisticados “chivatos” colocados estra
tégicamente, pero que no impiden, en su totalidad, 
que los propietarios gerentes y administradores, 
detraigan de los beneficios un tanto por ciento esti
mado para este tipo de “ventas”.

Los transportes públicos, residencias ocasionales

y compras en cadena, se ven obligados a un gas 
adiccional en su actividad, que no encuentran 
forma y manera de erradicar, ni tan siquiera o 
tando estos preferenciales objetos a bajo pK - 
como tampoco obsequiando al cliente con un ej 
piar, en los que, y en alguna parte, se hace co ^ 
que fue honradamente robado del hotel a,^^_ 
expreso cual, o del lugar y centro que ^^^' ¡(jjj 
que para el cleptómano, todas estas o par 
fórmulas no son válidas. El o ella^ P®’’^,^^' que 
su inclinación debe preparar el “asalto , y^^^ 
esto forma parte de su juego, y en otro 
se lo dan hecho, no tiene gracia. Para 
su inconscinte inclinación, que esto es en la ^..^. 
de los casos, han de cumplir, “como es ^^^ 
con lodo el ritual que impone su arreba >^ ^^^^ 
en el fondo estarían dispuesto a pagar, p.^^^^ |j 
no hacen, sin que nadie sepa, a ciencia ^^^^¡^ ^ 
razón. Muchas de las veces estas sustrae ^^^^j^j 
producen por el afán del coleccionismo. -jj^ej. 
de un determinado objeto en diferentes ^^^^pg^fa 
pero sobre todo con el logotipo de la ^|j 
impreso, es una de las principales causas 
desaguisados.
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Hoy, en estos momentos

Vienen las bicicletas f^SIR CAMARA
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Letanías por detrás

D
etrás de un gran hombre, siempre 
hay una (gran) mujer. Detrás de 
una empresa siempre hay un lin- 

f de cualquier sexo. Detrás de una cen- 
jl sindical siempre hay muchas mesas 
j)oiidas. como ruedas de molino, de 
discriminada ingestiñon. Detrás del INI 
p lanta miseria que ya llega a la parte 
(¡antera de la parte de atrás. Detrás 
¡Celaestá la Marina. Detrás del Premio 
inantes van Cela y Delibes con la espe
ja de alcanzarlo cuando sean mayores, 
tiras de Iberia hay una estela de pér- 
das motivada por la pésima combustión 
¡sus naves. Debajo está Solchaga bajo 
inimos tal y como profetizara Benegas 
maquello del enano. Detrás de Alfonso 
(lerra está Felipe. Felipe González está 
tiras de Alfonso Guerra. Detrás del Par- 
fcSocialista Obrero Español están Con- 
irjencia i Unió y el Partido Nacionalista 
sopara lo que gusten mandar. Detrás 
¡Corcuera está Mohedano, que, como 
parte de atrás de su apellido indica 

ide culo.-Detrás de la Ley de Seguridad 
¡udadana estamos todos diciendo que 
«nos nosotros. ¡Com si no lo supieran! 
te de las promesas electorales están 
s matices semánticos. Detrás de José 
boa Aznar sólo hay un liTrillo. Es decir 
K Aznar está con la reserva y se puede 
«lar “tirado en cualquier momento, 
te de! Partido Popular está Alvarez, 
os Cascos no son retornables. Detrás 

Reco- 
Fax: 

lomín- 
12 66; 
Beato. 
S

Ha Selección Nacional hay una Miera, 
te de un impuesto no hay nada más 
•f el justificante de pago. Detrás de 
•boga hya mucha “tela”. Para el bolsillo 

eapo” o para el sudario del yonqui. 
tedela droga también hay un secreto 
®ario que no se resigna a dejar de 
w- Detrás de Pedrol hay un rótulo 

el que se lee: “Continuará”. Detrás 
•u imbécil de uno u otro sexo siempre 
? un peligro. ¡0 varios...! Detrás de

Ji^lud de hierro. Detrás del racismo 
gasto -mpre están los mismos, no busque más. 

ran la te del nazismo, créanme, sólo hay 
a demás es “atrezzo”. Detrás de 

1 a'or siempre hay un “sobrecogedor” 
^1^ ínt^^ '^^ sobres con los agradeci- 

onstar os en metálico por detrás. Detrás

Yes 
ecidas 
isface' 
a que 
jso. si 
isfacet 
layona 
(bido'

’^ que resulta de psiquia- 
y es la fotografía, el 

b indiscutido, la 

^^, y la violencia. Los skin 
en 

iivh, '^ sutoria y la pali- 

piczi cobrar 
lívíctíní^”^^^ ^°'” retraten 
^i3 del ^. ^ ^' ^nzadór quede 
'labilUA”^“^^’'^ guardando

"b Ve7 „ ^° ^^'' 1-"^^ filosofías

Detrás de una central sindical 
siempre hay muchas mesas 
redondas, como ruedas de 
molino, de indiscriminada 
ingestión. Detrás de INI hay 
tanta miseria que ya llega a 
la parte de atrás

de un domingo siempre hay un lunes. 
¡Y no aprendemos...! Detrás de la URSS 
sólo queda anorexia y fronteras que deli
mitan los distintos tipos de hambre, dando 
forma así al mapa gastronómico de aquí 
país que ya e.s la Unión de Estados Sobe
ranos. ¡Es cosa de hombres! Detrás de 
un negocio hay un interés. Detrás de un 
préstamo, también, etrás de la EXPO está 
la realidad: la miseria de todos los días. 
Detrás de un rico hay cien pobres. Detrás 
de un pobre no hay nada, sólo el suelo 
para cuando guste caer. Detrás de TVE 
1 está la ventaja de ser la que aparece 
siempre al conectar el televisor. Detrás 
de TVE 2 está Ruiz Mateos intentado 
compraría. Detrás de ETA están los clien
tes que nunca tuvo Freud. Detrás de un 
teléfono siempre hay un recibo en con
cepto de los servicios no prestados. Detrá,s 
de los políticos están los votantes y no 
les damos patadas por detrás. Aunque 
hay quien sí recibe coces y encima les 
lame la parte trasera. Detrás del Banco 
Europeo de Fianzas hay dos libros de 
contabilidad que pertenecen a la Enci
clopedia del Fraude. Detrás de cada con
tabilidad hay un misterio. Detrás de cada 
misterio hay dos cosas: o el silencio o 
el ingreso en prisión. Detrás de la puerta 
de cada prisión hay un lema que dice: 
“Ni son todos los que están, ni están 
todos los que son”. Detrás de cada con
tribuyente siempre hay una parte de atrá.s 
para que la sigan dando.

RAMON BELLO SERRANO

pío, que dos aficionados llegaran 
al prolegómeno de la violencia, 
aunque no hubiera predisposi
ción. Hoy en día proliferan los 
exaltados en los campos de fút
bol (la exaltación era antes la 
catarsis de los sentados en tri
buna con el jugador de negro) 
que hacen agrupaciones consis- 
tente.s en bengalas, apoteosis del 
papel higiénico, bufandas iden
tificativas y anhelos, confesados, 
de hacer añicos las lunas de los 
autocares contrarios.

Pero la foto ya resulta sin
tomática. Añadir a la injusticia 
de la agresión la vejación del 
retrato lo dice todo de estos cal
vos locos. Las víctimas viven en 
la más absoluta marginalidad 
(drogodependientes y vagabun
dos) lo que explica las ansias 
de ocupar, definitivamente y en 
exclusiva, el gueto, que reivin
dicarse como marginados con 
fuerza parece ser la única moti
vación de este fenómeno insólito 
en la violencia española.

La violencia española, medi
terránea y caliente, es otra cosa 
apellidada de morbo. En La 
Crónica, de Almería viene inser
tado ejemplo publicitario de lo 
más ilustrativo. Un autor publi
cita su libro, en fotografía azo
rada, barba blanca y recortada, 
abriendo el ejemplar no sin cier-

liando el Ayuntamiento acordó 
colaborar para que nuestra ciu
dad fuera meta de llegada y par

tida de la Vuelta Ciclista a España, 
manifestamos nuestra modesta confor
midad, por razones que no necesitan 
muchos argumentos. Sencillamente, y de 
principio, porque es un multitudinario 
espectáculo de un especial interés popu
lar, el ver discurrir por- nuestras calles 
la “serpiente multicolor”, a velocidades 
de vértigo, en sus últimos metros, bus
cando la meta; después, porque toda 
la parafernalia que lleva la competición, 
es una extraordinaria plataforma de pro
moción para la capital y la provincia, 
cuyo nombre “suena”, en la mejor de . 
las campañas publicitarias, a nivel nacio
nal e internacional, ya que van unidos 
los medios informativos de prensa, radio 
y televisión.

Nuestros aficionados, que son 
muchos, tienen la ocasión de admirar 
a la grandes figuras del ciclismo, a los 
“esforzados de las rutas”, a los ídolos; 
tiénen la oportunidad de vivir de cerca 
ese ambiente especial, tan apasionante 
y variopinto, que, luego,, les servirá para 
“situarse” en el seguimiento por radio 
y televisión de otras espectaculares prue
bas, como son el “Giro” y el “Tour”. 
Acertada la decisión del Ayuntamiento, 
a nuestro juicio. Es dinero bien inver
tido. Y, aún más, consideramos que es 
importante insistir para el logro de que 
la Vuelta se inicie en Albacete, de que 
sea el punto de concentración de la gran 
caravana, con la etapa inicial contra el 
reloj. (Parece ser que las posibilidades 
han estado próximas este año y pueden 
ser realidad el que viene-...)

Hace unos días, miembros de la orga
nización de la ronda ciclista estuvieron 
en nuestra capital para rubricar el com
promiso, quedando todo pendiente de 
señalizar las ruta que han de seguir los 
ciclistas dentro del casco urbano, dán-

Podría estudiarse la 
conveniencia de que el final 
de etapa de la Vuelta 
Ciclista a España estuviera 
situado en la recta de 
llegada del Circuito de la 
Torrecica

dose por anticipado que la meta de lle
gada esté establecida en la Avenida de 
España, que es, desde luego, un esce
nario espléndido, de categoría, donde 
los haya.

Y es en este punto, cuando hay tiempo 
por delante para estudiar nuestra suge
rencia, sobre las conveniencia —si hubie
ra posibilidad— de que la ronda entrara 
en el circuito de velocidad de “La Torre- 
cica”. Se eliminarían los riesgos del paso, 
la exhalación, diríamos, de las bicicleía.s 
por las calles céntricas —que es un gran 
peligro, aún cuando los albacetenses tie
nen probado su buen comportamiento— 
y la Circunvalación, desde la carretera 
de Jaén hasta la de Ayora, sería una 
extraordinaria pista para luego desem
bocar en el sensacional final del circuito, 
con los desarrollos a tope, donde se 
realzaría el espectáculo para mayor 
número de espectadores...

Ignoramos las dificultades que pueda 
representar este cambio de lugar de la 
pancarta de llegada, y si las ventajas 
son más que los inconvenientes o al 
contrario, pero creemos que podría estu
diarse. (Valga el antecedente de que 
una Vuelta, hace algunos años, entró 
en las pistas del “Carlos Belmonte”...)

Creemos que hay tiempo para tomar 
una decisión, en este sentido. Pe alguna 
manera también nos serviría de promo
ción del circuito..

Viento maldito; Las aguas bajan 
turbias (relato del crimen del 
Sacamantecas, en Gádor). Fran
cisco Rueda' es nieto del pro
pietario de la finca donde 
ocurrió el espantoso crimen”. 
Voy a mandarle el recorte a 
Carandell. Estas actuaciones de 
los cabezas rapadas recuerdan 
un tanto la saga de Max Mad, 
que todo es estúpido de prin
cipio a fin, que ni explicacione.s 
propias de mentalidad débil exis
ten, que sólo resta el bate de 
béisbol, el odio hacia los des
heredados, quizá porque ellos sí 
viven la tragedia y los skin heads 
se apresuran a fotografiarlos, a 
lo mejor para robarles el alma.

Hasta el impulso violento se 
nos ha transformado chusco, que 
ya no quedan libros como los 
de Rueda Cassinello, nieto del 
propietario donde ocurrió el cri
men del Sacamantecas.

^1 domingo día 17, páginas especiales 
dedicadas a Informática en 
LA TRIBUNA DE ALBACETE
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Cartas
Error de 
infancia

4 OPINION

Siendo todavía un crío, pero 
sin llegar a ser zagal, por aque
llos pueblerinos andurriales ori
gen de nacimiento que obsten
lo, mis sufridos padres, me deci- 
na pretendiendo justificar no 
autorizar, tras frecuentes barra
queras de las buenas; “perras”, 
denominadas en manchego por 
mi abuela, causa de imposibles 
deseos de lograr: que “pedir 
peras al olmo”, fuera propio de 
ser verdadero majadero.

El primero en no entenderlo 
-en aquellos años mozos- por 
ser su expresión en segundas 
tintas tan mención, quizá yo. 
Me creí, en un principio, fuera 
digna profesión normal la de 
ser un majadero; como al igual 
lo es panadero, confitero, agri
cultor, especialista en motores 
de aviación, etc. Todo, menos 
llegar a comprender su verda
dero significado. Hasta tanto, 
que proponerme llegué al no 
encontrar ocupación agradable 
por los tiempos que corrían sin 
encontrar puerta abierta en

donde ganar el pan, decidí ser 
majadero. Ya que así me pare
cía; tan sólo bastaba, pedirla a 
un árbol. A tal efecto me fui 
en busca de unos parajes. Popu
lares propiedades estatales que 
siempre abundan por doquier; 
en las que, generalmente, con 
motivo de sus fiestas patronales 
de suma importancia para 
muchos, sobretodo al darle gus
to a la barriga, se organizan 
comilonas regadas con buenos 
caldos a costa del Presupuesto 
local.

Busqué y hasta rebusqué por 
entre las numerosas calvas de 
la arboleda fruto en descuido 
del cuido, hasta llegar a encon
trar el olmo que me apreció 
más frondoso por grande y her
moso. Desprovisto de altivez me 
postré juntoa su pies o mejor 
dicho, junto a su fornido tronco 
adoptando silencioso postura 
que estima reverenciosa. Y otra 
cosa; hasta creo, me excedí dan
do coba. En esa hipócrita coba 
que suele darse a quien se le 
pide algo y, estimamos superior 
aunque estemos equivocados.

Pasado un rato, como así 
creía estar mandado, humilde
mente. en suplicante tono de

respetuosa profunda oración, 
comencé a pedir peras al olmo 
para hacerme mejadero; por esa 
idea que me diera, como hiciera 
DON Quijote para armarse 
caballero>, aunque así no lo fue
ra. Cuando a la altura de mi 
hombro cerquita de la oreja, 
alguien en tono de queja pero 
con habla de Juez con voz grave 
cuando dicta su sentencia, me 
dijo estas palabrejas;

- ¿Qué haces así postrado...?
- Respondí con acaloro: ¡Pe

dirle peras al olmo!
- ¡Ño me sea majadero...! Me 

respondió malhumorado
Cual no seria mi asombro, 

comprobando ensimismado que 
ya era majadero sin pensarlo. 
Y tan sólo, pronunciando esas 
sagradas palabras. Sin tener, ni 
siquiera profesores. Sin com
prarme ningún libro. Sin nada, 
de cruentas prácticas. Sin qui
tarle plaza a nadie. Solo que, 
más tarde y no sé por dónde, 
cual no seria mi asombro al 
enterarme y poder comprobar 
que ser majadero es denigrante, 
despectivo, aberrante; y no, una 
profesión. ¡Qué sé yo, la de 
cosas maliciosas que se le impu
tan! Me preocupa, si acoso es.

la haberse ocurrido en mi niñez, 
ingenuamente, pronunciar cier
tas palabras a un árbol, las que 
creia sagradas. Posiblemente, 
error de infancia...

Laureano Romero Salas

La guerra 
televisiva

En un corto espacio de tiem
po tres nuevos canales privados 
de televisión se han incorpo
rado con fuerza, al mapa de 
los medios de comunicación.

El antiguo monopolio de la 
televisión, detentado en exclu
siva por el Estado, ha sido roto 
en mil pedazos, ofreciendo a 
los espectadores unas alterna- 

■ tivas de gran interés.
Antena 3, Tele Cinco y Canal 

Plus, son las nuevas empresas 
televisivas, que están luchando 
por un lugar en el sol, por un 
sitio confortable en la cuota del 
mercado de clientes de tele
visión.

Televisión Española y las dis
tintas cadenas autonómicas, 
todas de propiedad estatal, han

RESTAURANTE ESTUDIO DE INFORMATICA, S.L.
C/ Martínez Villena, 15 4 Izda. 
Albacete.9

Comunica a sus distinguidos clien
tes y amigos que a partir de hoy 
abre de nuevo sus puertas después 
de las vacaciones.
Les esperamos en su restaurante 
amigo

TONI

-Aprenda un curso de Infornnática, con los más 
modernos sistemas.

-En grupos reducidos
-Partiendo totalmente de cero.
-Aprende el MS-DOS, DBASE-III PLUS, con 

programa de gestión de clientes, etc...
-Horario fuera de trabajo y estudios.
-interesados llamar al teléfono: 24 00 46, o 

pasar por la oficina situada en Martínez Ville
na, 15 4^ Izda, en horario de 10 a 1,30 y 
de 16,30 a 19,30 horas, del 18 al 28 de noviem
bre, que es la apertura de matrículas.

-Curso totalmente práctico.

encontrado unos distintos cc 
petidores que pueden restai 
audiencia. Las nuevas cada 
de televisión, con un mq 
soporte técnico y empresa! 
sin el amplio bagaje de la te 
visión pública, y sin unaofe 
muy identificada, se han 1 
zado a la lucha por las audit 
cias de una forma impresión 
te. Una nueva etapa enlai 
toria televisiva de España 
comenzado, con una fw 
competencia, centrada enga 
en la pugna por públicos, 
conseguir un puesto de pí 
legio en ranking televisivo.! 
primeros datos de audiem 
correspondientes a los prim 
meses de funcionamiento de 
nuevas emisoras, no paet 
darse por definitivos. Lot 
sí ha quedado muy claro esi 
Televisión Española, tanto 
su primera como en su seguí 
cadena, ha visto decender 
número de sus telespectada 
Era algo que estaba decaul 
pueto que la competencia li 
diversificar la audiencia y 
alternativas informativas He 
a una deseada y saluda 
pluralidad.

Es curioso señalar cómo i 
pluralidad de opciones teli 
sivas ha dado a un fenónu 
inédito en nuestro país, co 
el llamado “zapping". Este el 
to consiste en la utilizac 
masiva del mando a distal 
de los televisores, para canil 
de programa cuando se emi 
de necesario. El telespectai 
abrumado por la posible s 
lencia televisiva, está haciet 
un uso abusivo de su nial 
a distancia, provocando ten 
en los secretos publicitarios, 
guerra de las televisiones i 
servida y no ha hecho mási 
empezar. Las nuebas cade 
deben encontrar su prount
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NUEVA DENOMINACIÓN IBERDROLA II

Hidroeléctrica Española, S.A. 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mante
nimiento de nuestras instalaciones, comunicamos 
a nuestros clientes que el próximo día 17, nos 
veremos en la necesidad de interrumpir el sumi
nistro en los siguientes Centros y durante períodos 
comprendidos dentro de los horarios que se 
indican:
DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Polígono Este de la E.T. Albacete.
- Afecta a: Confecciones López Vera, J. Abad, Vin-

. fer. Agreco, Aceros Candel, Autojuntas, 
» Adrián, Naves Albacete y Hermanos

Sarrión ................................de 8 a 12 h.
DISTRITO LA RODA
- LA.T. 20 KV. Circunvalación Oeste de la E.T.

Villarrobledo.
- Afecta a: Polígono Industrial de Villarrobledo, 

total ................. de 8 a 11 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 

ello.
Albacete, a 15 de Noviembre de 1991

Colegio
Ofícial UiFPsicólogos

CASTILLA-LA MANCHA

CURSO DE EVALUACION Y TRATAMIENTO 
DE LAS CEFALEAS Y EL DOLOR CRONICO 
Días 29 y 30 de Noviembre de 1991, en Albacete 

INFORMACION E INSCRIPCION:
Colegio Oficial de Psicólogos
C/ Rosario, 3-5^0
02001 Albacete
Tel: 21 98 02
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La política alternativa del PP

Eva CAÑAS

^ diputado Miguel Ramírez calificó el presupuesto del Ministerio de Agricultura de “inservible e incapaz

‘‘El PSOE pone cada vez menos dinero 
al servicio de los agricultores”

El PP propone reprivatizar empresas como '‘Mercasa” que '‘sólo sirven de refugio a altos cargos socialistas”

El diputado del PP por 
Mbacete, Miguel Ramírez, 
y portavoz en la comisión 
áe Agricultura del Congre
so, calificó ayer de “inser- 
dbie, incapaz y con reduc
ción de las aportaciones 
tinancieras propiamente 
españolas^’ el presupuesto 
delMAP.

En la rueda de prensa con
vocada al efecto, Miguel 
Ramírez se refirió a la 
enmienda que a la totalidad 
del presupuesto del Ministerio 
de Agricultura ha presentado 
el Grupo Popular para que 
el Gobierno vuelva a rehacer 
esle documento, o que se ten
gan en cuenta las 109 enmien
das, “de las que 96 pretenden 
evitar gastos superfluos, supo
niendo un ahorro de 16.030 
millones de pesetas, que a tra
vés de 13 enmiendas de adi
ción se reinvierten en su tota
lidad, además de propugnar la 
reprivatización mediante la 
venta de las empresas Tragsa, 
Mercasa, Grupo Merco y La 
Almoraina”, de las que dijo 
fine “sólo sirven para refugio 
de altos cargos socialistas”.

Ramírez quiso destacar que 
aunque parezca regresivo el 

hecho de querer ahorrar 
m.030 millones de pesetas, no 
^s así, porque nosotros en eso 
aos centramos en gastos injus- 
••ficados, mientras que 
aumentamos el presupuesto 
^u 77.300 millones de pesetas 

inversiones al sector pro
ductivo”.

Acto seguido, calificó el 
Presupuesto del Gobierno 
para el Ministerio de Agricul-

El diputado Ramírez insistió en prohibir 
y sancionar el consumo público de drogas

E. CAÑAS

^^ ^^y Orgá- 
R Tratamien-
Wenena Dro-

Pp v ^^^'^ presentada por 
platee ^?®.^?’^^ motivo de 
ble última semana de 
P'Putadn^’^ ^' Congreso de los 

^niíre2 ^^- ‘^'Putado Miguel 
prasta '^^**^'^ aseguró que 

se Jodas las críticas 
• 'las v "echo son infun- 

hecho 9oe no se 
dom^”^ lectura detenida 
Con t/^u^?’ Quedándose 

PSuetnri^, rábano”, 
conip ° proponemos

por el Dere- 
r®'’ropeo”^*'^^^0’ ^obre lodo 

^moríS"”» en cuanto 
So a imponer un 
L^ a U /Egreso a su domi- 

* «Fictos; Ramírez

En la rueda de prensa, Miguel Ramírez dio a conocer las enmiendas del PP al presupuesto del M.4P. L. Miguel

tura, que en 1992 aseciende 
a 577.338 millones de pesetas, 
como “incapaz de dotar a la 
agricultura de los elementos 
mínimos necesarios para que 
los agricultores puedan 
enfrentarse a lá reforma de 
la Política Agraria Comunita
ria (PAC), que contempla la 
modernización de las explo
taciones y la bajada de los pre
cios, además de esa dura com
petencia del Mercado 
Europeo”.

Asimismo, dijo que 
presupuesto que pone 

Unico

es un 
menos

dinero que el año pasado al 
servicio de los agricultores, en 
un total de 22.944 millones de 
pesetas. Aunque teóricamente 

dijo que “no es otra cosa que 
poner en manos de los jueces 
la acción individualizada de 
cada caso concreto y en coor
dinación con la familia”.

El diputado albacetense por 
el PP insistió en que la política 
sobre las drogodependencias, 
“ante el fracaso del Plan Nacio
nal del PSOE, pasa en primer 
lugar por prohibir y sancionar 
el consumo público de drogas”.

Otras medidas de esta pro
puesta del PP, como ya es cono
cido, son: prohibir la ausencia 
del municipio de residencia, 
obligar a los drogodependientes 
a presentarse dos veces al 
menos cada semana ante la 
autoridad que se señale, horario 
prefijado para regresar a su 
domicilio o insititución en que 
se desarrolle el tratamiento 
terapeútico y prohibir la asis
tencia a determinados locales. 

crece, lo hace de forma fic
ticia, porque pone más dinero 
comunitario, - pero un 1,3% 
menos de fondos ministeriales 
respecto a 1991. Es decir, en 
dos años se rebaja en este sen
tido en un 14,5%”.

Al hilo de estas considera
ciones, Ramírez dijo que “en 
mi reciente entrevista con el 
comisisario europeo de Agri
cultura, se me confirmó que 
España utiliza poco los fondos 
estructurales en favor de los 
agricultores, y más para otros 
fines que no son los agrarios”.

Como ejemplo del aumento 
que ellos recogen como alter
nativa al presupuesto socialis
ta, el diputado del PP se refi

El PP propone prohibir la asistencia de drogadictos a determinados locales.

rió a la enmienda que con
templa 25.000 millones de 
pesetas para mejorar las dota
ciones económicas del Real 
Decreto 808/1987, sobre refor
ma de las estructuras agrarias, 
“de tal manera que se puedan 
financiar y atender todas las 
peticiones que a tal fin se rea
licen por los agricultores”.

Plan de Carreteras

Ramírez también se refirió 
al Plan de Carreteras, sobre 
el que el EP propone que en 
1992 estén contratadas todas 
las obras, “y no el plantea
miento del PSOE de finalizar 
en el 93 e incluso hasta 1995”.

L

“En 1992, no se 
va a dar un palo 
al agua en favor 
de las hectáreas 
de regadío”

E.C.

En las críticas de Miguel 
Ramírez a la política agraria del , 
PSOE no faltaron las que iban 
dirigidas expresamente al pre
sidente de la Junta de Comu
nidades, José Bono, y al incum
plimiento del Real Decreto 
para la transformación en rega
dío de 50.000 hectáreas de 
terreno en Albacete y Cuenca.

En este sentido, insistió en 
que “vuelvo a emplazar al señor 
Bono para demostrarle que no 
habrá esas hectáreas y en el 
tercer aniversario del Real 
Decreto se demuestra el incum
plimiento total del PSOE de 
una promesa electoral”.

Ramírez fue todavía más 
escueto y puntualizó que “Bono 
imaginamos que ya conocerá 
que en 1992 no se va a dar 
un solo palo al agua en favor 
de esas hectáreas, lo que 
demuestra que este proyecto de 
transformación sólo fue fruto de 
la demagogia socialista”.

Ramírez entiende que Alba
cete se juega mucho en este 
Plan de Transformación, “y es 
lamentable que el Ministerio no 
recoja ninguna inversión”.

EI PP pone en 
marcha un 
teléfono al 
servicio de 
los jubilados

E.C.

La rueda de prensa también 
fue aprovechada por el dipu
tado albacetense Miguel Ramí
rez para dar a conocer algunos 
de los proyectos que tiene en 
marcha el PP en Albacete, 
como lo está haciendo el par
tido a nivel nacional y en otras 
provincias.

Así. Miguel Ramírez anunció 
la puesta en marcha de un telé
fono directo, como servicio a 
los jubilados y los pensionista, 
“lo que no se puede obviar -di
jo- que es un gran esfuerzo del 
partido”.

El número de este teléfono 
es el 52-16-95 y un equipo de 
personas estará encargado de 
recibir todas las llamadas que 
lleguen a la sede del PP.

“Queremos -añadió Miguel 
Ramírez- que estos colectivos 
nos den a conocer sus proble
mas e inquietudes en todos 
aquellos temas que les afectan, 
como viviendas, pensiones o 
cuestiones sanitarias”.

Tras recibir las llamadas, el 
PP emprenderá tareas de inves
tigación para dar solución a las 
cuestiones planteadas si no han 
podido obtener respuesta en el 
momento de ser comunicadas.

Una labor de investigación 
que estará en conexión con los 
ayuntamientos, el grupo parla
mentario en el Congreso, así 
como con el representante en 
el Senado.

M.C.D.2022
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Dispondrá de seis quirófanos y muchas camas se destinarán especialmente a atender a las personas mayores

La antigua residencia albergará un 
centro médico quirúrgico con 250 camas

La ONCE 
necesita ampliar 
su espacio físico 
para abordar 
más actividades

Se celebró con éxito la I Jornada de Enfermería de la Atención Especializada en Albacete F- IZAGlJlRt

Está previsto que en 1992 
se realicen obras en la 
antigua residencia para un 
centro médico quirúrgico, 
informó el director de 
Enfermería del Complejo 
Hospitalario de Albacete, 
quien participó en la I Jor
nada de Enfermería de la 
Atención Especializada.

Felicidad IZAGUIRRE

Bajo la organización de la 
Dirección de Enfermería del 
Complejo Hospitalario de 
Albacete, ayer se celebró la 
I Jornada de Enfermería de 
la Atención Especializada en 
la que se debatió cuál ha de 
ser el papel de la enfermería 
en el desarrollo del Plan 
Estratégico de la Atención 
Especializada (1990-1995), a la 
vez que se analizaron las cau
sas de la actual crisis en que 
está inmersa esta profesión.

La jornada fue muy intensa; 
en sus mesas de trabajo par
ticiparon el personal de enfer
mería del Complejo Hospita
lario de Albacete (integrado 
por el Hospital General, el de 
los Llanos, y el Centro de 
Especialidades) y también 
profesionales de este sector de 
Atención Primaria.

Los participantes evaluaron 
cuál ha de ser su aportación 
al desarrollo sanitario de la 
provincia, en el marco del 
Plan Estratégico de la Aten
ción Especializada, que lleva 
dos años de implantación en 
la provincia y por el que se 
han incorporado muchas espe
cialidades a la red sanitaria.

“Este plan ha supuesto des
de el punto de vista de la par
ticipación práctica un sobrees-

LUIS MIGUEL

El pasado 5 de novienib 
se cumplió un año de la veni 
de Carlos Hernández Yebra 
Albacete, como director proii 
cial de la Organización Nm 
nal de Ciegos (ONCE). En es 
primer contacto con los ah 
ceteños, el director destacaiji 
le ha sorprendido gratameá 
la apertura que todas las ig 
tituciones y ciudadanos í 
general muestran hacia! 
ONCE, y de cara al año igj 
viene, Hernández Yebra insa 
en la necesidad de ampljpn 
espacio físico de la sede de e^ 
organización en esta capia

“Hay que insistir en! 
ampliación de nuestras depa 
dencias, porque entre oiij 
razones, si la ONCE se cm| 
tituye en entidad colaborado! 
de la Seguridad Social, tendij 
mos que disponer del espaij 
suficiente para tener persooj 
médico y ATS que ofrezca i! 
servicios de atención priniat| 
a los trabajadores, afiliados] 
pensionistas de nuestra oráíd 
zación”, afirmó ayer a este dij
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El personal de enfermería siente una falta de reconocimiento social, económico v profesional.
no Hernández Yebra. 1 

Haciendo un repaso a lo o c<

fuerzo cuantitativo y cualita
tivo para la enfermería; pero 
es necesario que nos impli
quemos más en su desarrollo 
y que se cuente más con noso
tros, aportando propuestas y 
alternativas”, explicó el direc
tor de Enfermería del Com
plejo Hospitalario de Albace
te, José Luis Oliver Carbonell, 
quien indicó que la jornada 
de ayer se celebró en un 
momento oportuno para ana
lizar las causas de la crisis que 
a nivel general afecta a esta 
profesión.

“Sentimos una falta de 
reconocimiento social, econó
mico y profesional a nuestra 
labor. Ha de tenerse en cuenta

que el 65% del personal que 
trabaja en centros sanitarios 
es de enfermería, y que han 
de escucharse las propuestas 
y alternativas que se presenten 
por parte de este sector en 
favor de un mejor desarrollo 
sanitario de la provincia”, 
indicó Oliver Carbonell.

En estos momentos, el Plan 
Estratégico de la Antención 
Especializada va a entrar en 
su segunda fase, en la que se 
contemplan dos proyectos 
importantes: la integración del 
Centro de Atención de la 
Salud (CAS), actualmente 
dependiente de la Diputación, 
al Complejo Hospitalario de 
Albacete, y el comienzo de las

obras de la antigua, residencia 
para hacer un centro médico 
quirúrgico, que dispondrá de 
250 camas en total, de las que 
30 serán de medicina interna, 
12 de rehabilitación, y un 
número importante de las mis
mas se destinarán para aten
der especialmente a las per
sonas mayores.

Este nuevo centro, cuyo 
proyecto ya está aprobado, 
contando con el visto bueno 
del INSALUD y Ministerios 
implicados, también tendrá 
seis quirófanos. Las obras para 
realizarlo está previsto que 
comiencen a lo largo del 
próximo año, informó Oliver 
Carbonell.

Mujeres de Santa Ana protestan a la alcaldesa

ha sido su gestión durante ■ R 
primer año en Albacete. 1 y 
director provincial resaltó ■ oi 
predisposición existente n ™ 
parte del Ayuntamiento de e® la 
capital en la eliminación di 
barreras arquitectónicas, en® es 
marco de un convenio que 1 « 
firmó entre la ONCE, IWEB fr 
SO, la corporación municj « 
albacetense y la Fundad® 
ONCE.Entre las actividades realij y 
das desde noviembre de W [ 
Hernández Yebra infor^® g( 
curso de tiflotecnologia (W ce 
logia para ciegos); de V df 
litación básica’(enseñar a ■! j^ 
dentes a vivir y 
en el mundo de la ceg 
y de la creación de un , 
de teatro, con el un •,
blecer una agrupación ■
de personas ciegas y

la.

por el cierre de uno de los consultorios
E. CAÑAS

Un grupo de mujeres de San
ta Ana, residentes en la zona 
conocida como el barrio de esta 
pedanía, acudieron ayer al 
Ayuntamiento para expresar a 
la alcaldesa sus protestas y
malestar por el cierre del 
sultorio médico.

con-

Las mujeres explicaron que 
“la alcaldesa nos dijo que sólo 
se iba a suprimir uno de los 
tres días en los que se pasa 
consulta, pero eso sólo es para 
tapamos los ojos, porque sabe
mos con mucha seguridad que 
la realidad es que se cerrará 
este consultorio y nos veremos 
obligados, los habitantes dél 
barrio, a acudir a la consulta 
que otros tres días se pasa en 
la propia pedanía, a dos kiló
metros de nuestra residencia”.

Asimismo, revelaron que “la 
única argumentación que se da 
para adoptar esta medida e.s 
que el consultorio está en muy

malas condiciones y la practi
cante se niega a pasar allí con
sulta. Pero esto tiene una fácil 
solución: sólo basta con encon
trar un nuevo local, que los hay, 
o acondicionar el actual”.

“No es de recibo -añadieron- 
que nos hagan ir hasta la otra 
parte de la pedanía, con una 
distancia de dos kilómetros, 
cada vez que queramos acudir 
al médico, no sólo por nosotras, 
sino por los niños o las personas 
más mayores”.

Las mujeres no pudieron 
hablar con la alcaldesa porque 
estaba en una reunión, al tiem
po que la secretaría les ofreció 
un día y hora para mantener 
una reunión.

Consiguieron hablar con el 
secretario de la alcaldesa des
pués de que fueran remitidas 
de unos despachos a otros, 
incluso hasta el concejal de 
pedanías, cuando esta Conce
jalía está en manos de la 
alcaldesa. EI grupo de mujeres dejaron notar su malestar en el Ayuntamiento. LUIS MIGUEL
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Ls Iglesia de Albacete cumple mañana 41 años de existencia

El Obispo Oliver solicita colaboración 
en el Día de la Iglesia Diocesana

^Necesitamos levantar cuatro templos parroquiales, porque el crecimiento de la ciudad nos desborda''

Coa motivo de la celebración mañana del Día de la 
iglesia Diocesana, el Obispo de Albacete, Victorio Oliver 
Domingo, ha lanzado un mensaje en el que solicita 
lo responsabilidad de todos los fíeles. Asimismo, pide 
a los jóvenes que difundan el mensaje de Jesús en

LT

Un año más, el Obispo Vic
torio Oliver Domingo invita 
a todas las Comunidades a la 
celebración del Día de la Igle
sia Diocesana que tendrá 
lugar mañana domingo, y que 
conmemorará los 41 años de 
existencia de la Iglesia de 
Albacete.

Para ello, el Obispo ofrece 
un programa de actitudes y 
actos, en principio y ante todo 
[estivos, “como es sentir el 
gozo de formar todos noso
tros, unidos en el Señor y por 
su Espíritu, la Iglesia de Dios 
en Albacete”.

Victorio Oliver Domingo se 
refiere en primer lugar a la 
celebración, “Es día de Iglesia. 
Para que cada comunidad y 
cada uno de nosotros abra sus 
puertas a otras comunidades
y grupos. Dejemos que los 
otros hermanos entren en
nuestra propia casa particu- 
«t_. El Obispo continúa 
diciendo que “ser diocesanos 
es una actitud permanente, y 
* expresa en la solidaridad 
fraternas con las necesidades 
comunes”.

En cuanto a la corta his
opa de la Iglesia de Albacete, 

ictorio Oliver señala que 
nos urge el Evangelio y evan- 

8elizar. Hemos recorrido de 
eerca el camino de la gente 

o Albacete, nos hemos 
osarigrado con la emigración, 
os duelen las desigualdades, 

injusticias y las mentiras, 
isieramos que los pobres 
ran los más importantes 
re nosotros, como dato 

^^ ^'^^ seguimos fiel- 
’igloXX”^®^^^’ ® ^‘"^‘^^ ^®’ 

rpc?^^^ *^^ ^^5 actitudes que 
jcomienda el Obispo dentro 
re<!nn''''’^J^^ celebración es ser 

pensables, entendido la res-

las Universidades y en los institutos, y a ios adultos 
que ofrezcan el Evangelio en la familia y en el ámbito 
de las profesiones. También pone de manifíesto la pobre
za de la Iglesia de Albacete, que “tiene lo sufíciente, 
pero con una fuerte ayuda exterior".

El Obispo de Albacete, Victorio Oliver Domingo.

El centro de 
Pryca en 
Albacete 
promocionará la 
Expo-92

LT

ponsabilidad como respuesta, 
“la calidad de la respuesta se 
garantiza por valorar lo reci
bido y que se nos da. Porque 
recibir, para un cristiano es 
siempre la primera palabra”. 
En su mensaje, el Obispo aña
de que “la responsabilidad tie
ne mucho que ver con la gra
titud, con la honradez y con 
la lealtad. He de valorar cuan
to Dios me ha dado, por 
medio de la Iglesia. El res
ponsable lo que hace es 
devolver”.

Colaboración

La otra palabra cargada de 
sugerencias es colaborar, y 
Victorio Domingo manifiesta 
su preocupación porque “den
tro de la Iglesia existan tantas 
situaciones de paro. Estamos 
en momentos de requerir los 
brazos y la ilusión de todos. 
Nos apenan los inactivos, y un 
cristianismo sin alegría y de 
brazos caídos”. Para paliar 
esta desidia, el Obispo solicita

la colaboración de los jóvenes 
confirmados para que lleven 
el mensaje de Jesús a los 
movimientos, a la Universidad 
y al puesto de trabajo. A los 
adultos les invita a que cola
boren en campos tan impor
tantes como la familia, en las 
profesiones o en las asocia
ciones del barrio. Y hasta a 
los niños se les pide colabo
ración, participando en la 
catequesis y en los movimien
tos infantiles de la Iglesia.

En cuanto a la situación 
económica, Victorio Oliver 
explica que “la Iglesia de 
Albacete apenas tiene patri
monio lucrativo propio, y deci
mos con verdad que somos 
pobres. Vamos teniendo lo 
suficiente, pero con una fuerte 
ayuda exterior”.

El Obispo expresa la nece
sidad de levantar cuatro tem
plos parroquiales, lo que supo
ne un presupuesto añadido de 
200 millones, para poder 
hacer frente al crecimiento de 
la ciudad.

La Diócesis 
en cifras

Los sacerdotes resi
dentes en la Diócesis de 
Albacete son 128, de los 
cuales, 21 están jubila
dos. En cuanto a las 
parroquias, el número 
total asciende a 196, de 
las cuales, 81 tienen 
párroco residente y 
están dirigidas por el 
clero Diocesáno, 9 tie
nen párroco residente y 
están dirigidas por el 
clero religioso, y 106 
parroquias que no tie
nen párroco residente y 
están administradas por 
otro párroco o sacer
dote.

Por lo que respecta 
a las comunidades. 
Albacete cuenta con 12 
comunidades de religio
sos con un total de 47 
miembros; 128 comuni
dades de religiosas de 
vida contemplativa con 
120 religiosas, 43 de vida 
activa, con 314 religio
sas; 2 institutos secula
res con 49 miembros; y 
5 pías uniones, con 24 
hermanas. La Diócesis 
cuenta además con 25 
misioneros y 52 misio
neras.

Y en lo referente a 
delegaciones, está pre
sente en Cáritas, en las 
catequesis, en la Coo
peración Misionera, 
enla Enseñanza, en la 
Liturgia, en los medios 
de comunicación social, 
en el Pastoral familiar, 
en el juvenil, en el voca
cional, y en el sanitario.

El centro comercial “Pryca” 
promocionará en Albacete, a 
partir de hoy, la Exposición 
Universal dre Sevilla, Expo -92, 
y esta campaña permanecerá 
hasta el próximo día 23 de 
noviembre.

Esta promoción se debe a un 
acuerdo entre la Asociación 
Española de Centros Comercia
les,y la Sociedad Estatal 
Expo-92.

El convernio, impulsado por 
la AECC, estblece que treinta 
grandes centros comerciales dis
tribuidos por la geografía espa
ñola, exhibirán maquetas y 
soportes publicitarios sobre la 
Expo en sus instalaciones.

Las accciones que se van a 
desarrollar en el centro comer
cial de Albacete consistirán en 
un stand de información, pro
yecciones de vídeos informati
vos, distribución de folletos, 
carteles, pegatinas y venta de 
productos de la Expo.

El stand contará con azafatas 
encargadas de suministrar toda 
la información que los visitantes 
soliciten sobre la muestra uni
versal.

Por otra parte, el presidente 
de la Sociedad Estatal, Jacinto 
Pellón, destacó la importancia 
de este tipo de difusión, ya que 
está dirigida a un público fami
liar, muy apropiado para visitar 
la Exposición Universal de Sevi
lla, que se desarrollará desde 
el 20 de abril, al 12 de octubre 
de 1992.

Esta iniciativa de la Asocia
ción Española de Centros 
Comerciales, se integra en una 
nueva campaña publiciaria que 
la Expo va a realizar a partir 
del próximo otoño, y durante 
una año, dirigida a la población 
española.

La AECC ha cumplido en 
la actualidad los diez años de 
su existencia y tiene por objeto 
reunir y relacionar a las per
sonas, entidades y empresas 
intersasadas en la infraestruc
tura del comercio y de la fór
mula de los centros comerciales 
en particular.
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Reunidos los representantes del Frente Polisario de Albacete junto con el delegado de zona.

Centro de Enseñanzas Integradas,
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nidades de Castilla-La ManO ¡¡y
‘"A,gradezco la generosidad que el pueblo español nos ha prestado en todo momento”

El Sahara Occidental precisa de un 
Referéndum para conseguir la paz

‘^EI proceso de paz debe de llevar inevitablemente a la celebración de un Referéndum”

Ayer se celebró una reunión con motivo de la presencia 
del delegado del Frente Polisario en la zona, Boudjema 
Mesaoud, con el objetivo de tratar de analizar el pro
blema del pueblo saharahui. El Referéndum de 1992, 
sería la vía que devolvería la paz a ésta región.

Teresa ROLDAN

En la reunión mantenida 
ayer con el objetivo de plan
tear la problemática real de 
un pueblo considerado herma
no nuestro, mirando un poco 
atrás en la historia, se contó 
con la-presencia del delegado 
del Frente Polisario en la 
zona, Boudjema Mesaoud, 
con el propósito de informar 
de forma directa de qué es 
lo que está sucediendo y va 
a suceder en el pueblo pro 
palestino que sigue sufriendo 
las muertes y las vejaciones 
y sobre todo la injusticia de

Reunión de zona de la F.S.P. 
sobre la negociación colectiva

L.T

El próximo martes, día 19, 
se celebrará en Albacete una 
reunión de zona a la que asis
tirán lo.s secretarios generales, 
secretarios de organización y 
secretarios de Acción Sindical 
de las siguientes Comisiones 
Ejecutivas: F.S.P. estatal, F.S.P. 
regional de Castilla-La Mancha, 
F.S.P. regional de Valencia, 
F.S.P. regional de Madrid, 
F.S.P. regional de Murcia, 
F.S.P. provincial de Albacete, 
F.S.P. provincial de Cuenca, 

un mundo que a veces sólo 
piensa en sus propios intere
ses. Además de esta reunión 
se celebró una charla en la 
Universidad de Derecho de 
Albacete, así como una recep
ción en el Ayuntamiento y una 
charla-coloquio en el Ateneo.

Boudjema Mesaoud dijo 
“agradezco la generosidad que 
el pueblo español nos ha pres
tado en todo momento, y 
sobre todo a los medios de 
comunicación especialmente 
en los momentos más delica
dos en la ofensiva que hubo 
en el pasado agosto, donde 
Marruecos desesperadamente

F.S.P. provincial de Guadalaja
ra, F.S.P. provincial de Toledo, 
F.S.P. provincial de Ciudad 
Real.

Entre otros temas se tratará 
la Negociación Colectiva y 
estructura interna en el ámbito 
de la F.S.P., el esquema orga
nizativo de la Federación y el 
acuerdo que se firmó el jueves 
pasado entre gobierno y sindi
catos, sobre la reforma de la 
administración y mejora de los 
puestos de trabajo que contem
pla la modificación del sistema 
retributivo y planes de forma

trató de cambiar el rumbo que 
llevaba el proceso de paz ata
cando a civiles y matando 
indiscriminadamente, y quiero 
también mostrar mi agrade
cimiento al movimiento cívico 
pro paz de Albacete y el hecho 
de que el pueblo español haya 
sido solidario con la Confe
rencia de Paz que se celebró 
en Madrid”.

En relación con el pueblo 
sahariano señaló que “ahora 
está atravesando una delicada 
situación que ya, el plan de 
paz debió preveer, ya que exis
te un pequeño obstáculo que 
presenta Marruecos, y empe- 
za^ el Proceso de paz. Un pro
ceso de las Naciones Unidas, 
especialmente el Consejo des 
Seguridad donde se contem
plan una serie de pasos que 
deben de llevar a lo que es 
el Referéndum, el cual se 

ción. El ámbito de aplicación 
de este convenio afectará al per
sonal de la Administración Civil 
del Estado y de sus organismos 
autónomos y de la Seguridad 
Social. Por este motivo se con
voca una rueda de prensa para 
el día 19, y que será ofrecida 
por Santiago Nieves, secretario 
federal de la F.S.P. y miembro 
de la mesa negociadora entre 
el gobierno y sindicatos, junto 
con Enrique Lahuerta, secreta
rio regional de Castilla-La Man
cha de la Federación de ser
vicios públicos.

debió haber hecho en el año 
75 y desgraciadamente no se 
hizo y ahora después de 6 años 
de una guerra injusta e 
impuesta nos vemos en el 
derecho de actuar ante esa 
puerta que se nos cerró. Des
de 1988 las conversaciones 
entre Marruecos y represen
tantes de la RASD, bajo los 
auspicios de Naciones Unidas, 
encaminaron el conflicto hacia 
una solución política con el 
acuerdo para celebrar un refe
réndum para 1992. Posterior
mente los deseos expansionis
tas de Marruecos y el miedo 
a perder el referéndum impide 
un proceso limpio hacia la 
independencia o hacia la 
unión libre entre el Sahara y 
el Reino Alahuita. El Refe
réndum del 92 sería la vía que 
devolvería la paz a ésta región 
del mundo”.

Funcionarios de .Administración.

para 1991, se inician hoy ac
pruebas selectivas correspí ¿g 
dientes a determinados cuerp 
de funcionarios de la refen 
Administración, que se prota 
garán a lo largo de los mfi 
de noviembre y diciembre í 
presente año y los primerosi 
1992. |

A las 11 de la mañana y J 
el Instituto Nacional de Baw 

se 
au 
de 
37 
au

llerato “El Creco” de 
de Toledo, se realizará el 
mer ejercicio correspondiente 
la especialidad de Medicino• 
Cuerpo Superior, para la W 
se han presentado 148 aspij 
tes para 9 plazas. En t en® 
fecha y lugar, pero a las J 
11,30 de la mañana, respec J 
mente, se realizarán también 
primeros ejercicios de as e 
cialidades de Socio 
Enfermería, esta última ■ 
pondiente al Cuerpo 
para las que asimismo J 
presentado 35 y 53 asp 
para cuatro y diez plaza • >

También en la m'^. 
y a las 11 de la ot**”’". 
lizará en el Faculta ■ 
Cias Jurídicas y 
Toledo Í^I P"“L 
la especialidad de ■ 
del Cuerpo Supeno^ 
que se han presentado^ W 
rantes para 10 plazas. ^^ >

Además, a as - J

ejercicio correspon^^..^ J 
especialidad de G 
nistrativa del CueiH^^ 
para la que se pW
364 aspirantes par j

Por otro 1^^°’.Linter W 
hoy se realizara e P 
cicio de las pr‘rrLj. |cs 
del Cuerpo Auwl (|^ p,í4 
aspirantes, que « 
tado para las .- J^^ |^ A 
vocadas. En ®^ ® ^^ sin''® 

menes se cinco 
neamenie en la ^^j,iinJ 
de provincias * j¡rfi| 
Autónoma, u^cete. lugares: en Alb^ldJ 
“Centro de ^ ¡^10 
das", en el 1 <,.•
Pérez del Enlg fl < 
Real, etc. I
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El consejero presentó el primer número de la revista “Castilla-La Mancha” en su nueva etapa

La Junta destina 2.700 millones a la 
promoción del deporte en la región
Desde que se constituyó Ia autonomía, los deportistas federados han aumentado en un 10%

E presupuesto que la Junta dedicará a la promoción 
áúdeporte asciende a 2.700 millones de pesetas, según 
señaló el consejero de Deporte, Cultura y Educación, 
Pérez Garzón, quien animó a los presidentes de fede
raciones deportivas a que sigan solicitando ayudas para 
poder extender la práctica de las actividades deportivas.

LT

El consejero de Cultura, 
Educación y Deporte del 
Gobierno regional, Juan Sisi
nio Pérez Garzón, manifestó 
que “los 2.700 millones de 
pesetas destinados este año 
a la promoción del deporte 
son una muestra de la prio
ridad absoluta que el ejecu
tivo regional da a esta acti
vidad”.

Asimismo, añadió que en 
1983 sólo se invirtieron cien 
millones de pesetas en la pro
moción de prácticas depor
tivas en la región y que 
actualmente las cantidades 
destinadas a las mismas 
ascienden a 2.700 millones.

Juan Sisinio Pérez Garzón 
dijo también que, “desde que 
se constituyó 'esta comunidad 
autónoma, el número de 
deportistas, con licencia en las 
Íi federaciones regionales ha 
aumentado un diez por cien-

to”. El consejero de Cultura, 
Educación y Deporte señaló 
que su departamento ha pro
curado durante estos años que 
“en todos los pueblos haya un 
mínimo de instalaciones para 
que los ciudadanos puedan 
ejercer el derecho que tienen 
a hacer deporte”.

Además, Pérez Garzón 
manifestó que uno de los obje
tivos de la Consejería es “ex
tender la igualdad en el depor
te, a fin de que el número 
de mujeres que practiquen 
estas actividades se equipare 
con el de hombres”.

El consejero señaló que 
actualmente “esa igualdad 
existe en lo que a deporte 
escolar se refiere, aunque las 
deportistas femeninas que se 
dedican a la competición 
siguen siendo una minoría en 
comparación con los mascu
linos”.

Pérez Garzón invitó a los 
presidentes de federaciones

g O
í 
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■ Con el número 69, la revista “Castilla-La Mancha” inicia una nueva etapa.
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deportivas presentes en el acto 
a que “sigáis solicitando más 
ayuda, ya que pedir es un 
derecho de todos los ciuda
danos” y les animó a colaborar 
en la extensión de esta acti
vidad.

En el acto que tuvo lugar 
el jueves se presentó el núme
ro 69 de la revista “Castilla-La

ACUVUE
La primera lente de contacto desechable en el mundo.

El índice del 
IPC subió menos 
en la región que 
en el resto de 
España

LT

Mancha”, con el que se inau
gura una nueva etapa de la 
publicación y en el cual, según 
el consejero, “se ha tratado 
de hacer un homenaje a todos 
aquellos que promocionan la 
actividad física y que tratan 
de extender el deporte como 
forma de ocupación del tiem
po libre”.

Según el estudio reciente
mente publicado por el Instituto 
Nacional de Estadística, referi
do a octubre de 1991, el Indice 
de Precios al Consumo (IPC), 
sólo ha subido en Castilla-La 
Mancha 0,3 puntos, lo que sitúa 
a la región por debajo de la 
media nacional que se situó en 
este último mes en 0,6 puntos.

Este dato es un claro indi
cador de la buena marcha de 
la economía de la región, cuya 
causa principal es la escasa subi
da que sufrieron los precios de 
los alimentos, la enseñanza, la 
viviensda, servicios médicos y 
sanitarios en Castilla-La Man
cha.

El sector en el que se ha 
producido la mayor diferencia 
con respecto a la media nacio
nal, ha sido en el de la ali
mentación, que mientras que en 
la comunidad subió un 0,2, a 
nivel nacional lo hizo en un 0,8.

Donde más subió el IPC fue 
en el área de la Enseñanza y 
la Cultura, tanto a nivel regio
nal como nacional, con un 
incremento de 1,4 puntos en la 
comunidad, y 1,6 puntos en el 
resto de España. A este sector, 
le sigue el vestido y el calzado, 
cuyo IPC subió 1,1 puntos en 
todas las comunidades de Espa
ña.

A SU DISPOSICION EN:Más 
TO. comodidad

No notará que las lleva 
puestas.
Evitará las operaciones 
habituales de limpieza.

Mejor visión
Estrenará lentes cada

semana.

Mayor salud
Se evitará la acumulación 
de depósitos que 
habitualmente se 
producen con las lentes 
convencionales, así como 
las reacciones alérgicas a 
los productos de limpieza. 

Elevada transmisibilidad 
al oxígeno.

ALBACETE

Optica Albacete
Dionisio Guardiola, 30.

Optica Crisol Joselin
Avda, de España, 23.

Optica Crisol Joselin
Donantes de Sangre, 33.

Optica Lola Marín
Tinte, 22.

CAUDETE

día

SOLICITE UN PAR

DE LENTES ACUVUE GRATIS 

(PROMOCION VALIDA

HASTA 15.12. 91)

Optica Parra
Moreras, 5.

i

I Consulte a su profesional m el cuidado de la visión.

M.C.D.2022
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En magnificas condiciones de salud

Tomás Arjona Cuartero celebró con 
toda felicidad su 102 cumpleaños

102 años, tres 
velitas

Dedicó su vida a la enseñanza, jubilándose en Tobarra, a los 70 años

Tomás Arjona Cuartero es 
una admirable muestra de 
longevidad. El pasado día 
8, con toda felicidad, en 
compañía de sus hijos, nie
tos y biznietos, celebró su 
102 cumpleaños, apagando 
las tres velitas de la tarta 
del aniversario.

L.P.

Tomás Arjona Cuartero es 
un albacetense —no deben ser 
muchos— que ha traspasado la 
frontera del siglo.

Ha cumplido 102 años, en 
magníficas condiciones físicas, 
con una memoria lúcida que 
le permite ser un gran conver
sador. Tiene un carácter abier
to, y, en todo momento, mani
fiesta una personalidad dulce y 
bondadosa cultivada en su larga 
vida dedicada a la enseñanza. 
Tomás Arjona, nacido en Tara- 
zona de la Mancha, el 9 de 
noviembre de 1889, ejerció el 
magisterio en Alcaraz y en 
Madrid, pero fue en Tobarra 
donde, verdaderamente, culmi
nó su vocación entrañable, con 
una dedicación generosa, con 
lo que se ganó el afecto y la 
admiración de las gentes, hasta 
su jubilación, cuando contaba

Tomás Arjona sopla a las velas de la tarta de cumpleaños.

€

70 años de edad. Fue un hom
bre de gran actividad, colabo
rando con la “Cruz Roja” y 
desempeñando la corresponsa
lía del diario “La Voz de Alba
cete”; hasta que se lo permi
tieron sus facultades físicas.

A raiz de su jubilación tras
ladó su residencia a nuestra 
capital viviendo con una hija, 
Lucía, soltera. Tiene otro hijo, 
José, que es también maestro 
nacional; dos nietos, Enrique, 
médico, soltero, y José, profesor

del INSERSO, padre de dos
niños, José Manuel, de 15 años 
y Jorge, de 12.

La familia, un año más, se 
ha reunido en torno a él, en 
el más emotivo homenaje de 
cariño.

Hubiera sido empresa! 
muy laboriosa que ToniáiJ 
Arjona, aunque no sei 
encuentra imposibilitado,! 
pudiera apagar ciento dw 
velitas de la tarta conme. 
morativa. Fueron sola '' 
mente tres, encendidos 
un uno, un cero y un dosi 
las que apagó, con ayuda 
de sus biznietos, en uta 
sencilla y entrañable fies
ta familiar, en la que seí 
brindó por su felicidad, a 
la vez que recibía nume-' 
rosos regalos.

Este aniversario lía 
■ tenido carácter íntimo, 

distinto al homenaje que 
' le fue ofrecido hace dos 

años, al cumplir los cien, 
por una gran multitud de 
amigos de todas las clases 
sociales, muchos de ellosj 
antiguos alumnos, con 
una amplísima represen-! 
tación tobarreña, donde 
se recuerda de una mane-! 
ra imborrable, con graii-i 
tud y admiración, la labor 
de este ejemplar maestro.’ 
de una gran personalidad 
profesional y humana.

Enviamos a Tomás 
Arjona Cuartero nuestra 
cariñosa felicitación, que 
renovaremos, si Dios 
quiere, en los próximos 
años, esperando que su 
admirable salud nos 
depare la oportunidad de 
otros cariñosos homena
jes.
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EXPOSICIONES

* Exposción de pintura de J. Carrero.
En la Caja de Ahorros de Valencia, del 29 de 

noviembre al 21 de diciembre.
* Exposición de escultura de Francisco Moreno 

Egea.
- En el Museo de Albacete hasta el 1 de diciembre.
* Exposición de la muestra de grabados “De Goya

a Picasso”, organizada por Cultural Albacete.
- La muestra permancera abierta hasta el 30 

Noviembre, en el Museo de Albacete.
* Exposición de pinturas de Segarra Garibó.

de

- En la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros 
de Valencia, (c/ Concepción, 11), donde permanecerá 
hasta el día 24 de noviembre. El horario de visita, 
es de 19 a 21 horas, en días laborables, y en festivos 
de 12 a 14 horas.

* Exposición del escultor Isidro Paterna y el pintor 
José Iglesias.

- Del día 5 al 27 de noviembre. Muestra organizada 
por el Ateneo de Madrid, en la Sala Santa Catalina.

* Exposición de acuarelas de José Antonio Lozano 
con el título “Elche de la Sierra en sus calles”.

- En la Casa de la Cultura de Elche de la Sierra, 
del 11 al 17 de noviembre.

* Exposición “1 Muestra de otoño” del Club de 
los Jubilados de la Caja de Albacete.

- En la Sala de Exposiciones de la Delegación 
de Educación y Cultura, del 5 al 20 de noviembre.

* Exposición de acuarelas de Luis Bermejo.
- Del 8 al 20 de noviembre, en el Palacio de 

Benacazán, en Toledo.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarse un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todos los intérpretes de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los 
27 años antes del 31 de diciembre de 1991 ni hayan 
sido galaronados en ediciones anteriores de este con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria: 
programa un Preludio 
Bien Temperado”;

Un estudio a elegir, 
25 de Federico Chopin.

Una obra de libre
La duración máxima 

20 minutos.

consitirá en la ejecución del 
y Fuga a elegir, del “Clave

de la Opus 10 ó de la Opus

elección por el concursante, 
de la prueba no superará los

CONCURSOS

Prueba final: consitirá en la ejecución de tres obras, 
correspondientes cada una de ellas a uno de los perio
dos barroco-Clásico, Romántico y Contemporáneo, de 
manera que su duración no sea inferior a 30 minutos, 
ni superior a 60.

Los concursantes detallarán en el boletín de ins
cripción el programa íntegro con el que concursarán, 
quedando prohibida la repetición total o parcial de 
las obras de las distintas pruebas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 14 de diciembre.

a las 19,00 horas.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el 
tamiento de Albacete y la Facultad de

Cada una de las películas será presentada por 
personalidad relevante de la Justicia de Albacete-^ 
nes abordarán las tesis jurídicas de fondo e

C3rl"rLas proyecciones tendrán lugar en el ^'^ ^jj 
III, a las 10 de la noche, y el preció de la 
será de 200 pesetas. . • i uf.

- Día 21 de noviembre, “Ladrón de wci ¡^^^ 
presentada por el presidente de la Audien 
vincial, Eugenio Cárdenas.

ESPECTACULOS MUSICAL^
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* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

TEATRO

* Representación de “Trampa para pájaros”, ultimo 
montaje de José Luis Alonso de Santos, dirigida por 
Gerardo Malla y con la actuación de Carles Canut, 
feernando Huesca y Eva García.

- Hoy, en el Centro Socio-Cultural Santa Clara 
de Hellín, a las 22,00 horas.

- Domingo, 17, en el Teatro Principal de Almansa,

c 11turri 1* Concierto de Jazz, organizado por cu ^^^^ j 
cete, con la actuación del grupo Jazz K.ei

- Hoy en el Teatro Principal de Almu 
22,30 horas. , . pairo-

* “XII Festival Internacional de Music 
cinado por la Caja de Albacete. > ¡^oW

Actuación de la Orquesta sinfónica Est^ ^j^.* 
de Yassi, bajo la dirección de Gheorg ^¡^f^j je

El programa estará compuesto por ^ogetlio'’^ j 
W.A. Mozart: Obertura Don Giovanni. Lv^^ ^^ jj|ah 
concierto para piano n®5 “Emperador , c 
ción del solista Dan Atanasiu.

La segunda parte del programa, se ^^ ^ Op-H 
la Sinfonía n®5 “La Reforma” en Ro . 
de F.B. Mendelssohn. r^, efl”

- Día 19 de noviembre, a las 20,15 
Auditorio Municipal. Entrada 800 pesetas-

INFORMACION CUlTUR^:^.^

ofi 
es

* Punto de Información Cultural (P- • 
terio de Cultura: caH^’

- En la Biblioteca Pública del Esta
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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IxfS ediles hellineros han echado por la calle de enmedio

Polémica decisión sobre el contrato de 
arrendamiento de la plaza de Hellín

Es evidente que existían dos ofertas empresariales bien definidas

indecisión del Ayuntamiento de Hellín de decla
rar desierto el concurso para el contrato de 
arrendamiento de su plaza de toros es tan polé
mica como esperada. Los ediles hellineros han 

] echado por la calle de enmedio ante dos pro-

puestas empresariales que podían valorarse ade^ 
cuadamente. La consulta a los medios de comu
nicación no ha arrojado demasiada luz sobre 
el tapete, no porque las posturas no fueran 
diáfanas, si no porque las estaban tan divididas

como en el seno de la comisión de portavoces. 
Lo evidente es que existían dos ofertas empre
sariales bien defínidas. Dos ofertas qué han sido 
las que se han tratado durante estos días de 
n^ociaciones.

Carlos GUTIERREZ

De un lado, Justo Ojeda pro
metía una subida indeterminada 
en el precio de las localidades 
de sombra y continuidad en la 
línea empresarial. A cambio, 
solicitaba una -subvención de 
cuatro millones ochocientas mil 
pesetas. De otro, Juan Martínez 
se comprometía a no subir el 
precio de las entradas y renun
ciaba a cualquier subvención; 
incluyendo una serie de incen
tivos adicionales.

Todo hacía indicar que la 
decisión municipal iba a ser la 
que finalmente ha sido. La gran 
diferencia existente entre la 
experiencia subvencionada y la 
novedad gratuita, hacía previ
sible que la solución iba a ser 
13 de no resolver absolutamente 
nada. Eso es lo que ha ocurrido. 
Después de unos complejos y 
“fgos trámites, hay que volver 
3 empezar, aunque ahora las 
roanos están libres para adoptar 
>3 solución que se quiera.

f/amada a los dos ofertantes
Polémica por la plaza de toros de Hellín.

t
a
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1' La corrida de 
Ja Expo

El equipo gubernativo 
de La Maestranza de 
Sevilla encargado de la 
fallida corrida patrocina
da por la Expo ha mani
festado en una carta 
abierta que nunca man
tuvo un pulso con nadie 
y que, desde un principio, 
tuvo la sensación de que 
los toros eran secundarios 
y no fundamentales en la 
suspensión.

Él escrito está firmado 
por el presidente José 
Luis León, el delegado 
Juan Murillo y los vete
rinarios Ginés Riquelme 
y Antonio Fernández 
Cachero, quienes expo
nen sus posiciones frente 
a las de los llamados “tau
rinos”, profesionales del 
toro y personal interesado 
que les rodea.

^s llamará a una serie de 
empresarios, entre los que esta- 

seguro, los dos ofertantes, 
y se adjudicará directamenrte 

^^^P“^^ ^® pactar unas 
«liciones que incluirán una 

moderada de '^pedida por Justo Ojeda. 
L , de toros de Hellín 

parte de su 
b ""^^‘vo desde que la feria 

primera 
del m octubre a la primera 

de agosto.
na de toros de Sema- • 
en ^^^^^ siendo rentable, 
3b a ®"®® normales, pero 
oficial^ la actual feria 
eso ^ público no acude y 

^ ^ se han probado fór-

ínulas de todo tipo. En ocfubfe~ 
conmemorando la festividad de 
la Virgen del Rosario, los afi-
clonados se acercaban a 
taquillas, pero cada vez 
menor número, porque se 
perdiendo la tradición.

Empresa complicada

las 
en 
va

las localidades. No se trata de 
jugar a adivinos, pero visto el 
desarrollo del concurso, los 
tiros parecen apuntar en esa 
dirección. Tampoco ha perdido 
sus opciones un empresario que 
dejó buen sabor de boca: Anto
nio Ródenas.

Ródenas
Volver a darle realce a la 

fiesta brava en Hellín va a ser 
complicado. El alcalde parece 
tener claro que con Justo Ojeda 
es posible, y no lo dudamos.

Si de una apuesta se tratara, 
la nuestra es por un contrato 
con este empresario, con una 
subvención en torno al millón 
de pesetas por festejo y una 
subida moderada del precio de

Para el concurso de la plaza 
de toros de Albacete continúan 
las insinuaciones de numerosos 
empresarios. Antonio Ródenas, 
por su parte, está decidido a 
presentar un pliego de condi
ciones que él mismo se atreve 
a calificar como el mejor de 
todos. Está decidido a poner 
énfasis en las novilladas de pro-

moción de los alumnos de las- 
escuelas taurinas.

Ródenas está en contacto 
con algún profesional indepen
diente de prestigio para que sea 
su representante en Albacete.

Este taurino, con gran expe
riencia en la casa “Chopera”, 
podría estar respaldado y aso
ciado a Manolo Vázquez, el 
matador de toros retirado 
encargado de los asuntos tau
rinos de la Expo 92 de Sevilla. 
No en vano Ródenas fue el últi
mo apoderado del torero sevi
llano en su reaparición de los 
años ochenta. No hay que 
desestimar la fuerza de este tau
rino respetado, que siempre se 
destacó por su escrupulosidad 
en la gestión.

Negativa de ios toreros

La corrida patrocinada 
por Expo 92 se suspendió 
el pasado 4 de octubre 
por la negativa de Juan 
Antonio Ruiz “Esparta
co” y César Rincón a 
lidiar toro.s para lo.s que, 
-Según dijeron, no habían 
sido contratados.

La carta resalta el 
carácter de “filtro moles
to” de la autoridad, “que 
alguno.s intentan que 
desaparezca en aras de un 
paradisíaco modelo fran
cés, donde no existe equi
po gubernativo y así pue
den pasar las aguas sucias 
junto a las limpias”.
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SONSECAPIEL
CAZADORAS CUERO 7.200 DE ENTRADA 

5 PLAZOS DE 5.760 
CON SU NOMINA Y D.N.I.

MARQUES DE VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE

POL. IND. CAMPOLLANO, C/C, 12

PASEO DE LA CUBA, 13

TLF. 21 60 61
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AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR 

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE
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400 socios en la presentación de la Promoción Social de ¡a Vivienda

La UGT crea para Albacete 
una cooperativa de viviendas

EI sindicato gestiona 50.000 viviendas en España con este plan

El pasado día 13 de noviembre y con la asistencia 
del responsable estatal de P.S.V de la UGT, Carlos 
Cabana, se creó en Albacete la cooperativa de Pro
moción Social de la Vivienda, en la que estuvieron 
presentes 400 socios-cooperativistas.

LT

EI sindicato de la Unión 
General de Trabajadores creó 
el pasado 13 de noviembre la 
cooperativa de Promoción 
Social de la Vivienda (P.S.V.), 
por iniciativa de esta central 
sindical, con la presencia de 
400 cooperativistas, y donde 
el responsable estatal del 
P.S.V., Carlos Cabanas, infor
mó ampliamente sobre las 
finalidades de dicha coopera
tiva, que en esencia estriba 
en poner a disposición de los 
ciudadanos, viviendas de todo

tipo,(tanto bloques, como 
unifamiliares) en las mismas 
condiciones de ubicación y 
calidad que Ias del resto del 
mercado, pero a un precio 
apreciablemente menor, apo
yándose fundamentalmente 
en el ahorro de lo.s gastos de 
gestión y de compra de terre
nos a las distintas Adminis
traciones públicas.

En la actualidad, la Pro
moción Social de Viviendas 
de la UGT está gestionando 
la cosntrucción de 50.000 
viviendas en todo el territorio

1

nacional. Iniciativa sindical para viviendas.

RADIO CIEN E. DE LA SIERRA
en el 100.0 FM

RADIO TOBARRA
en el 107 FM

RADIO HELLIN MUNICIPAL
en el 102.4

ESTE DOMINGO A PAHTIfí DE LAS 4'30 DE LA TARDE

Te ofrecen
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P. Rodríguez fue víctima de una afección cardias

Fallece el director de 
fínanzas de Caja Toledo

LT.

El director financiero de 
CCM-Caja Toledo, Pedro 
Rodríguez Gómez de la Heras, 
falleció ayer por la mañana, víc- 

. tima de una grave afección car
diovascular, que le mantenía 
ingresado desde el pasado 
domingo, en la UVI de la Resi
dencia Sanitaria Virgen de la 
Salud de Toledo.

Rodríguez Góme¿ de las 
Heras, era natural de la loca
lidad toledana de Domingo 
Pérez y contaba con cuarenta 
y siete años de edad, estaba 
casado y con dos hijos, y era 
licenciado en Ciencias Econó
micas y Empresariales, en la 
especialidad de Economía de 
Emj>resas, por la Universidad 
Complutense de Madrid.

Inició su carrera profesional 
en 1968 como docente en la 
Universidad Complutense de 
Madrid y fue subdirector gene
ral de “Unión Ibérica de Segu-

ros”.
En 1980 se incorporó a Cá 

Toledo como director princij 
de la oficina principal de tÍ 

vera de la Reina, hasta 19J 
que ascendió a subdirector í 
gestión, para ser nombrado pi^ 
teriormente director financie] 
de esta entidad. j

EI sepelio se iniciará a J 
16,00 horas de hoy, con el J

En 
id 
tóí 
áe

ral de corpore ¡n sepulto, o _ 
la» Iglesia Parroquial delpuelj
de Erustes, en Toledo, y pi® E 
teriormente sus restos mona
serán trasladados al cementei 
de esta localidad.

La Caja de Toledo haexpf 
sado que su fallecimiento rept 
senta una gran pérdida para 
entidad y comparte el dolorn 
sus familiares, compañeros 
amigos del que fuera un ejea 
pío de profesionalidad y de cal 
dad humana para cuantas peí 
sonas se relacionaron persea 
y laboralmente con él.

MUY INTERESANTE PARA

* ESTETICIEN
* PROFESIONAL PELUQUERIA BELLEZA

* MEDICO ESPECIALISTA EN NUTRICION
* PROFESIONAL CLINICA DE ADELGAZAMIENTO

TRASPASAMOS EN ALICANTE

Centro de Gimnasia Pasiva e Instituto de Belleza, en pleno 

rendimiento de explotación - 650 clientes en curso 
Modernísimas instalaciones y equipos. Totalmente 

amortizados. Oportunidad para quién desee explotarlo 

directamente. Local céntrico.
TRATO DIRECTO

Telf. de información: (96) 5282265 - Srta. Lledó de 10ha12h. 

(Abstenerse intermediarios y curiosos). ^

ALBACETE B
LOGRONES

CON EL SEGUIMIENTO DE TODOS LOS 
MARCADORES DE P Y 2^ DIVISION 
Y CONEXIONES CON EL PARTIDO 

HELLIN-BENITENSE
DESDE EL CAMPO DE DEPORTES 

SANTA ANA DE HELLIN

POR GENTILEZA DE: CÁFITEC, GARRIDO S.A., CERVEZAS CRUZ 
CAMPO/BODEGAS LOPEZ, RENAULT HELLIN, SUPERMERCADOS LA COMPRA, 

HOSTAL MORENO, REMECO

AYUNTAMIENTO 

DE 
ALBACETE

LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO PARQUE LINEAL 

OBJETO.- Concurso Público para con^^® 
el Servicio de Limpieza y Manteniinie^ , 
del Parque Lineal y zonas adyacentes! 
PRECIO DE LlCITAClON.40.000.000.pt»' 

ño, IVA incluido. ' ' pQj
PLAZO DE PRESENTACION DE PR^P 

SICIONES.- Hasta las trece horas 
25 de noviembre de 1991. pQ.
LUGAR DE PRESENTACION DE 
SICIONES.- Negociado de Contratacio"^^ 
la Secretaría de este Exemo. ^y^^^^^jQÍ2¡Í 
DIARIOS OFICIALES.- En el Boletín J 
del Estado n^ 262, correspondiente 3 1

1-11-91 y en el de la Provincia n- 
día 6-11-91, aparece inserto este an j 
con las circunstancias más detalladas- j

Albacete, 11 ele noviembre de ^9® 
EL SECRETARIO GENERAL

tido 
VOCC 
dec 
loca 
Alni 
en k 
de.i 
acto 
ciud 
la n 
total 
eject 
sidei 
tres 
men 
sabe: 
respi 
cipal

Ei 
diste 
una 
cipal 
últim 
en e

| deur 

E impo 
| lidad

■ Fram 
| tepre 
\ infon 
| M-mi 
| cipal 
| Gane 
1 ruino 
1 había 
i expul

[ del F 
| discoi 
K racioi 
1 deco 
| «I mil

Serafí 
| Popul 
f ’^jant 

' de M
PP 

1 iutern 
Probli 

| ''3slo

.C.D.2022



La Tribuna PROVINCIA 13
Sábado, 16 de

Noxnembre de 1991

Almansa i^^¿-i‘^^^^i'^^^^gaa^Uat^^&l^^n^^
En luedíi de prenss celebiads ayei en la sede del partido comunicaron oficialmente la medida

El Comité local del PP ha incoado
expediente de expulsión a Daniel Cuenca

Estuvieron presentes in práctica totnlidad del ejecutivo con su presidente Antonio Castillo

En rueda de prensa celebrada ayer en la 
sede almanseña del Partido Popular y a 
l^ue asistieron prácticamente la totalidad
áe los miembros del Comité

Luis BONETE PIQUERAS

El Comité Ejecutivo del Par- 
lido Popular de Almansa, con
vocó ayer viernes a los medios 
de comunicación provinciales y 
locales con representación en 
Almansa, a una rueda de prensa 
en la que se abordaron multitud 
de temas con vigencia en la 
actualidad política de nuestra 
ciudad. Estuvieron presentes en 
la rueda de prensa la práctica 
totalidad de los miembros del 
ejecutivo almanseño con su pre
sidente, Antonio Castillo y los 
tres concejales que reciente
mente dimitieron, como ya 
saben nuestros lectores, de sus 
respectivas delegaciones muni
cipales.

En un ambiente tranquilo y 
distendido, pero no exento de 
una cierta tensión debida prin
cipalmente a lo reciente de los 
últimos acontecimientos vividos 
en el seno de este partido, se 
desgranó por espacio de más 
de una hora, una rueda de pren- 
^ en la que se abordaron 
ipporlantes temas de la actua
lidad informativa local.

En primer lugar, Miguel 
*''^és a preguntas de los 
Representantes de los medios 
informó de la situación del 
eR-niiembro del Grupo Muni- 
^Pnl del PP Daniel Cuenca 
^™ia, haciendo oficial el 
™mor de que a Cuenca se le

. pl^ierto expediente de 
pulsión del partido. En segun

de! Comité Ejecutivo 
dic/p ‘“nianseño, mostró su 

con las decla- 
p°”^^ efectuadas a un medio 

d J“’’*eación provincial por
^®^ PP en Tobarra, 

ooni.r ^^’'^**’ez. El ejecutivo
^'’^'^nseño, desmintió 

de *^^ afirmaciones 
^Ip^^nmez en el sentido que 
intem^?*^^^ ’i^'^^erso en luchas 

y existían multitud de 
''‘5 locales ^'''®'^®^ ejecuti-

Ejecutivo del
También se habló en esta

rueda de prensa de la valora
ción jque el PP^de Almansa 
hacía a las recientes declara
ciones de Callado de que, Con
suelo Selva se había precipitado 
en el abandono de su delega
ción. Negó el Comité Popular 
estas afirmaciones, a la vez que 
declararon estar más unidos que 
nunca y ser solidarios con la 
actitud adoptada por su com
pañera Selva.

Se terminó la rueda de pren
sa con la declaración por parte 
de los componentes del actual 
Grupo Municipal del PP, de las 
intenciones y planteamientos de 
trabajo que a partir de este 
momento adoptará el grupo Daniel Cuenca Gandía que será
popular en el Ayuntamiento, 
una vez que la dimisión de sus 
delegaciones han sido oficial-
mente aceptadas por el Alcalde, .la historia democrática del

“El Comité Provincial 
corrobora la expulsión de 

Cuenca*’

Miguel Francés en nombre 
del Comité Ejecutivo del PP de 
Almansa, anunció que la eje
cutiva local había solicitado a 
la provincial, una petición de 
expediente de expulsión del 
partido al militante Daniel 
Cuenca, por los últimos sucesos 
acaecidos y que desembocaron 
en el abandono del grupo muni
cipal para pasar al grupo mixto 
de Cuenca.

“La petición de expulsión 
solicitada a la Ejecutiva Pro
vincial - afirmó Francés - debe 
de ser pasada al Comité Regio
nal que es el competente para 
estos asuntos. En estos momen
tos, estamos a la espera de que 
el Comité de Disciplina Regio
nal, a la vista de los informes 
remitidos por Almansa y de los 
mandados por Albacete que ha 
corroborado nuestra petición, 
se lleve a efecto el expediente 
de expulsión. Éste expediente, 
lo mismo puede tardar una

PP de Almansa, se comunicó oficialmente 
la apertura de expediente de expulsión del 
partido a Daniel Cuenca Gandía.

semana que dos meses, lo que 
está claro, es que si su reso
lución es en base á los plan
teamientos de las ejecutivas 
locales y provinciales, Daniel 
Cuenca Gandía será expulsado 
del Partido Popular, ya que, 
como concejal no se le puede 
expulsar de ningún otro sitio”.

En otro orden de cosas, LA 
TRIBUNA está en condiciones 
de afirmar que, el Grupo Socia
lista en el gobierno municipal, 
ya ha tomado la decisión de 
crear el Grupo Mixto en el 
Ayuntamiento de Almansa. 
Este grupo estará integrado 
exclusivamente por el concejal 

incluido asimismo, en las dife
rentes comisiones informativas 
municipales. Por primera vez en

Ayuntamiento de Almansa, el 
Grupo Mixto será una realidad 
a partir del próximo día 19 de 
noviembre, día en el que está 
convocado un pleno extraordi
nario, en cuyo orden del día, 
se confirma la renuncia a las 
delegaciones del los concejales 
del PP y la creación del citado 
grupo mixto.

Desmentido de las 
afirmaciones de Serafín 

Martínez

Según manifestó Antonio 
Castillo, Presidente del Comité 
Ejecutivo del Partido Popular 
de Almansa, “en relación con 
las manifestaciones hechas por 
Serafín Martínez,' militante del 
PP de Tobarra respecto a “los 
enfrentamientos existentes den
tro del seno del Partido Popu
lar, que las relaciones del PP 
en Almansa con la Dirección 
Provincial del mismo partido 
son todo lo cordiales que pue
den ser en cualquier momento. 
En ningún momento en el PP 
se puede hablar de la existencia 
de enfrentamientos, a la vez que

Daniel Cuenca

reiteramos nuestro apoyo a la 
Dirrección Provincial y a nues
tro presidente Gabriel Martínez 
Paños”.

Tras la lectura de este comu
nicado, Castillo abundó en el 
tema manifestando que “el Par
tido Popular de Almansa se 
siente dolido por este tipo de 
manifestaciones en las que da 
la impresión de queremos 
implicar en los problemas que 
este señor tenga con la Eje
cutiva Provincial. Quiero reite
rar que, las relaciones entre los 
comités de Almansa y Albacete 
son normales y correctas.

Cada vez que hemos solici
tado el apoyo de nuestro pre
sidente para cualquier tema, 
estamos en condiciones de afir
mar que lo hemos tenido.

Si los enfrentamientos a los 
que se refiere el Sr. Martínez 
son que, en Caudete un con
cejal electo se pasó al grupo 
mixto, y que en Almansa noso
tros hemos tenido problemas 
con uno de nuestros concejales 
que no ha acatado la disciplina 
del partido, esos enfrentamien
tos si es verdad que han exis
tido, pero nunca con Albacete.

Estos son problema.s de régi
men interno, que creo que este 
señor es el menos idóneo para 
airearlos”.

Kenneth 
Nash & Rivero 
actuarán hoy en 
el teatro 
Principal

Luis BONETE PIQUERAS

Patrocinado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y organizado por Cul
tural Albacete, los aficionados 
al jazz tendrán la oportunidad 
de poder asistir hoy, en el Tea
tro principal, a las 23 horas, 
al primero de los concierto.s de 
jazz que la Junta, en su oferta 
cultural, ofrecerá hasta el inicio 
del verano.

El concierto del dúo Kennet 
Nash and Rivero que hoy ten
drá lugar a las 23 horas en el 
Teatro Regio de nuestra ciudad, 
se enmarca dentro de la cam- 
paña“ Música en Otoño 1.991” 
que ha programado la Conse
jería de Educación y Cultura 
de Castilla-La Mancha, y que 
organiza Cultural Albacete.

El programa del concierto 
será el siguiente: Dreaming 
about the post; FIollow me; 
Something you said; In the still- 
ness; Thereís always hope; Fat- 
hqr of lights; Nani; Heart beat; 
Peace; Mountain tops; Victorís 
Bicycle; Again; A smile from 
the heart y Sunrise.

Adolfo Rivero nació en 
Madrid en 1.957: Estudió gui
tarra clásica en el Conservatorio 
de la capital española y recibió 
instrucción de profesores espe
cializados en jazz, música con
temporánea, armonía y com
posición.

Es co-inventor, junto con el 
artesano Evelio Domínguez, de 
dos instrumentos de cuerda úni
cos: la guitarpa y el guitarsista.

También ha participado en 
el diseño de la “guitarra clásica 
especial” y la “guitarra clásica 
sin trastes”. Todos estos instru
mentos de curda, junto con la 
“guitarra sintetizada”, “guitarra 
eléctrica y acústica” configuran 
el conjunto de instrumentos con 
los que habilualmenle trabajti 
Adolfo Rivero y sobre los que 
ha impartido clases especializa
das en seminarios nacionales e 
internacionales; CAE (Holan
da), Greembelt (U.K)... etc.

A principios de verano de 
1.991 pasa a formar parte del 
dúo Kenneth Nash and Rivero.

Partido • 
popular

INFORMA
EN LA SEDE PROVINCIAL EXISTE 

EL TELEFONO DE INFORMACION A 
JUBILADOS Y PENSIONISTAS

Teléfono: 52 16 95
HORARIO: Lunes e viernes de 17 e 19 Lores
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Villarrobledo
En los últimos seis meses se ha incrementado en 600 trabajadores

El número de parados llega al 
11,6% de la población activa

Agricultura y servicios son los sectores que más lo han acusado

Según los últimos datos oficiales de que 
disponemos (mes de octubre) el número 
de personas desempleadas en Villarrobledo 
es de 1.753. Ello da un porcentaje del 11,6% 
del total de población activa. Este dato,

significativo por sí mismo, está, sin embar
go, por debajo de la media nacional (15,4%), 
de la regional (15,6%) y de la provincial 
(15,06%). De todas formas, las expectativas 
no son muy alentadoras.

ADRAZ

La tendencia a la baja de 
creación de empleo que se está 
produciendo a todos los niveles, 
nacional, regional y provincial, 
no podía pasar de largo por 
Villarrobledo, que no es una 
“rara avis” en el territorio 
nacional, a pesar del esfuerzo 
e imaginación de un buen 
número de empresarios de esta 
ciudad, algunos de los cuales 
nos han manifestado su pesi
mismo, no ya cara al presente, 
sino al futuro inmediato. La 
“coyuntura cíclica” de creación 
de empleo que tuvo sus comien
zos hace unos 6-7 años, va a 
dar paso a otra, de tiempo simi
lar, en la que se perderán 
muchos puestos de trabajo.

Por debajo de las medias 
nacional, regional y provincial

Dicen que el que no se con
suela es porque no quiere. Aquí 
nos podríamos consolar pensan
do, por ejemplo, que los 
2.316.605 parados españoles 
suponen el 15,4% de la pobla
ción activa española. Que los 
89.877 desempleados castella
no-manchegos representan el 
15,6% o que los 27.469 de la 
provincia significan el 15,06%. 
En Villarrobledo, la tasa actual 
está situada en el 11,6%, es 
decir, casi 4 puntos menos de 
las medias nacional, regional o

provincial.
Pero en modo alguno se pue

de considerar una situación 
tranquilizante cuando, repasan
do por ejemplo qué ocurría en 
los meses de abril-mayo, nos 
encontramos cifras de 1.111 
parados; el 7,4% del total de 
la población activa roblense. 
Que en apenas 6 meses se haya 
pasado del 7,4 al 11,6% es un 
dato significativo que merece 
una reflexión. Cualquiera que 
se agarre al dato de que esta
mos por debajo de la media 
nacional, regional o provincial, 
se está engañando a sí mismo.

Lo mismo que se compare 
el desempleo de Villarrobledo 
con el de poblaciones como 
Hellín y Almansa (tendencia 
ésta, la de comparar con estas 
dos localidades, de la que se 
suele abusar aquí en Villarro
bledo), que superan amplia
mente los 3.000 parados.

La realidad de Villarrobledo 
hay que estudiaría por sí misma 
ya que si, generalmente las 
comparaciones son odiosas, 
ahora mucho más.

Agricultura y Servicios, 
sectores más afectados

Si en todos los sectores de 
actividad el número de desem
pleados ha aumentado en el 
último mes de octubre con res
pecto al de septiembre, dos sec
tores-agricultura y servicios han

acusado un incremento mayor.
Así, en agricultura, se ha 

pasado de 262 desempleados en 
el mes de septiembre a 285 en 
el de octubre. El incremento 
ha sido del 9%. La explicación 
puede buscarse en la finaliza
ción de las distintas campañas 
de recolección.

En el sector servicios, el 
incremento ha sido del 7%, 
pasando de 582 parados en el 
mes de septiembre a 622 en 
el de octubre.

Las causas son análogas a las 
que se han mencionado del res
to de la provincia: fin de con
tratos de la temporada de vera
no y regreso a la ciudad de 
personas que en la época estival 
estuvieron trabajando en zonas 
turísticas.

En industria y construcción 
los incrementos han sido meno
res -el 4% en ambos casos- aun
que, sobre todo en el sector 
de la construcción, no se espe
ran noticias precisamente hala
güeñas, sino todo lo contrario.

El recorte presupuestario 
para infraestructuras afectará a 
buen número de empresas loca
les y sólo la construcción de 
viviendas parece tener visos de 
no decaer.

Negras perspectivas de futuro

ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO -17 - NOVIEMBRE 91 
A LAS 5 DE LA TARDE 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

C.D. LOGRONES
ALBACETE BPIE

Para este partido ya funcionan los tornos de
acceso al campo. Se ruega puntualidad. Gracias

Cuando se leen o se escuchan 
declaraciones como las del 
secretario general de Empleo, 
Jesús Arango, en el sentido de 
que “es probable que las cifras 
de paro no mejoren en los 
próximos meses, ya que las 
empresas no están prorrogando 
los contratos temporales por la 
incertidumbre creada antes las 
expectativas económicas” las 
impresiones que se obtienen es 
de que la situación no mejorará, 
sino todo lo contrario.

La tendencia, la “coyuntura 
cíclica” de que hemos hablado 
al principio, es a la baja y no 
importa que nos quieran “atar 
los perros con longaniza” 
diciendo que se van a crear 
1.200.000 empleos en la presen
te legislatura.

La mayoría de nosotros, des
graciadamente, hace ya tiempo 
que dejamos de creer en los 
Reyes Magos.

Concurso para elegir el cartel anunciador del VII Centenario

8

U
M

A

Convocado el concurso del 
cartel anunciador del VII 
Centenario de la ciudad

ADRAZ

150.000 pesetas será el pre
mio al ganador del concurso 
del cartel anunciador del VII 
Centenario de la fundación 
de Villarrobledo cuyas bases 
ya se han hecho públicas.

El año próximo se conme
mora los 700 años de la fun
dación de nuestra ciudad y 
desde hace ya tiempo la 
denominada “Comisión VII 
Centenario” está mantenien
do reuniones periódicas para 
aportar ideas al objeto de que 
el evento resulte lo más luci
do posible.

Y lo primero que se ha 
decidido es convocar el con
curso para el cartel anuncia
dor, cuyas bases ennumera- 
mos a continuación;

- Podrán participar todos 
los ciudadanos españoles pre
sentando cuantos trabajos 
estimen oportunos

- El tema es libre, debiendo 
figurar en el cartel el ana
grama del escudo de Villarro
bledo, así como el siguiente 
texto:“ Villarrobledo. VII 
Centenario. 1292-1992”

- Tendrá unas dimensiones 
de 60 X 40 centímetros (in
cluyendo márgenes en blanco 
si se estiman convenientes), 
dejando a la elección del 
artista el sentido vertical o 
apaisado de su trabajo

- La técnica será libre, con

la única limitación de laposi-j 
bilidad de reproducción en 
“offset”

- Los trabajos se presen
tarán en la Secretaría Gene
ral del Ayuntamiento w 
Villarrobledo hasta las i’ 
horas del sábado 7 de diciem
bre de 1.991 |

- En el reverso de los tra
bajos figurará un lema, e iranj 
acompañados por un so reí 
cerrado en cuyo exterior ngM 
rará el mismo lema que c»| 
el reverso del cartel, en ej 
interior, deben figurar nom 
bre, domicilio y teléfono I

En los trabajos no poj 
figurar firma 
que pueda identificar a j

- El jurado estára col- 
puesto por el alcalde, iw J 
bros de la Comisión j 
Centenario y ^^^ 
entendidas que no hayan H 
sentado trabajos a | 
curso , r J. El premio ^ J 
declarado desierto^ , J 
del jurado, "'"^"„f¡ae«í 
tuviese la calidad j-El cartel Pt®»^^ 

a ser propiedad_d J J 
miento obteniendo es 
los derechos de P J 
ción. El fallo del . g yo 
inapelable - se es able J 
premio único
pesetas.

EXCMO. AYUNTAMIENTO ^^ 
CHINCHILLA (Albacete)

ORGANIZA „,„
CURSOS PARA TECNICOS ESPECIALISTAS DE LABORATO*“

Información tel: 26 00 01 (Ayuntamiento).
En Chinchilla, a 16 de Noviembre de 1991 

EL ALCALDE 
DANIEL BALLESTEROS MADRONA
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Í La Roda
En ¡a sala de exposiciones de la Caja de Albacete

Inaugurada la muestra 
pictórica de Jaime Galdeano

Veintiocho acuarelas con una variada gama cromática

Se ha inaugurado en La Roda la muestra 
pictórica de Jaime Galdeano en La Sala 
áe Exposiciones de La Caja de Albacete. 
Contiene veintiocho obras realizadas en

acuarela, apreciándose en primer lugar una 
variada gama de cromatismos. Colores y 
no colorínes, protagonizan cada uno de sus 
cuadros.

Pilar NAVARRO

En unos se advierte un deseo 
expreso de establecer, dentro 
de una imisma gama, la línea

¿Cuándo comenzó a dar sus 
primeras pinceladas?

El arte realmente es algo que 
el ser humano lleva dentro de 
sí, el concepto delarte está no

varme, sensibilizarme, de sacar 
fuera todas esas cosas que 
dejan de ser en mí un ser 
monocorde.

sí

Jaime Galdeano expone en La Roda.

divisoria que define formas 
concretas, corno puede ser una 
fachada, un tejado, un ser cami
nando o la culebreante silueta 
de un árbol en primer término 
que. como un explicador de 
monumentos, nos conduce al 
tema principal del cuadro.

En otros, las masas de incon
tables tonalidades, van ligándo
se entre si, creando un conjunto 
de sugerencias; esas mismas 
que la porpia naturaleza nos 
muestra, tanto en los amane
ceres sobrios del otoño, como 
en los vesperso alucinantes que 
son los incomparables ocasos 
del estío manchego.

Jaime Galdeano juega a 
hacer magia con nuestro paisaje 
y trata de conmovemos sola- 
tnente empleando los sutiles 
materiales de lo cotidiano y lo 
consigue.

En la exposición se repre
senta temas específicos de La 
Roda, y toda una variedad de 
los paisajes de las tierras de 
Albacete; como queriéndonos 
oecir, que nuestros lugare.s 
albaceteños, por su variedad, 
constituyen todo un continente.

Eoego, y con una grata sor- 
P^, vemos cuadros relativos 
al mar.

Como él nos dijo: “este es 
* recuerdo incosciente que 
caemos los seres de tierra 

catro; el agua ces el habitat 
J la primera cédula primogé- 

^®tel cálido antes de 
oer. Tal vez, en último caso, 

"as vacaciones en la costa”.
marinas de Galdeano, 
^^’^^^’ate, aguas serenas, 

P JOS tranquilos, que colgado 
^^^^ transmiten una 

sensación de paz.
V en ^^ ^^^’^icca, de su oficio 
nláctí^^ ^’^^^‘^clor de espacios 
coniP^?^’- ”® ^^ce ’^^s 
cadar^^'*"^ ^^ A^e decida
^visitante.

Entrevista

celemí P^*^^*^ hacer un valan- 

csta ^^^ podemos ver en 
J^Wición?

cn ^^ natural, mi labor 
damhi ^^^° *^^ retratar 
'^Ibacetp*^^^ ^^ *^ provincia de 

’^'’ tod^ * nienos que ceñirme 
"las cu? ^®f*^o, a representar 
"losa ^® ®®^^ ^®^" 
”'^0 int ^^’ su ocnte- 
'^"Ilcs Í decir, desde 
P’® cntor ^^^^'^^ dentro del pro- 
Plasta re ^'^ '^^^ característico, 
’P^sde g|P^°ducir panorámicas 
''"dendn ’'ccügiendo y 
^® La ^iJ^ P^ belleza 
''®"c es . 1 ^ indudablemente 
^^^ clescuh'^ ^^® ”® ^^ ^i^i^^ 
''"'Filada ^*f porque ya está

solamente en el hecho de fabri
car el arte, sino en la misma 
circunstancia que se dá en 
alguien que sea capaz de tener 
sensibilidad para emocionarse, 
para sentir, para saber ver, 
escuchar o palpar cualquier 
obra de aarte, es ya de por 
sí un artista. Es decir, en mi 
caso en relación de cuándo 
empecé a pintar, voy a dar la 
respuesta de casi todos los pin
tores, desde niño yo tenía una 
extraña facilidad para poder 
representar, no solamente las 
cosas que veía, sino incluso las 
cosas que pensaba.

Circunstancia muy interesan
te dentro de las artes plásticas.

A parte del tema paisajístico, 
que es el fundamental en estas 
obras, Jaime Galdeano ¿ha tra
tado otras temas?

Si naturalmente, para mí y 
para cualquier pintor creo que 
se tiene que definir en cual
quiera de estas dos vertientes, 
o te conviertes en el obrero 
de la pintura, es decir, haces 
siempre el mismo cuadro con 
el mismo tema; o sin embargo, 
vives la idea y el mundo propio 
del artista. En cuyo caso la 
inquietud prevalece sobre todas 
las cosas.

Evidentemente yo estoy tra
tando continuamente, al mismo 
tiempo sin que represente nin
gún descuadre, errmi actividad 
mental, por consiguiente la de 
poder ejecutar el acto de pintar 
muchas clases de temas como 
la persona, el retrato, la figura 
en su forma más óptica; es 
decir, reproduciendo la reali
dad en la forma más aproxi
mada.

¿Existen proyectos para el 
futuro?

El futuro es una enteliquia, 
algo que no existe; sin embargo 
es un pozo grandísimo o una 
gran botella donde uno puede 
incluso llegar a vivir.

No creo mucho en el futuro, 
porque cada jornada me recla
ma mucha atención, pero sin 
embargo, para mí el futuro es 
algo que está por hacer y en 
donde yo tengo una serie de 
ideas, de nuevos proyectos, de 
nuebvas realizaciones que se 
me atropellan, y si tengo la 
suerte de disponeer de ese 
tiempo las materializaré.

A la hora de pintar, ¿qué 
es lo que más le provoca plas
mar en el lienzo?

Cualquier cosa que me haga 
sentir digno con respecto a las 
ideas puras que tengo de las 
cosas. Cualquier circunstancia 
que por sus valores cromáticos, 
por sus formas, por su interés 
intelectual, por su interés 
humano, por las circunstancias 
que sean, son capaces de moti-

I
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Hellín y su comarca
Lo más significativo del último Pleno fueron los convenios con diversas instituciones

Acuerdo con la Diputación Provincial 
para promover la participación social

Nü hubo mucha discusión, la práctica totalidad de los temas eran de trámite

Sir apenas intervenciones, hasta que el teína de las mociones 
presentadas por el PP e IU fueron debatidas, la Corporación 
aprobó la mayoría de los puntos del orden del día por consenso 
fieneral, siendo destacables los convenios a fírmar con Cruz 
Roja, Ministerio de Educación y Ciencia y Diputación.

Angel ROMERO GARCIA

No hubo opción a muchas 
disensiones en la sesión que en 
la larde del pasado jueves cele
bró la Corporación hellineru, 
aprobándose por práctico con
senso la mayoría de los puntos 
que liguraban en el orden del 
día. Entre los aspectos más des
tacados hay que hablar del pre
cio por utilización del autobús 
urbano, que entrará en servicio 
próximamente y que ya habían 
sido fijados el día anterior en 
la reunión de la Comisión de 
Cuentas. La utilización del auto
bús costará en billete normal 50 
plas.mientras que habrá rebaja 
para los ¡óvenes y jubilados, que 
abonarán el cincuenta por cien
to de dicho importe, existiendo 
la posibilidad de que se puedan 
adquirir abonos de veinte viajes, 
por el precio de quinientas pese
tas. Los helli ñeros todavía no 
han visto el autobús ni saben 
el recorrido que hará, pero les 
queda la tranquilidad de saber 
lo que les costará uiilizarlo.

Entre estos temas de trámite, 
también se aprobaron las bases 
que regirán el pliego de con
diciones para la instalación de 
contenedores de vidrio, que 
serán ubicados en diversos luga
res de la población, según un 
criterio que en su momento se 
indicará. Por otra parte se apro
bó la cesión de terrenos pro
piedad de Juan Marín Sánchez 
y Leonides Sagredo que po.si- 

bilitarán una niejor comunica
ción del barrio de San Cristóbal 
con la Avenida de La libertad 
y el estudio de detalle del solar 
ubicado entre las calles Cassola 
y Naranjos (antigua "Casa de 
la Higuera") que posibilitará 
una mejora en estas vías. En 
el aspecto económico se reco
noció la deuda pendiente con 
el SEPEI y la Diputación Pro
vincial. cifrada en 42 millones 
de pesetas y se aprobó la cuenta 
de tesorería del tercer trimestre.

Las próximas obras

Uno de los' puntos má,s 
importantes fue la cumplimen
tación de expedientes de obras 
a realizar a través de los Planes 
Provinciales de este año, que 
afectan a una importante can
tidad de calles, permitiendo su 
asfaltado o acometiendo obras 
sanitarias. Entre las que se pavi
mentarán figuran, en el barrio 
de La Estación: Villarreala y 
Fogoneros, en el Calvario: Pren
dimiento y Cofradía del Rosa
rio. en El Pino: la calle Alamo 
y ya en otros sectores de la 
población: carretera de Liétor, 
Cruz de la Langosta, Hijar, 
Milagros, Baños, un tramo de 
la calle Tomás Preciado y La 
Vega. En pedanías se asfaltarán: 
en Minateda: la calle Cerrete, 
Agramón: Tesifonte Gallego e 
Isso: Miguel Hernández. Placeta 
y Salvador Dalí.

Por lo que respecta a otras 

obra.s se incluyen en servicio de 
alcantarillado; Salcillo. Cristo. 
Carretera dé Jaén, un tramo de 
la calle Albacete y otras en 
Minaleda. En la parte de abas
tecimiento de agua se incluyen 
las vías:Hijar, Carreterii.de Lié
tor. Alamo, Cruz de la Langos
ta, Cantarería y Fogoneros.

Importante de destacar són 
las memorias INEM-CCLL que 
fueron aprobadas por la Cor
poración. A través de estos con
venios se subvenciona la mano 
de obra de los proyectos apro- 
bado.s al 100%. Dos són los 
apartado.s que se incluyen: acon
dicionamiento de instalaciones 
municipales, tanto en la ciudad 
como en pedanías, con la con
tratación de 13 trabajadores por 
un periodo de tres meses y un 
presupuesto de 7.500.000 pías 
en jornales y 3.827.680 pías en 
materiales, que serán aportados 
por el Ayuntamiento. El otro 
proyecto afecta al tratamiento 
de pinos (poda y limpieza), 
empleándose 18 trabajadores, 
con una financiación del INEM 
en torno a 5.988.114 ptas y una 
aportación municipal de 
1.205.426 ptas. Se aceptó la 
sugerencia de Francisco Morci
llo en el sentido de que se trate 
de que el peonaje de los pro
yectos a realizar a cargo de los 
Planes Provinciales esté com
puesto por trabajadores helli- 
nero.s.

Los convenios con instituciones

Otro de los apartados impor
tantes debatidos fue el dossier 
de convenios que el Ayunta
miento tiene previsto realizar 
con diversas instituciones, con

1a idea de mejorar servicios 
locales. En este sentido se apro
bó el que se lleva a efecto anual- 

' mente con la Diputación Pro
vincial sobre la Universidad 
Popular, para promover la par
ticipación social. La subvención 
a recibir estará en consonancia 
con el número de habitantes de 
las poblaciones, por lo que 
Hellín percibiría do.s millones de 
pesetas, formándose la corres
pondiente comisión de segui
miento del mismo.

Por otra parte se aprueba 
otro con la Asamblea Local de 
Cruz Roja, mediante el cual la 
institución recibirá un millón de 
pesetas, realizando servicios en 
contraprestación en actividades 
que programe anualmente el 
Ayuntamiento hellinero. La 
posibilidad de que este convenio 
(del que les ofreceremos amplia 
información en lo.s próximos 
días) se llevase a cabo, ya fue 
adelantada por LA TRIBUNA 
hace varia.s semanas.

Con el Ministerio de Edu
cación y Ciencia se tiene pre
visto realizar dos acuerdos, por 
medio del primero se solicita 
la creación de un Conservatorio 
de Música oficial, a cargo del 
MEC, para cuya instalación el 
Ayuntamiento cedería las plan
tas superiores del antiguo Ins
tituto Lope de Vega y por otra 
parte se acepta la oferta del 
MEC sobre Garantía Formativa 
para jóvenes en torno a los die
ciseis años que no hayan podido 
terminaría EGB. Este convenio, 
del que les ofrecimos amplia 
información a finales de Octu
bre, prevee una jornada de ocho 
horas para los jóvenes que 
desarrollarían por la mañana en

Pleno de trámite j

trabajos con la Brigadilla Muni-j 
cipal en cualquiera de sus áreas, 
percibiendo el correspondieme 
salario y por otra parte, dedi
carían la larde a cursar estudió 
para la obtención del título de' 
Graduado Escolar. Tendría una 
duración de un ario, con posi
bilidades de ser prorrogado. 
Finalmente y como ya adelan
tamos hace dos días, la Cor
poración aprobó el proyecto de 
creación de una Escuela TaHerj 
de carácter' comarcal a la fina-, 
lización de la actual etapa de 
la existente, que tendrá lugar 
a último.s de esle mes. ;

Los puntos que provocaron 
más intervenciones fueron los 
de las mociones presentadas por 
Izquierda Unida, en referencia 
a las ayudas que lo.s ayuntamien
tos dejarán de percibir, con 
arreglo a los actuales criterios 
del Ministero de Hacienda.q«i 
híi sido suscrita por la FeK- 
ración de Municipios y Pro''"' 
cias y la presentada por el Par
tido Popular sobre prohibición 
de consumo y venta de drogas 
en lugares y vías publicó 
Ambas mociones fueron rec _ 
zadas por el equipo de j 
municipal y aprobadas por 
grupos de la 0P05’a^’tribÜ- 
tandoles mañana LA ' 
NA una amplia intornr ¡ 
sobre el tema. i
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y Hellín y su comarca WWwOWWfffta^KffMMO^i^^si^^OaW-
En el último Pleno ordinario el edil del PP solicitó la dimisión del responsable de Pedanías

José Morcillo replica a las acusaciones 
de amiguismo que le hizo García Simón

Había respondido en su nombre anteriormente el propio alcalde Fructuoso Díaz

\ casi tres meses de la celebración del ultimo Pleno Ordinario, 
ionde el concejal del PP, José García Simón, solicitaba la 
amisión del responsable de pedanías, por amiguismo, el aln
ado responde mediante una carta al edil popular.

A. ROMERO

Muni- 
1 áreas, 
idienie 
, dedi- 
studios 
uto de 
’ía una 
i posi
ogado, 
idelan- 
i Cor
cio de 
Taller 
i lina-

De manera epistolar el con
cejal responsable de las peda
nías, José Morcillo Hervás, ha 
replicado, casi a los tres meses 
del hecho, a las acusaciones que 
en el transcurso del pasado Ple
no Ordinario le dirigió el repre
sentante del PP, José García 
Simón.

Hasta estos momentos, Mor
cillo no había respondido a lo 
comentado por su contrincante 
político, habiéndolo hecho en su 
nombre tanto el propio alcalde 
Fructuoso Díaz, como el por
tavoz socialista, Francisco Las
heras. Ahora el aludido ha roto

demostrar mediante los escritos 
que contienen dichas preguntas.

¿Como se le ocurre Sr. Con
cejal pedirle mi dimisión al Sr. 
Alcalde? ¿Llega Vd ante este

extremo de ignorancia política? 
Para su tranquilidad, el día que 
el Sr. Alcalde o alguno de mis 
compañeros, y no Vd precisa
mente, se me insinúe que el 
cometido mió no funciona no 
se preocupe, me marcharé.

Creo Sr. García que las Peda
nías sí funcionan, y debiera ser 
Vd mismo el que se diera cuenta

de ello y a los resultados /me 
remito.

Por ultimo, me gusta perdo
nar pero me debo permitir darle 
un consejo en sus muchas mani
festaciones sea más mesurado 
y con esto hará un gran favor 
a su partido porque si no es 
así le auguro un mal porvenir 
polít¡co.“ José Morcillo

SOLO POR LEER
su mutismo y ha dirigido a Gar-ipa th

lugar da Simón una carta abierta. En
referencia a esto, la Delegación 

KaronBde LA TRIBUNA quiere hacer 
)n los»la salvedad de que se limita a
asporBreproducir integramente el 
rencia» escrito facilitado, toda vez que 
íntica-»el mismo no nos era entregado 
. con» personalmente por José Morci- 
itenos»i)o, sino que se hacía llegar a 

‘^^ comunicación a 
• ^¡nl''^^'^^ ^^* Director de Relacio- 
Uir-» ^''^‘'•“‘^’^nales, por lo que

* P®^®”^®5 ofrecer otro.s datos 
W los que la carta en sí 
fomenta.

El escrito

hopas 
blicas. 
recita- 
3Íenio 
or los 
facili- 
UBI- 
lacidn

e

Sr. García Simón, me veo 
fo la obligación de contestarle 
’ las acusaciones formuladas 
I“f'd en el ultimo Pleno Ordi- 
®'^*®< y en el que yo me encon- 
f^ a ausente. Le diré que al 
Mencionar mi nombre con acu

sones, que en algunos casos 
8^1 al insulto cuando la per- 

® en cuestión no está pre- 
^*e”® varios nom- 

) ninguno bueno.
^®***do y aún tengo un 

i p fj^^P®^® por las personas 
man' ^^^^ políticas que la for- 
nn. 00 lo puedo tener 
seapn ^’ política quizá no 
ha '^ ^^^^’ porque la mía 
üiiac * ^ ^®’^® '® ^0 intentar 
' otra'^^^^’ ^'gooas con éxito 
*« u “^ *^^ personas 
^f«ncias ? ^ 1®® *‘®®®’ P®'’ 

a camk- ^^ ^ jamás pido nada 
''f acu^ ^ menos publicidad, 
'•losen? .^® ^“® y® compro 
'•^lí riu ^pP®^®O’os ¡es lamen- 
''•>ndupu^‘’ ^*8® ®^*®’ Jamás 
f” oí sin q ^ ®®^'® o* eon dine- 
^ff^avop ^ ^ .^®® ''®^® 0 quien 

duro**”'^^”’®®^®’ ”’ ™® gasto 
En la ? Í? ^®® O'® acusó, 

^f Caña r®“®’®n que se celebró 
?’'*ón ¿ .'^g*'®’ ®" lo Aso- 
'"'Ilación j ®®*“os, fuimos por 

'o cual ^ *^ Joola Directiva, 
'^"I® el « ^^ encontraba pre- 
''’^'^^identp a ^®?®o®o y el Sr, 
*’^*^^ acia * ^leha Asociación 
I’' P®*" petición de
’^nus’^?^ ''®®¡oos de Cañada, 
**"• Qup ”®®P^os. Por lo que 

los pre- 
®f^laré ti '"®f®'''^olaron y que 

*^ Para f ’P^ocionar su nom-
Oda, lo que puedo
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“La Diputación 
alcarreña infla su 
presupuesto con 
el dinero de los 
ayuntamientos”

LT

La Diputación Provincial de 
Guadalajara “infla” sus presu
puestos con el dinero que 
recauda de los ayuntamientos, 
los cuales al no recibir sus ingre
sos en los plazos pactados en 
los convenios de recaudación 
con la Diputación no pueden 
atender las demandas de los 
vecinos, según el PSOE.

El portavoz socialista, Rafael 
Cabellos, dijo que “algunas 
coporaciones locales se plan
tean recaudar sus impuestos por 
sus medios o en colaboración 
con otros ayuntamientos cerca
nos debido a que el dinero 
recaudado de los ayuntamientos 
se utiliza para pagar gastos 
corrientes de la Diputación”.

Les impuestos que recauda 
de los ciudadanos la Diputación 
asciende a 1.700 millones, lo que 
le ha hecho endeudarse en 
4.500 millones de pesetas que 
debe a corto y medio plazo, 
según Cabellos.

El grupo socialista en la 
Diputación recurrió en 1989 
ante los tribunales los presu
puestos de la Corporación pro
vincial porque consideraba que 
“el servicio prestado por ésta 
debía tener una cuenta de valo
res independiente del presu
puesto de la Diputación”.

Por su parte, el diputado 
nacional del PSOE por Gua
dalajara, Juan Pablo Herranz, 
también aludió a las deficien
cias que tiene el Servicio de 
Recaudación de esta la Dipu
tación, que es la única de la 
región gobernada por el PP.

Proyectos del 
CDS para 
recuperar el 
casco antiguo 
de Tarancón

LT

El concejal del CDS en el 
Ayuntamiento de Tarancón 
(Cuenca), José Antonio Sequi, 
presentará dos proyectos ante 
el pleno de la corporación local 
para recuperar la parte antigua 
del casco urbano del municipio, 
según informó este edil a la 
agencia Efe.

Uno de esto.s proyectos del 
Grupo centrista trata, explicó 
Sequi, de incentivar y motivar 
las inversiones en una zona que 
se encuentra casi abandonada, 
el barrio del Caño, para lo cual 
se pretende que los propietarios 
recuperen los edificios existen
tes.

El edil centrista, José Anto
nio Sequi, señaló que algunos 
colectivos artísticos, pintores, 
fotógrafos y escritores, podrían 
montar sus estudios en esta 
zona si se dan ventajas para 
la inversión”.

El otro plan es la creación 
de escuelas-taller en la localidad 
conquense de Tarancón, que 
podrían fomentar y recuperar 
la albañilería, carpintería y can
tería, entre otros oficios.

Se^ún el consejero regional de Industria, en la presentación de los presupuestos

Las inversiones tienen que 
crecer 30.000 millones al año

En 1992, se incrementarán las ayudas a las PYMEs en un 129 por ciento

Según el consejero de 
Industria y Turismo afir
mó que en los próximos 
años el crecimiento de las 
inversiones industriales en 
Castilla-La Mancha “de
berá ser de 30.000 millo
nes de pesetas al año para 
situamos al nivel de otras 
comunidades autónomas”.

LT

El consejero, José Luis 
López Ros, quien-compareció 
ante la Comisión de Industria 
de las Cortes regionales para 
presentar el programa de su 
Consejería para esta legisla
tura, dijo que para mantener 
el actual ritmo de crecimiento 
económico en Castilla-La 
Mancha se deberán seguir 
registrando incrementos supe
riores a los de la media 
nacional.

José Luis Ros señaló que 
este importante esfuerzo se 
debe a que la actividad indus
trial ocupa actualmente el 
segundo lugar en cuanto a 
contribución al Producto 
Interior Bruto (PIB) y ocu
pación de mano de obra en 
la región después del sector 
Servicios.

El consejero de Industria 
expuso a los diputados pre
sentes en la comisión las 
líneas básicas del Pacto Indus
trial que el PSOE ofreció en 
su programa electoral de los 
comicios autonómicos del 
pasado 26 de mayo, en el que 
intervendrán administracio
nes, Cámaras de Comercio,

José Luis López Ros, consejero de Industria.

V 
^

patronal y sindicatos.
Las propuestas del mismo 

referirán, según Ros, a mejo
rar las infraestructuras en la 
región, realizar programas de 
inversión empresarial y de 
innovación tecnológica y 
crear industrias no contami
nantes.

Ros afirmó que “si no se 
lleguan a asumir estas pro
puestas en un pacto, no me 
sentiré frustado como conse
jero, pues creo que este con
junto de programas es lo que 
necesita actualmente Casti
lla-La Mancha”.

El Consejero de Industria 
destacó también los incenti
vos regionales concedidos a

empresas que se han instalado 
en la comunidad autónoma 
en el primer semestre de 1991, 
que ascendieron a 17.616 
millones de pesetas y sirvie
ron para crear 1.640 puestos 
de trabajo.

Además, anunció que las 
ayudas a pequeñas y media
nas empresas (PYMES) se 
incrementarán en 1992 en un 
129 por ciento, lo que supon
drá un total de 1.665 millones 
de pesetas, frente a los 725 
millones que se destinaron en 
1991 y los 425 de 1992, y des
tacó que este tipo de indus
trias suponen el 92 por ciento 
del total de las que existen 
en Castilla-La Mancha.

Bono no ha eludido pronunciarse sobre el procesamiento del presidente cántabro

“El PP pierde su poca credibilidad
con el

LT

El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, dijo ayer 
a Efe que el PP está perdiendo 
su “poca credibilidad” al no 
actuar de una manera coheren
te ante el procesamiento del 
presidente cántabro, Juan Hor
maechea.

Bono, que realizó estas 
declaraciones en Toledo, a la 
salida de la inauguración del 
II Encuentro de Concejalas y 
Alcaldesas de Castilla-La Man
cha, recordó el caso del ex pre
sidente socialista de Castilla y 
León, Demetrio Madrid, “que 
fue procesado y posteriormente 
absuelto y del que el señor 
Aznar dijo que debería dimitir”.

“Es necesario mostrar cohe
rencia en la vida política”, seña
ló Bono, quien añadió que en 
el caso del procesamiento de 
Hormaechea deben aplicarse 
los mismos esquemas que pro
puso el PP, “ya que si no se 
derrumbarían sus propios plan
teamientos”.

caso Hormaechea”

José Bono.

miércoles auto de procesamien
to contra el presidente de Can
tabria, Juan Hormaechea, y cin
co de sus consejeros, entre 
otros, como presuntos autores 
de dos delitos de malversación 
de fondos y cuatro de pre
varicación.

La negativa de Aznar

El presidente castell a-
no-manchego indicó que el PP 
“puede perder su poca credi
bilidad si además de en sus 
charcos se mete en los charcos 
de otros (en referencia al pre
sidente cántabro)”.

El magistrado del Tribunal 
Superior de Justicia cántabro 
César Tolosa dictó el pasado

Como ya es sabido, el pre
sidente del PP, José Maria 
Aznar, se ha negado, pese a 
la insistencia de los periodistas, 
a emitir ningún juicio sobre el 
procesamiento del presidente 
de Cantabria, “hasta que el 
señor Hormaechea se pronun
cie”.

“Lo primero que hay que 
hace -añadió- para ser respe
tuoso es escuchar al señor Hor
maechea. Es el primero que tie
ne que hablar”.

Aznar también eludió res
ponder al recordatorio que le 
hicieron los dirigentes socialis
tas de sus propias palabras en 
1986 en relación al presidente 
de Castilla-León.

Castilla-La 
Mancha, octaví 
en el índice de 
cobertura al 
desempleo

Castilla-La Mancha ocup 
octavo lugar de entre las 
cisiete^ Comunidades Auli 
mas españolas respecto ah 
ce de cobertura de deseii^ 
durante el pasado mes dea 
to, con un 59,24 por cíe 
mientras que la media nacii 
se situó en el 53 por di 
de los parados.

Según los datos facilitj 
por el Ministerio de Traba 
Seguridad Social, el total 
beneficiarios por cobertura 
desempleo en Castilla-la 51 
cha fue superior a las 45, 
personas.

La Rioja, Cataluña y Mu 
fueron las comunidades ai 
nomas que alcanzaron mau 
tasas de cobertura del des 
pleo.

La tasa de cobertura 
desempleo en el conjunto 
país alcanzó en agosto al 
por ciento de los parados, 
concreto a 1.163.354 de bi 
ficiarios, aunque si se cont 
lizan los expedientes en tráii 
el porcentaje se eleva en llp 
tos, hasta el 64 por cienK 
el número de parados cubii
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a 1.403.343 trabajadores.
En Andalucía, la tasases 

en el 42,50 por ciento y aíí 
a 223.770 trabajadores, 
que hay que sumar los 201W 
beneficiarios acogidos al pra 
dio agrario.
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Igualmente, en ExtremaoRl E 
el porcentaje de cobertura ■?() 
en agosto del 24,33 por J 
y benefició a 28.567 para ■ i 
régimen general, a los qu J n 
añaden los 34.195 subsidif osi

eventuales del campo.
La menor tasa wresfíffop

en ese mes a„ la comunidada org¡ 
el 39,62 por« dip,nana, con „ 

de parados protegida- 
personas-, seguida . 
y León, con el 45,-9 P
y 56.235 desempleada 
ciados por las pr

AyuntaniientoJ 
Cuenca y U-’ 
tratarán la 
concertación 
social

El alcalde de geJ, 
Manuel Martínez 
secretario Pf°'''"Lciaroii; 
Antonio Lain, ^^ u 
comenzar la seni gra 
reuniones de tra J ^.^jj^e 
diar la propuesUi 
ción social
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Polémica PSOE-PP
La diputada del Partido Popular, Isabel Tocino, 
ratificó ayer en el Congreso de los Diputados 
su opinión negativa sobre Juan Hormaechea, 
aunque aseguró que acatará ‘'sin incomodidad” 
las decisiones que tome su partido. Sobre las

declaraciones del vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, de que en Cantabria 
debería cambiar la fórmula de Gobierno, Isabel 
Tocino manifestó que “es lamentable para la 
profundización de la democracia que el que min-

tió ai Parlamento el 1 de febrero de 1990 (debate 
sobre el *caso Guerra’) siendo vicepresidente del 
Gobierno tenga la desfachatez de sentirse el 
cauce más adecuado para sugerir lo que hay
que hacer en Cantabría^\

Güeira perdió toda su credibilidad de demócrata cuando se atrevió a mentir a esta Cámara’’, manifestó la diputada del PP

Isabel Tocino se enfrenta a Guerra y le acusa 
de mentir al Parlamento siendo vicepresidente

El vicesecretario del PSOE insinúa que la democracia debe defenderse de la derecha que “se ha crecido” e “insulta impunemente

MADRID. (Efe).- La dipu- 
lada popular, Isabel Tocino, 
afirmó que “el señor Guerra 
perdió toda su credibilidad de 
demócrata cuando se atrevió a 
mentir a esta Cámara, eso si 
que es un auténtico caso de 
corrupción política, porque no 
se puede mentir al Parlamento, 
máxime cuando se es vicepre
sidente del Gobierno”, añadió 
la parlamentaria cántabra.

Por su parte, el vicesecretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Español, Alfonso 
Guerra, sostiene que “la Cáma
ra debería saber .cortar que un 
señor suba a la tribuna y empie
ce a insultar a una persona que 
ni siquiera está en el debate”.

Alfonso Guerra hizo estas 
declaraciones en el aeropuerto 
de Madrid-Barajas ayer por la 
irrañana, poco antes de viajar 
a Brasil y Chile, y refiriéndose 
alas alusiones de que fue objeto 
por el diputado popular Fede- 
oco Trillo durante el debate del
proyecto de ley de Seguridad 

1 Ciudadana.
’'’'’ _ ^^ vicepresidente del
rtura J gobiérno añadió que “para  

3Ún más la cosa, he 
ra os J ei o unas declaraciones suyas 

^0 as que dice que no fue una 
osa improvisada, sino que esta- 
J preparada por el Partido 
pelar o, tal vez, en el otro 

pertenece este 
«o, que a lo mejor le da 
® rostrucciones”.

^'g^*® diciendo que 
henil ”^^*^®^ objetivos son los 
(lcip?°ÍJ5?*vos: el presentante 

tribuna e insul- 
este r ''^^^^ ^ 'J*^ diputado, en 

mismo, que no 
en el debate”.
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^^sa de la democracia

Guerra- que 
defenco j ^^^^ mecanismos de 
P3ra democracia, no 
(«^"“^^ al diputado ai 

‘lofensM '’^suhado, sino de 
'inedia A democracia, por-

ha crp derecha española
’ 'nsuha ^'^^ y ^^ comenzado 

"na España ha habido
dramática”, 

íue “gp "guerra manifestó 
^f°so negativo y peli- 

diputado de la 
huna a ^P^^°^^ suba a la tri- 
’^.'Pntadn u cualquier 

"'política- ^^f^’‘encia personal 
''^"dquier día insulta 

Mienír
del ^"nto, los portavo- 

^^ Misereo P° P^P’J’^^ y ^^* 
? ^bre la ^n el Congre- 
J ''icespp ^^P.^eidad mental” 

general del 
'^ ?'*^ decla^^° ^“®^’’a> a raíz 

01 Pa ^^^’Qnes en las que 
’’ omento que tome

Alfonso Guerra, vicesecretario general del PSOE, junto a Txiki Benegas, secretario de Organización, y Martín Toval, portavoz del grupo parlamentario.

&

I

Alfonso Guerra manifestó que “es muy negativo y peligroso que 
un diputado de la derecha española suba a la tribuna a insultar 
a cualquier diputado, fuere el que fuere, sin ninguna referencia personal 
ni política”

medidas para evitar que se 
insulte desde la tribuna del 
Congreso.

La capacidad mental de 
Guerra

El coordinador parlamentar 
no del Grupo Popular, Enrique 
Fernández Miranda, achacó a 
“un rapto de locura” estas 
manifestaciones de Guerra, 
mientras que el portavoz adjun
to del CDS, Carlos Revilla, indi
có: “como neurofisiólogo, creo 
que tiene magnífica capacidad 
mental”.

Fernández Miranda expresó 
la sorpresa de su partido por 
las declaraciones “del mayor 
insultador de la vida política 
nacional” y agregó que no pro
moverá ninguna iniciativa par
lamentaria contra Guerra por
que “la locura es una eximen
te”. ”Solo faltaría -añadió el 
diputado del PP- que lo mismo 
que pidió para la economía.

Alfonso Guerra pidiera una ley 
de hierro para el Parlamento 
español”.

A juicio de Fernández 
Miranda, el vicesecretario del 
PSOE no debería extrañarse de 
lo que ocurre, ya que él mismo 
“calificó de tahúr del Missisippi 
a un presidente del Gobierno”, 
dijo en referencia a Adolfo Suá
rez. El portavoz adjunto del 
CDS, Carlos Revilla, aseguró 
que ”todo político es respon
sable ante el pueblo de todo 
lo que dice y esa es la auténtica 
medida de sus actos. El pueblo 
es el gran evaluador”.

Revilla subrayó que “los 
diputados están bien protegidos 
con su capacidad dialéctica” y 
se preguntó si la protección soli
citada por el vicesecretario 
socialista se refiere “a las cosas 
que se le dicen al señor Guerra 
o a las cosas que dice el señor 
Guerra”.

El parlamentario del CDS, 
preguntado por las afirmaciones

de Fernandez Miranda, subra
yó: “como neurofisiólogo creo 
que (Guerra) tiene magnífica 
capacidad mental”.

Por su parte, la diputada de 
Izquierda Unida, Cristina 
Almeida, subrayó que la inter
vención del ex-vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, 
en el debate sobre la ley de 
seguridad ciudadana fue un 
ejemplo de “encanto antidemo
crático” y se mostró convencida 
de que sus declaraciones son 
consecuencia de su pérdida de 
poder.

En este sentido, Almedia 
afirmó que Alfonso Guerra “se 
ha dando cuenta de que ya no 
es lo que era y que ya no le 
dan besos por la calle”.

Para la diputada de Izquierda 
Unida, la denominada “Ley 
Corcuera” lo que plantea es la 
creación del poder policial, con 
plenos poderes de actuación 
para los policías.

La solución de 
IU a la droga

El coordinador general 
de IU, Julio Anguita, 
manifestó ayer en Bada
joz que la solución al pro
blema del narcotráfico 
estaría en que el Estado 
tuviera el monopolio de 
la droga y en que se supri
miera el secreto bancario. 
Anguita, que se desplazó 
a Badajoz para participar 
en un acto público sobre 
“El futuro de la izquier
da”, de cara a la cele
bración del próximo con
greso nacional del PCE 
señaló que, ”si el Estado 
asume el papel del mono
polio, junto con todas las 
medidas de reinserción, 
se socavarían los cimien
tos del negocio de la dro
ga”, pues “todo lo demás 
son soluciones poco efec
tivas”, indicó.

Añadió Anguita que 
“el Estado podría hundir 
el mercado de la droga 
por la vía de hundir los 
precios”, y añadió que “a 
partir de ahí el narcotrá
fico desaparece”.
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Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial.

La "conocimiento fundado" de un delito implica iría violar un domicilio

Pascual Sala, presidente del Poder
Judicial, da validez a la Hey Corcuera’

Julio .\nguit:i.

Izquierda Unid! 
denuncia que ya 
se aplica la Ley 
de Seguridad ] 
Ciudadana

El CGPJ expedienta al Juez que absolvió a un ATS que besó los pechos de una anciana

El presidente del Consejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), Pascual Sala, declaró ayer en rueda de prensa 
celebrada en Valencia que la 'ley Corcuera^ aprobada 
anteayer en el Congreso "hace una remisión a supuestos 
previstos en la Constitución y en las Ieyes"\

VALENCIA. '(Efe).- Pas
cual Sala, que acudió a Valen
cia para firmar un protocolo 
en materia de formación de 
jueces con el presidente de la 
Generalitat valenciana, Joan 
Lerma, realizó unas precisio
nes de carácter técnico, al ser 
preguntado por el proyecto de 
Ley.

Sobre el proyecto de Ley 
de Seguridad Ciudadana dijo 
que el mismo “tiene sustan
ciales modificaciones respecto 
al anteproyecto inicial”, sobre 
el que el CGPJ realizó un 
informe desfavorable en cuan
to a sus preceptos más polé

micos.
Pascual Sala explicó que la 

Constitución, en su artículo 18, 
“habla como excepciones al 
consentimientro del titular 
para penetrar en un domicilio 
la autorización judicial o el 
delito flagrante y este concep
to de flagrancia es perfecta
mente aplicable y nadie, lo ha 
criticado, pues está de acuerco 
con la Constitución y con la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal”.

Estimó que la incorpora
ción en el proyecto aprobado 
de la expresión de “conoci
miento fundado” por parte de

la Policía de la existencia de 
delito para entrar en un domi
cilio sin autorización judicial 
se enmarca en el término de 
la flagrancia.

Pascual Sala dijo: “Interpre- 
tándolo con este análisis de 
lo que es la flagrancia, sin el 
acaloramiento del debate en 
el que no debo entrar, se pue
dan sacar las consecuencias 
pertinentes”.

Pascual Sala estimó que el 
proyecto de Ley no provoca 
un enfrentamiento entre el 
Poder Ejecutivo y el Poder 
Judicial.

La líbido del ATS

Por otra parte, preguntado 
por la sentencia dictada por 
el juez de lo Penal número 
28 de Alcalá de Henares (Ma
drid), que absolvió a un ATS

que besó los pechos de una 
mujer de sesenta años con 
unos fundamentos y expresio
nes poémicas, estimó que es 
una resolución “insólita”.

Precisamente, el CGPJ 
abrió ayer expediente discipli
nario contra el juez por expre
siones que vertió en la sen
tencia, como que la mujer 
dada su edad “era incapaz de 
despertar sentimientos libidi
nosos en el ATS, que por su 
profesión temdría a diario 
mejores ocasiones”.

Sala explicó que la obliga
ción de las sentencias es pro
teger la intimidad y el honor 
de las personas y “las senten
cias no están para contrariar 
estos valores sino para pro
tegerlos y no como una posi
bilidad sino como una obli
gación”.

Para los magistrados, el CGPJ 
no garantiza su independencia

VALENCIA. (Efe).- La Aso
ciación Profesional de la Magis
tratura (APM) debatió ayer eñ 
el Congreso que celebra en 
Valencia una ponencia que dice 
que el Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ) “no está 
en condiciones de ser garante 
de la independencia judicial”.

La APM, mayoritaria y de 
carácter conservador, celebra la 
segunda jornada de su IX Con
greso Bianual, que será clau
surado hoy por Pascual Sala, 
en un acto al que también está 
invitado el ministro Tomás de

la Quadra. Los congresistas 
debatieron ayer las ponencias 
presentadas, cuyas conclusiones 
serán elevadas al Pleno y que 
abordan “Medidas prácticas 
para el mejoramiento de la Jus
ticia en España”, “Bases para 
la reforma de la Ley Orgánica 
del Poder Judicial y la Ley de 
Planta” y “Política de salas y 
juntas”. Una de las ponencias 
más polémicas fue la de la Sec
ción Territorial de Madrid, aun
que durante los debates se apre
ció que algunos de los conte
nidos y propuestas de la misma.

calificada por magistrados con
sultados por Efe de “muy dura” 
al plantear una ruptura con el 
CGPJ, no parece que vayan a 
ser aprobados por el Pleno del 
Congreso. La ponencia destaca 
que el CGPJ “no goza de auto
nomía frente al poder político 
porque es este mismo poder el 
que designa la totalidad de sus 
miembros con criterios absolu
tamente discrecionales y, en 
casos concretos, con tal arbi
trariedad que se ha llegado a 
la infracción de los requisitos 
mínimos exigidos por la Ley”. Tomás de la Quadra.

SEVILLA. (Agencias).-J 
Carlos Rejón, presidenie 1 
Izquierda Unida-ConvocatM 
por Andalucía (lU-CA),deni 
ció ayer en Sevilla la aplicadj 
en Andalucía del anieproyet 
de Ley de Seguridad Ciudal 
na, que se encuentra en iráni 
parlamentario para su debí 
en el Senado. I

Rejón denunció en medaj 
prensa la retención del coi 
dinador local del área depl 
tud de Sevilla, Juan María 
Camarillo, que permanej 
durante 20 minutos en wi^ 
saría por no presentar el cai^ 
de identidad cuando fue re^ 
rido por dos agentes de Ia|wl 
cía nacional. J

Camarillo presentó R 
denuncia en el juzgado de gal 
dia de Sevilla después de 1 
retenido por dos agentes J 
policía nacional que le 
jeron a comisaría por nd 1 
el carné de identidad. 1

En una conferencia de g 
celebrada en Sevilla, ep i 
que su coalición ha 
propia carne la avanza J1

la retención de ,t ] 

to a acoger la Ley y • 
en sus nraxinro exte

Por otra parte, e ^J 
de la Asociación de 1
la Democracia, Ani j
Merino, maniato e |J
clones a Onda 1
Corcuera “no va a _ J
aumentar la según 1
Va a ser inútil . J
proyecto de Ley J
Ciudadana tal y com J
dado dictaminado 
greso “no altera ni e j^ J 
puntos negativos 
venido criticando ■ |j 
Merino inte^P''^^^ .-todo 1 
viene a decir qu ^jgntríi 
dadano es culpaba .,><. 1 
demuestre su

G" Merino re.^ 
de Segundad C ^^ j|„J 
haciendo pn^'^'^Joor ir '1 
sona sea deten* ^j,ew 
cumentada sin ‘ ysigtr^l 
ninguna infracc' » ^^ 
mitiendo que ¿j|¡oSinn 
entrar en el dom> 
rización judicial. » j^iiM 
en absoluto, n • j 

do”.
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Amparo Salvador permínieció tres días en un sótano húmedo y oscuro antes de ser libersds

Un teniente retirado, detenido por el 
secuestro de la hija de un empresario

El secuestrador pretendía obtener un rescate de 125 millones de pesetas

.Amparo Salvador Camps, hija de un empresario de 
falencia, ha permanecido tres días secuestrada en un 
solano ‘'húmedo y muy oscuro"', del que sus captores 
la sacaron ayer para abandonaría amordazada en un 
úejo campo de aviación de Liria, a unos 25 kilómetros 
úe Valencia.
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VALENCIA. (Efe).- El 
presunto autor principal del 
secuestro, un teniente del 
Ejército en la reseiva transi
toria cuya identidad no ha 
sido facilitada, ha sido dete
nido por la Guardia Civil poco 
después de ser liberada la 
mujer, a la que mantuvo en 
los bajos de un chalé en 
Denia, Alicante, con el fin de 
obtener un rescate de 125 
millones de pesetas.

Amparo Salvador es hija del 
presidente del consejo de 
administración de la empresa 
“Rio”, dedicada a pastas y 
galletas, que fue adquirida 
hace ahora unos dos años por 
la multinacional italiana “Ba- 
rilla”.

Tras los primeros momen
tos de nerviosismo, ya que 
Amparo Salvador estuvo 
amordazada y maniatada en 
d momento de la liberación, 
lí secuestrada, que tiene 35 
"ños, declaró: “Estoy bien, 
muchas gracias a todos”.
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Se conoció ayer

El secuestro, que ayer se 
tilo a conocer a la opinión 
publica, se produjo el pasado 
Inanes cuando Amparo Sal- 
'^or procedía a guardar en 
d garaje su coche, un “Ford 
t^tra , y fue asaltada por un 
Ombre que le ocultó la cabe-' 

^ con una capucha.
Ea Guardia Civil, que detu- 
"yer al presunto autor en 
casco urbano de Liria, 

contró en el coche la capu- 
ocuparon una pistola 

calibre 9 milímetros “pa-

Solchaga descarta un nuevo
Pi’oceso de concertación global

Interior puede actuar con rigor 
en la manifestación del 20-N

•ifeun^^^^^c (Efe).- El 
^^-¡^nda Eicon o mía y 
^ñó avp’ ^‘^.''*°^ Solchaga, des- 
^ierní ^'^^ ^1 
"•iciar ^^'^g^ intención de 
'oncerta ”' ’^^evo proceso de

trasladó a 
^W d clausurar la I 
"'®tiocan'^,í- Iberoa- 
'^ del ^^^ ^ras el fra- 

no competitivi- 
nuevo 

-Saliere *o ‘^^^ 
^tre la ^^ ^tie el Gobierno 

sindir negociar 
y empresarios 

Afirmó ^^^ puntuales. 
^ y de ?^^ ’^* aumento del 
k’^onoeid ’^flución en oclu- 
^^^ fine remana, no 

^ política o ^9'^ierno cambie 
i ^^ lest ^^nómica.

^’ Solchaga afirmó 

rabellum”, según han informa
do fuentes de este cuerpo.

Agentes de la Guardia Civil 
de Tráfico identificaron el 
vehículo conducido por el 
secuestrador y le obligaron a 
detenerse en la calzada de la 
carretera que une Liria y 
Valencia.

En las declaraciones efec
tuadas por el detenido a la 
Guardia Civil de Liria, éste 
ha confesado ser el autor del 
secuestro, dijeron fuentes de 
este cuerpo.

No se pagó rescate

Nada se ha precisado acer
ca de si los famililares de la 
mujer han pagado el rescate 
solicitado, aunque fuentes de 
la investigación han indicado 
que no se ha encontrado dine
ro en el coche en el que apre
saron al autor del delito.

Amparo Salvador fue tras
ladada a un bar^ próximo al 
campo de aviación en el que 
fue liberada y allí relató a la 
propietaria del local como 
había pasado estos tres días 
en un lugar “húmedo y oscu
ro”.

La propietaria, María 
Redondo, dijo a Efe que 
Amparo le contó cómo “en 
el piso superior al que estaba 
secuestrada se oían pasos y 
el sonido de tacones de 
mujer”.

La persona con la que man
tuvo contacto durante él 
secuestro le comunicó ayer 
por la mañana a Amparo que 
no deseaba hacerle daño y que 
sólo cumplía “órdenes”, dijo 

que el Ejecutivo será firme en 
el proceso de reindustrializa
ción de la cornisa cantábrica y 
que lo llevará adelante, por lo 
que las empresas afectadas 
deberán reducir su actividad y 
el empleo para poder encontrar 
una salida a sus problemas.

También se refirió al proble
ma de la deuda de Cantabria 
y aseguró que esta es una comu
nidad autónoma que se ha 
endeudado ”muy por encima de 
sus posibilidades”., lo que obli
gará a su Gobierno, sea cual 
sea, a hacer un “plan de aus
teridad de caballo”, que frene, 
tanto el gasto corriente, como 
el de inversión. Respecto a la 
próxima cumbre de la CE que 
ocupó gran parte del debate del 
Consejo de Ministros, el titular 
de Economía dijo que España 
mantiene como principio básico 
de la Unión Europea la cohe
sión económica y social.
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.Amparo Salvador es hija de un conocido empresario.

la propietaria del bar, quien 
también explicó que el secues
trador le había suministrado 
varias veces pastillas para que 
mantuviera la calma.

Según el relato de Amparo 
Salvador a la propietaria del 
bar, ayer por la mañana el 
secuestrador le introdujo en 
el maletero del coche, con la 
capucha puesta, y tras un viaje 
de algo mas de una hora, le 
abandonó en las instalaciones 
del viejo campo de aviación.

Investigación

Los investigadores que se 
encargan del misterioso suce
so creen que sólo una persona 
ha perpetrado este secuestro,, 
aunque investigan en la loca
lidad de Denia y en las inme
diaciones de Liria la posibi
lidad de que el teniente del 
ejercito retirado pudiera tener 
cómplices.

MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, ha afirmado que la cre
ciente violencia protagonizada 
por grupos “ultras” y de “skin 
heads” supone “una preocupa
ción importante”, si bien estima 
que no existe* peligro de que 
la extrema derecha se reorga
nice en España como en otros 
países europeos.

En declaraciones a Efe, Cor- 
cuera indicó que la tradicional 
manifestación del 20-N, que se 
celebrará el domingo en la Pla
za de Oriente, “difícilmente 
puede prohibirse”, aunque dijo 
que la reciente sentencia del 
Tribunal Constitucional sobre 
Violeta Frieedman “nos permi
te actuar con rigor” contra los 
actos de homenaje que convo
can grupos fascistas españoles 
y extranjeros.

En esa resolución, que da la 
razón a Violeta F.ieedman, el

Le dieron un 
trato correcto

Amparo Salvador 
Camps, secuestrada 
durante tres días y libe
rada ayer ha manifesta
do a la puerta de la casa 
de sus padres en Pater
na; ”estoy bien, gracias 
a todos”, y ha añadido 
que los secuestradores 
la han tratado con 
corrección.

Según la conversación 
que pudo mantener 
María Amparo con la 
propietaria del bar de 
Liria al que acudió tras 
la liberación, el lugar en 
el que ha permanecido 
secuestrada era húmedo 
y “se oían pisadas de 
tacones de mujer” en 
alguna estancia supe
rior. 

tribunal señala que “ni el ejer
cicio de la libertad ideológica 
ni el de expresión pueden 
amparar manifestaciones y 
expresiones destinadas a 
menospreciar o generar senti
mientos de hostilidad contra 
determinados grupos étnicos, 
de extranjeros o inmigrantes, 
religiosos o sociales”.

El ministro José Luis Cor- 
cuera ha afirmado que el 
Gobierno no teme que la extre
ma derecha española cobre tan
to auge como tienen en Francia 
y Alemania organizaciones de 
esta ideología, aunque advierte: 
“No es un cuestión de temor”. 
”La sociedad,-agregó-, debe 
tener cierto cuidado porque al 
calor de algunos acontecimien
tos que se están produciendo 
en algunos países de Europa 
puede ocurrir algo similar en 
España”.

Cerca de 10.000 
personas 
pidieron la 
autonomía para 
Ceuta y Melilla

MADRID. (Efe).- Los alcal
des de Ceuta y Melilla, Fran
cisco Fraiz e Ignacio Velázquez, 
respectivamente, entregaron 
ayer en el Ministerio de Admi
nistraciones Públicas (MAP) 
sendos documentos solicitando 
la constitución en comunidades 
autónomas de las dos ciudades, 
tras una manifestación, que 
congregó entre 8.000 y 10.000 
personas, según los organizado
res.

En estos documentos-mani
fiestos los Ayuntamientos de las 
dos ciudades norteafricanas exi
gen la inmediata aprobación de 
los correspondientes estatutos 
de autonomía para no quedar 
“al margen de la organización 
política y administrativa que 
contempla la Constitución 
Española”.

Las Corporaciones Locales 
de Ceuta y Melilla entienden 
“que la nueva situación política 
mundial y las relaciones amis
tosas con los países del Magreb 
permiten que, por el Gobierno 
de la nación, se autorice la 
constitución en comunidades 
autónomas” de estas dos ciu
dades.

Añaden en los documentos 
entregados en el registro del 
Ministerio que, de esta manera, 
se disiparían “de una vez por 
todas las incertidumbres y la 
angustiosa duda” que pesa 
sobre el futuro de Ceuta y Meli
lla.

La manifestación, que trans
currió desde la Plaza de la 
Oriente hasta la de Colón sin 
incidentes, reunió a miles de 
ceutíes y melillenses que lleva
ban banderas de las dos ciu
dades y pancartas en las que 
se leía “Ceuta y Melilla, por 
su autonomía” y “Ceuta y Meli
lla no se humillan”.

Caravana

Los manifestantes, que llega
ron a Madrid en caravanas de 
autobuses procedentes de Ceu
ta, Melilla, Almería, Córdoba, 
Granada, Málaga, Sevilla, 
Badajoz, Alicante, Valencia, 
Barcelona y Gijón, corearon 
gritos de “Ceuta y Melilla no 
se venden”, "Gobierno, cobar
de, esto está que arde” y “So
mos españoles”.

A la concentración, convoca
da por los Ayuntamientos de 
las dos ciudades -el PP gobierna 
en Melilla e Independientes en 
Ceuta-, asistieron representan
tes del Partido Popular, entre 
los que se encontraban Gabino 
Puche, presidente del partido 
en Andalucía., los diputados 
Luis Ramallo y Jorge Herná- 
nadez y los senadores Carlos 
Benet y José Luis Poza.

Los dos alcaldes, que leyeron 
los manifiestos en la puerta del 
Ministerio antes de entregarlos, 
destacaron la ausencia de inci
dentes a lo largo de la mani
festación, que duró más de hora 
y media. Francisco Fraiz se 
mostró “orgulloso y satisfecho” 
por el desarrollo de la marcha 
y resaltó “el civismo” demos
trado por los participantes, en 
tanto que Ignacio Velázquez 
afirmó que ”ahora es el Gobier
no el que tiene la palabra”.

M.C.D.2022
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Aprobado un 
plan de la 
Administración 
para rentabilizar 
sus recursos

MADRID. (Efe).- El gobier
no socialista no puede plantear 
una reducción del gasto del sec
tor público sino una utilización 
más eficiente de los recursos 
al servicio de lo.s ciudadanos, 
dijo ayer el ministro para las 
Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray.

Eguiagaray presentó, en la 
rueda de prensa posterior al 
Consejo de Ministros, el acuer
do alcanzado por el ejecutivo 
para el desarrollo de un Plan 
de modernización de la admi
nistración del estado que tiene 
como objetivo la mejora de la 
calidad de los servicios públicos.

Este plan responde al reto 
de trasformar y modernizar la 
administración pública, que no 
puede ser ajena al esfuerzo exi
gido a todos los sectores eco
nómicos y sociales para la plena 
integración española a la Euro
pa del 93, subrayó el ministro.

Los ciudadanos demandan 
cada vez más servicios, de má,s 
calidad que además deben ser 
suministrados por las adminis
traciones, tanto central, como 
autonómica y local, cada vez 
con mayor nivel de eficiencia, 
añadió el titular de Adminis
traciones Públicas.

Eguiagaray dijo que las admi
nistraciones públicas, con 
1.825.913 trabajadores, son la 
mayor empresa del país al ocu
par al 14 por ciento de la pobla
ción activa y sus gastos suponen 
el 40 por ciento del Producto 
Interior Bruto (PIB).
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El decreto aprobado por el Consejo de Ministros rebaja el precio del terreno.

Autorizó un decreto que establece créditos blandos para urbanizar terrenos

El Gobierno da un primer 
paso para abaratar el suelo
Los promotores fínanciados deberán terminar las viviendas en dos años

El Gobierno dio ayer el primer paso para poner en 
marcha el plan de vivienda 92-95, que permitirá a 
400.000 familias con pocos ingresos acceder a la pro
piedad de una vivienda o a su alquiler. El decreto 
reduce el coste del suelo que es el que encarece el 
precio fínal de los pisos.

La Policía se 
incauta de 650 
Kg. de hachís ei ( 
un yate ancladji 
en Cádiz

CADIZ. (Efe).- Func¿; 
rios de la policía de Cát^ 
del Servicio de Vigilan 
Aduanera se han incautado 
650 kilos de hachís, valoral 
en 1.950, millone,s de pesa 
que se encontraban en eli¡ 
rior de un yate anclado en Ps 
to Sherry (Cádiz), infonM( 
ayer fuente.s policiales.
' En la operación, que 

desarrolló el pasado miéroi 
fueron detenidos los narw
ficantes británicos Brian Pj 
36 años, y Nicolas B., de 
sobre los que pesaba unaonl 
de búsqueda de las autorida 
de Gran Bretaña.

Según las fuentes, estaq 
ración es el resultado de^ 
investigaciones iniciadas h 
un año en la provincia de Mi 
ga, donde se había detecu 
la presencia de una orgara 
ción dedicada al tráfico dees 
pefacientes.

Esta organización, cw 
miembros residían en la Co
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Fallece un 
minero y otro 
resultó herido en 
un pozo privado 
de Asturias

ASTURIAS. (Efe).- Un tra- 
bajador resultó muerto y otro 
herido grave a consecuencia de 
un accidente laboral que se pro
dujo anteayer cuando ambos 
manejaban explosivos en la 
explotación minera privada 
Hullas del Coto Cortés SA de 
Ferreño, en Degaña, informa
ron ayer fuentes de Protección 
Civil.

El fallecido, José Martínez 
Díez de 39 años y vecino de 
Villablino, León, se encontraba 
manipulando explosivos en el 
piso quinto de la mina, según 
señalaron fuentes de la empre
sa.

A consecuencia de la explo
sión resultó herido grave Alber
to Tejedo Chacón de 26 años 
y vecino de Villablino, que fue 
trasladado al Hospital Cental de 
Asturias, según informaron las 
mismas fuentes.

Con la muerte de José Mar
tínez Díez son ya nueve las víc
timas por accidente laboral que 
se ha cobrado la minería astu
riana en lo que va de año, siete 
de ellos en explotaciones de la 
empresa pública Hunosa y dos 
en empresas privadas. El último 
accidente mortal ocurrió hace 
tres días en el pozo Pumarabule 
de Hunosa cuando un picador 
fue arrollado por el relleno que 
se encontraba acondicionando.

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros aprobó ayer 
el decreto sobre Financiación 
de Actuaciones Protegibles en 
materia de suelo -compra y 
urbanización-, con destino 
preferente a viviendas de pro
tección oficial.

P(.r lo que se refiere a las 
medidas incluidas en el decre
to sobre Financiación de 
Actuaciones Protegibles, 
están dirigidas al incremento 

"de la oferta de suelo a bajo 
costo para facilitar el acceso 
a la vivienda a los sectores 
de población con menores 
ingresos, “combatiendo así los 
procesos especulativos”, 
informó el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
(MOPT).

Estas medidas representan 
la primera de las normas 
reguladoras del nuevo diseño

de la política de vivienda, 
donde el suelo adquiere una 
“marcada importancia estra
tégica”.

En el decreto se establecen 
los requisitos para acceder a 
una línea de financiación sub
sidiada en seis puntos respec
to al tipo de interés de los 
convenios entre el Ministerio 
y las entidades de crédito.

Las operaciones que se 
acojan al decreto este mismo 
año, según el MOPT, obten
drán por lo tanto un crédito 
al 7 por ciento y a seis años 
de plazo.

Los promotores de las 
actuaciones podrán ser públi
cos o privados y serán las 
comunidades autónomas las 
que seleccionen las operacio
nes concretas susceptibles de 
acogerse a las ayudas median
te el establecimiento de un

convenio con el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes.

En el convenio se fijará la 
viabilidad económica de la 
actuación y los compromisos 
en cuanto a las viviendas a 
edificar.

Así, por lo menos un 52 
por ciento de la edificabilidad 
total deberá destinarse a 
viviendas de protección oficial 
y otro 23 por ciento a vivien
das de precio tasado, aquellas 
no calificada.s como de pro
tección oficial y cuyo precio 
de venta por metro cuadrado 
de superficie útil, en el 
momento de su primera 
transmisión, no exceda de 1,5 
veces el módulo vigente apli
cable a las Viviendas de Pro
tección Oficial calificadas.

Se establece igualmente en 
el decreto la obligatoriedad 
de prever el ejercicio del 
derecho de tanteo y retracto, 
ambos con una vigencia esta
blecida de diez años, a favor 
de la comunidad autónoma 
respecto de las viviendas pro
tegidas producidas sobre estos 
suelos.

del Sol, se proveía de la drt - 
en Marruecos y la llevaba | 
Reino Unido a través de Mi
ga. El control establecido 
pasado domingo por la poS 
gaditana y el Servicio de h 
lancia Aduanera permitió 1» ¡ ^ 
lizar a los dos detenidos.!) lij
habían acordado con los o lai
ponsables de Puerto Shero ; tid 
puesta en varadero dei y Ce 
“Golden Sunset” para repaj ; E, 
un motor. 1 ¡ J

Cuevas lamentó
que el esfuerzo 
anti inflación nf 
se traduzca en 
resultados
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El Gobierno defenderá ‘hasta el final” la unión de la Comunidad^uropea

El Consejo de Ministros ultimó
la próxima cumbre de la CE

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno considera irrenuncia
ble la cohesión económica y 
social para llevar a cabo la 
Unión de la Comunidad Euro
pea, y defenderá esta tesis “has
ta el final”, subrayó ayer la 
ministra Portavoz, Rosa Conde, 
en rueda de prensa, tras el Con
sejo de Ministros.

Conde anunció que el primer 
ministro holandés, Ruud Lub- 
bers, quien ejerce durante este 
semestre la presidencia de la 
CE, se entrevistará el próximo 
miércoles, en Madrid, con el

jefe del Ejecutivo, Felipe Gon
zález, en el marco de sus des
plazamientos por las capitales 
europeas para preparar la cum
bre de Maastricht.

El Consejo de Ministros 
debatió ayer a fondo y durante 
lygo espacio de tiempo, la 
situación en torno a la cons
trucción europea.

A la reunión asistió el secre
tario de Estado para las Comu
nidades Europeas, Carlos Wes- 
tendorp, quien estuvo presente, 
debido a la enfermedad del titu
lar de la diplomacia española.

en la última cita de ministros 
de Exteriores para preparar el 
Consejo Europeo de los próxi
mos días 9 y 10 de diciembre. 
Sobre esta cuestión, en la reu
nión del Gabinete intervino ini- 
ciaimente Felipe González, 
quien resaltó que la cohesión 
económica y social es “esencial” 
en los planteamientos españo
les, dijo Conde. También pre
sentaron informes los ministros 
de Asuntos Exteriores, Francis
co Fernández Ordóñez, y de 
Economía, Carlos Solchaga, así 
como el propio Westendorp.

SEVILLA. (Efe)-- El g 
dente de la CE0E, ‘ 
Cuevas, se
Sevilla de que “no 
na relación que se están t^*: 
objetivos quX se , 
guiendo” > n««^ ®^ je 

. relación/con el com 
inflación. . „tre>i

Gdevas, quien se ^.^ 
cn SeviIla con el P 
.andaluz, Manuel a _

/ crear la
de Andalucía, elyo ^ |f„(i 
distas que le L poli 
de inflación de octubr 
la media inflación ^^ 
ña ”sigue estando P ^^^ 
de la media eu P p^ 
se haya moderado fj,

El presidente *Ln 
explicó que nuestroJ ^ 
“mucha urgenev ^^^¡3 
nuestros ^^Í
los europeos P J^^gj o 
“depende, [ eHos niá^ 
que nos venda pifos^” 
en España, q“® ^üo que 
países”. Cueva ^ p3fa 
esfuerzo” que ^ Q^oiní^)' 
tabilizar nuestra e .j^^^gnie 
nar determinado^ ^^„, 
de la actividad J ^j» 
debería de 
objetivos mas/in^" 
los que aoctit*”^ 
correspondien
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jos sindicatos aseguran que ¡a Iniciativa Sindical de Progreso es un paso en el desarrollo de la unidad 

CC.OO. y UGT presentan una estrategia 
sindical común para los próximos años

El documento recoge Ias reivindicaciones sindicales a corto medio plazo para futuras negociaciones

los secretarios generales de Comisiones Obreras y UGT, 
laíonio Gutiérrez y Nicolás Redondo, presentaron ayer 
(a Iniciativa Sindical de Progreso (ISP) que supone la 
(nación de una estrategia sindical conjunta para los próxi
mos años.
MADRID.(Fax-Press).- Los 

líderes de las dos centrales coin
cidieron en afirmar que la pro
puesta hecha pública supone un 
paso más en el desarrollo de 
la unidad entre los sindicatos. 
Ene!documento se recogen las 
reivindicaciones sindicales a 
corto y medio plazo para las 
próximas negociaciones con el 
Gobierno y los empresarios. 
"Trasladaremos la ISP a todas 
nuestras delegaciones y a todos 
nuestros comités de empresa 
para que les sirva de modelo 
en la negociación de sus con
venios”, afirmó Antonio 
Gutiérrez.

Entre las propuestas que apa
recen en el informe destacan 
la reducción de la jornada labo
ral a 37 horas semanales como 
un primer paso para situarías 
en el futuro en 35. También 
se pide la supresión de las horas 
extraordinarias habituales y su 
sustitución por nuevos contratos 
de trabajo. En el apartado del 
desempleo se propone reducir 
el periodo mínimo de cotización 
y de extender la cobertura a 
colectivos actualmente no pro
tegidos. Según Redondo “la ISP 
facilitará la conquista de las rei
vindicaciones de los trabajado
res”. Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez, líderes de UGT y CC.OO.

^^Cambiar la 
sociedad^^

La Iniciativa Sindical 
Prioritaria también pide 
el derecho a la autorre
gulación sindical de la 
huelga. Entre las reclama
ciones de carácter salarial 
sobresale la petición de 
un trato más favorable 
para los niveles más bajos 
de renta, con la fijación 
de un sueldo mínimio de 
convenio que en ningún 
caso se situé por debajo 
de 2/3 de las retribuciones 
medias. Asimismo solicita 
incrementar el salario 
mínimo interprofesional 
para reducir la distancia 
que le separa de los suel
dos medios, estableciendo 
mecanismos para que en 
este aumento no reper
cuta la inflación. 
Gutiérrez dijo que la ISP 
supone “un enfoque más 
progresista del reto de la 
competitividad” y añadió 
“no nos gusta la sociedad 
en la que vivimos, y por 
eso queremos cambiaría”.

Cossiga destaca los vínculos 
que unen a Italia y España
BARCELONA. (Efe).- El 

presidente de la República Ita- 
liwa, Francesco Cossiga, des- 
W en su discurso de inves- 
•idura como Doctor Honoris 
Causa por la Universidad de 
Barcelona los vínculos políticos 
y culturales que unen a Italia 
y España en el proceso de la 
crmación de la unidad euro
pea.

Cossiga, que realiza una visita 
privada de tres días a Barce- 
”''3) fue investido doctor en 

acto presidido por el Rey 
"an Carlos, al que asistieron, 
"re otras personalidades, el

Generalitat, 
\'Pujol, el ministro de Edu- 

^^*^’^^’ y ^* alcal- *^'Barcelona.

OKA Pi^^^'^ente italiano dijo 
'^'^’^'^^'cfura en Barcelona

porque “es la repre- 
reconocimiento 

tSí'? “dypro- 

‘^ycuh 1® '''uoulos poli- 
EsnuZ ^’^^rales entre Italia y 

^^"dro del pro- 
*110 pero imnparable, de

la formación de la unidad euro
pea”.

Francesco Cossiga, que leyó 
el discurso de investidura en ita
liano, pronunció esta frase en 
castellano y algunos otros frag
mentos del texto en lengua cata
lana. Todo el discurso de Cos
siga, titulado “Los reinos de 
Sicilia y Cerdeña en la Corona 
de Aragón”, estuvo dedicado a 
analizar la profunda huella 
española, y especialmente cata
lana, en estas repúblicas mari
nas italianas al principio de este 
milenio.

Natural de Sassarri, en la isla 
de Cerdeña, Cossiga destacó al 
finalizar su discurso las diversas, 
influencias en sus antecedentes 
(sardos, catalano-aragoneses, 
italo-genoveses) para concluir 
que, como los catalanes y los 
españoles, su futuro es de “ciu
dadano de Europa”. Tras el dis
curso, Cossiga recibió un birrete 
laureado “distintivo del magis
terio”, un anillo “emblema del 
privilegio de firmar y sellar los 
dictámenes, y un par de guantes 
blancos “símbolo de la pureza”.
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Sábado, 16 de
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (249’53) actual (249’75)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.210’00 3.225’00

B. Exterior 3.790’00 3.815’00

B. Central 3.730’00 3.740’00

B. Hispano 2.830’00 2.810’00

B. Popular 11.000’00 11.100’00

B. Santander 4.540’00 4.550’00

B. Valencia 1.355’00 1.380’00

Barclays Bank 700’00 710’00

B. Zaragozano 2.370’00 2.350’00

B. Cto. Balear 3.750’00 3.750’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.620’00 2.620’00

B. Alicante 4.985’00 5.000’00

B. Vitoria • 2.850’00 2.900’00

B. Andalucía 9.600’00 9.600’00

B. Castilla 31.050’00 31.050’00

B. Herrero 3.725’00 3.700’00

B. Pastor 6.720’00. 6.720’00

B. Vasconia 4.450’00 4.450’00

B. Atlántico 2.800’00 2.780’00

B. Galicia 5.940’00 5.900’00

B. Fomento 2.020’00 2.015’00

Bankinter 7.230’00 7.220’00

B. Progreso 2.690’00 2.700’00

Aguas Barcelona 3.500’00 3.750’00

Catalana de gas 6.200’00 6.280’00

Eléct. Viesgo 2.560’00 2.610'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.080’00 1.090’00

F.E.C.S.A. 734’00 736’00

Hidrocantábrico 1.800’00 1.860’00

Hid. Cataluña 390’00 391’00

Hid. Española 510’00 513’00

Iberduero 715’00 720’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 549’00 550’00

Unión Eléc. Fenosa 585’00 590’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.915’00 2.935’00

Eléc. Ribagorzana 1.815’00 1.840’00

Gas y Eléctric. 2.810’00 2.845’00

Unión Ind. Agrogan. 1.415’00 1.410’00

El Aguila 1.150’00 1.210’00

Azucarera 4.800’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.160’00 2.235’00

Campofrío 9.000’00 9.000’00

Ebro Agrícolas 2.075’00 2.150’00

Tabacalera 5.200’00 5.260’00

Koipe 4.000’00 4.030’00

Finanzauto 775’00 800’00

Asland 1.840’00 1.825’00

NOMBRE VALOR apertura ULTIMO

Agromán 1.300’00 1.315’00

Portland Valder. 12.600’00 12.500’00

Valenc. Cementos 9.500’00 9.320’00

Uralita, S.A. 1.035’00 1.035’00

Cristalera Esp. 6.160’00 6.170’00

Dragados y Consí. 1.580’00 1.610’00

Obras y Const. Ind. 4.990’00 4.900’00

Vallehermoso 2.530’00 2.515’00

Bami 558’00 610’00

Prima Inmobiliaria 4.000’00 4,000’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.800’00 4.775’00

Sotogrande 360’00 358’00

Inmob. Urbis 1.000’00 1.000’00

Focsa 7.190’00 7.190’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.095’00 1.090’00

Financiera y minera 4.180’00 4480’00

Cubiertas 9.570’00 9.600’00

Huarte 1.475’00 1.560’00

Urbanizaciones y Trans. 470’00' 475’00

Filo, S.A. 1.470’00 1.470’00

Corp. Fin. Alba 4.400’00 4.490’00

Cía. Gral. Invers. 975’00 870’00

Cofir 1.400’00 1.410’00

Corp. Fin. Hispamer 2.450’00 2.380’00

Papelera Española 180’00 170’00

Sarrió, S.A. 750’00 754’00

Eppic 200’00 " 201’00

Argón 4.340’00 4.340’00

Ercros 503’00- 495’00

Ener. e Ind. Aragonesas 870’00 900’00

Carburos metálicos 3.800’00 3.845’00

Repsol 2.545’00 2.630’00

Cepsa 2.3^0’00 2.330’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 102’578 102’886
1 ecu........................................ 128’325 128’711
1 marco alemán................... 62’797

111 
62’985

í franco francés................... 18’373 18’429
1 libra esterlina.................... 182’025 182’571
100 liras italianas................. 8’338 8’364
100 francos belgas................ 304’860 305’776
1 florín holandés.................. 55’724 55’892
1 corona danesa................... 16’162 16’210
1 libra irlandesa................... 167’797 168’301
100 escudos portugueses.... 72’665 72’883
100 dracmas griegas............ 55’514 55’680
1 dólar canadiense............... 90’737 91’009
1 franco suizo........................ 70’768 70’980
100 yen,s japoneses..’............. 79’082 79’320
1 corona sueca...................... 17’176 17’228
1 corona noruega................. 16’010 16’058
1 marco finlandés................
100 chelines austríacos........ 892’215 894’895
1 dólar australiano............... 80’698 80’940

NOMBRE VALOR

Petromed________________ 6.000’00

LLim

La Seda de Barcelona ,

Sniace___________________ 189’00

Emp. Nac. Celulosa______ 1.800’00 ’ 1#

Fosforera________________ 1.550’00 1.57)1

Algodonera S. Antonio ______ 480’00 4711

Tafisa Serie B____________ 1.450’00 _L4|

Corp. Mapfre 4.600’00 4.550'1

Unión y el Fénix 5.100’00 5.0801

Azkoyen 2.390’00 2.3151

Dimetal 1.900’00 1.7501

Nicolás Correa 1.795’00 1.75O1|

A. Hornos Vizcaya_______ 125’00 IIV

Acerinox 5.800’00
5.800l|

Asturiana Zinc 2.795'00 2,7fl

Esp. del Zinc 875’00 8751

Mat. y Construcción 352’00 3651

M. Montana Quijano 175’00 175'1

Met. Duro Felguera 1.180’00 1.1901

Amper 558’00 5561
\

Tubacex 350’400 331'11

Zardoya Otis_____________ 10.590’00 10.2^

Citroen Hisp. 5.900’00 __i9®

Tudor 922’00___^

Nissan M. Ibérica 490’00
J^

Telefónica 1.190’00_

Autop. M. Nostrum_______ 1.200’00

Autopistas C. Esp. 1.135’00,_JM1
Prosegur_________________

Vidrala.

2.600’00^

2.080’00,

Commerzbank

Volkswagen______________ 20.800'00 JOjM
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Se frenan las rentas
MADRID. (Fax Press).- La semana b“^¡ 

cerrado con una menor presión de las o^^ J 
venta, que en días precedentes. El 25(1*1 
que ha encontrado la estabilidad en el m '^3 
después de las pérdidas que se han acum 
largo de las últimas cuatro sesiones. jjp J

La jornada del viernes se ha caracteriza ^ J 
tante, por la irregularidad. Pérdidas en 
equilibrio al mediodía y ligera subida ^^^¡^ J

La discreta reacción que ha tenido ^’^^i^pie caj 
el mercado de valores madrileño, es ana ^^^jj^n u^ 
tión de precios pues muchas sociedades p _ ^j^J 
niveles muy atractivos para tomar posición ^t ^¡^ 
a corto plazo. A pesar de esta '^^■l^'^^¿niico 
no hay que olvidar que el panorama eco ^^^ 
siendo negativo y los inversores P'’®“®jg tomar.P'l 
se desarrollan los acontecimientos antes 1 
cíones. . gjia ocíq

El volumen de negocio cambien e | 
es abultado gracias a un par de socieda
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^ P^r¿i ^^^^ ^^^ respuesta coordinada por el atentado contra un avión de la Pan Am en 1988

^ ¡El presidente estadounidense busca una 
coalición internacional contra Libia

[.Wu j Sush indicó gue está hablando con “un montón de gente” y Fitzwater no descarta una acción militar

fl presidente de Estados 
[nidos, George Bush, 
parece estar empeñado en 
(a creación de una coali- 
dofl internacional similar 
a te que combatió contra 
Irak durante la pasada 
Guerra del Golfo Pérsico, 
^roen esta ocasión contra
Wa.

WASHINGTON. (Efe).- El 
consejero nacional de Segu- 

12511 ridad, Bren Scowcroft, declaró
1 anteanoche que Estados Uni- 

.8001 filos pretende la formación de 
dicha alianza internacional

J^ para dar una respuesta coor-

B diñada a Libia en represalia 
por el atentado contra un 
aión de Pan Am en el que, 
el 21 de diciembre de 1988, 
murieron 270 personas.

Sin embargo, Scowcroft, 
que hizo estas declaraciones 

i ¡durante la cena que el pre- 
ádente de EE.UU., George 
Bush, ofreció en la Casa Bian- 
i2 a su colega argentino, Car
los Menem, afirmó que la coa
lición internacional contra 
libia podría ser “a una escala 

IS
va

 va
 \i 

V
a a

más reducida” que la formada 
Wa Irak.

has declaraciones del con
oto nacional de Seguridad 

Estados Unidos se produ- 
lifon horas después de que 

h)epartamento de Justicia 
^tunciase el procesamiento de 
“®s supuestos terroristas libios 
tasados de colocar la bomba 
i” el avión de Pan Am, que 
* estrelló sobre la localidad 
.^H^’'^ ^e Lockerbie tras 
*en el aire.

oweroft afirmó asimismo 
Gobierno norteameri- 

e pedirá la extradición de 
°^ ciudadanos libios pro-

cesados, Abdel Basset Ali s
Al-Megrahi, de 39 años, y c
Lamen Jalifa Fhimah, de 35, n
ambos supuestos miembros p
del espionaje libio, pero se q
mostró pesimista sobre la res- r
puesta que el Gobierno de p
Trípoli pueda dar a dicha e
solicitud.

Por su parte, el propio Bush 1:
no ocultó sus deseos de ver a
conformada esta coalición g
contra Libia, e indicó que está 
hablando “con un montón de c
gente” sobre las posibles r
represalias contra el régimen 
de Muamar Gadafi por la par- p 
ticipación de su servicio secre- f 
to en el atentado. r

“Estamos haciendo lo que c

nes' 
patí 
!5H

fres personas son asesinadas en el Ulster
por un grupo de unionistas protestantes

per- 
jue-

e í^ 
in ü” 
lili"

J^AST. (Efe).- Tres

^¡^^^'"adas el

^^ hurgan, cerca 
*^ A^e son ya 

"cristas ^ ^^ atentados 
"^últinv*'. l^^nda del Norte 

horas, informó 

é “'’ srupo 
P'^^^^’^ldmes, que 

‘'*«1 de Irlan- 
lena- del Reino 

*’¡^^las vípr^^*^ ’^^^ embos- 
%' v '"^^^' ^'os de ellas 

salí'. ^'^^ protestante, 
Mabri^ en dos coches de

Í’''‘'‘ P’’^'^uje» tras el 
' *I’*® envi. •’?’'^'^d británico 

a -^^^^ nuevos 
^'^aer i. ^^^ Para intentar 

escalada 
. '’tesnnr • ^ del Norte. 
* ^’^^up ?^'‘des consideran 

de ^elo de 
para- 

Plantes, que cre-

yeron que todos los ocupantes 
de los automóviles eran cató
licos.

El pasado miércoles el Ejér
cito Republicano Irlandés 
(IRA) asesinó a cuatro protes
tantes en un atentado perpe
trado en Belfast al que siguie
ron dos ataques de paramili
tares protestantes contra cató
licos, en los que hubo dos heri
dos. La violencia que sufre pasi 
a diario el Ulster alcanzó duran
te esa noche uno de sus puntos 
culminantes, ya que en el espa
cio de pocas horas los terro
ristas abatieron a dos personas 
en su domicilio, hicieron explo
tar un automóvil en cuyo inte
rior murieron dos jóvenes, y 
procedieron a la “caza” de un 
taxista.

Con las tres nuevas víctimas, 
son ya 84 los muertos en aten
tados terroristas en Irlanda del 
Norte este año, ocho más que 
el total en 1990.

1

George Bush, presidente norteamericano.

se debe hacer en una situación 
como ésta, hablar con un 
montón de gente”, afirmó el 
presidente estadounidense, 
quien, sin embargo, no dio 
ninguna pista sobre cuál 
podría ser la respuesta a Libia 
en represalia por el atentado.

Sin embargo, el portavoz de 
la Casa Blanca afirmó horas 
antes que “no se descarta nin
guna acción” para dar una 
“adecuada respuesta” interna
cional a Libia, incluida la 
militar.

“Cuando estemos listos 
para decir lo que vamos a 
hacer, lo diremos de un modo 
muy, muy claro, y seremos 
definitivos y lo haremos”, dijo 

Recrudecimiento de la iolencia en Belfast.

tajantemente el presidente 
norteamericano.

Por su parte, la misión libia 
ante las Naciones Unidas emi
tió el jueves por la noche un 
comunicado en el que niega 
tener cualquier vinculación 
con el atentado contra el avión 
de Pan Am y se queja de 
haber sido condenada antes de 
ser juzgada.

“Las acusaciones no supo
nen un veredicto automático 
de culpabilidad”, dice el 
Gobierno libio en el comu
nicado, en el que pide que 
se presenten “pruebas fiables 
y concretas” de su responsa
bilidad en la autoría del aten
tado terrorista.

Los derechos 
humanos, tema 
principal de la 
entrevista entre 
Baker y Quichen

PEKIN. (Efe).- El secretario 
norteamericano de Estado, 
James Baker, y el ministro chi
no de Asuntos Exteriores, Qian 
Qichen, comenzaron ayer en 
Pekín las negociaciones sobre 
problemas bilaterales que impi
den las relaciones normales 
entre los dos países.

Acompañado por los subse
cretarios de Estado, Reginald 
Bartholomew y Robert B. Zoe- 
llick, Baker fue recibido por el 
titular chino de Exteriores poco 
después de su llegada ayer a 
Pekín, a las 14:25 hora local 
(06,25 GMT).

Las fuertes medidas de segu
ridad que rodeaban la llegada 
de Baker a Pekín y la reserva 
de la Embajada de EEUU en 
esta ciudad hacen casi impo
sible el acceso a cualquier infor
mación sobre el programa y 
contenido de las negociaciones 
bilaterales.

Entre los principales cuestio
nes que debatieron los dos res
ponsables de Exteriores están: 
derechos humanos, déficit 
comercial de EEUU con China 
y exportación de armamento y 
tecnología nuclear a terceros 
países.

Las negociaciones se presen
tan “difíciles”, según los obser
vadores, debido a las posiciones 
que ambas partes mantienen en 
materia de derechos humanos.

EEUU solicita la liberación 
de los presos políticos detenidos 
en las manifestaciones de 1989 
en favor de la democracia y el 
respeto a los derechos huma
nos, cuestiones que China con
sidera “asuntos internos” que 
afectan a la propia estabilidad 
del país.

Déficit comercial

Ambas partes tendrán tam
bién que llegar a un acuerdo 
sobre el déficit comercial de 
EEUU, calculado en más de 
10.000 millones de dólares, 
según la adAinistración nortea
mericana, e inexistente para los 
dirigentes de China, que no 
consideran productos chinos los 
reexportados a través de Hong 
Kong.

Ocuparán también un lugar 
destacado la exportación de tec
nología nuclear china a terceros 
países, lo que Pekín ha reco
nocido, aunque sólo “con fine.s 
civiles”, y la venta de misiles 
chinos a países como Siria y 
Pakistán.

Baker presionará también a 
los dirigentes de Pekín para que 
convenzan a Corea del Norte 
de la necesidad de permitir la 
inspeccción de sus centrales 
nucleares, correspondiendo así 
a la reciente decisión de Séul 
de eliminar de su territorio 
todas las armas nucleares.

Antes de concluir su visita 
a Pekín el domingo, el secre
tario de Estado estadounidense 
proseguirá hoy las negociacio
nes con el secretario general del 
Partido Comunista de China. 
Jiang Zemin, y el primer minis
tro, Li Peng,

M.C.D.2022
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La Marina bombardeó el buque en el que viajaban ministros de la CE

Atacado un barco con bandera i

de la UNICEF en Yugoslavia
El ministro de Defensa acusa a Lord Carrington de no decir la verdad w

La Marina federal yugos
lava atacó ayer viernes 
cerca de la pequeña isla 
de Solta, frente al puerto 
croata de Split, un barco 
con . bandera de la UNI- 
CEF, en el que viajaban 
la ministra italiana de 
Inmigración, Margherita 
Boniver, y el titular fran
cés para Problemas 
Humanitarios, Bernard 
Kouchner.

ZAGREB. (Efe).- Según 
informaciones de “Radio 
Croacia”, cuando el capitán 
advirtió a la Marina Federal 
de que a bordo del buque 
había dos embajadores del 
Fondo de Naciones Unidas 
para la Infancia (UNICEF) 
y observadores de la Comu
nidad Europea (CE), cesó el 
ataque y la nave pudo seguir 
su viaje.

Este barco actuaba como 
avanzadilla de otros seis 
buques, entre ellos una 
nave-hospital, que, bajo pabe
llón de ese organismo de la 
ONU, debían zarpar de puer
tos italianos para llevar ayuda 
humanitaria a Dubrovnik y 
evacuar de allí a unos cien 
niños.

Según informaciones pro
cedentes de Roma, Marghe
rita Boniver confirmó teléfo
nicamente que varios disparos 
de cañón cayeron a pocos 
metros del barco de la UNI- 
CEF y señaló que cuatro pro
yectiles dieron cerca de la 
proa del barco, así como 
varias ráfagas de ametralla
dora.

No obstante, no se ha podi
do precisar si los disparos par
tieron de la costa o de las 
unidades navales de guerra 
presente.s en aquella zona 
marítima.

El suceso se produjo cuan
do la nave de la UNICEF, 
que partió el jueves del puer
to yugoslavo de Fiume con 
destino a Dubrovnik, se

ib

4^

*

B

El alto el fuego en Yugoslavia sólo se limita a Dubrovnik.

encontraba en aguas fronte
rizas, donde la Armada fede
ral estaba bombardeando el 
puerto de la ciudad croata.

La misión del barco de la 
UNICEF forma parte de un 
plan de ayudas humanitarias 
promovido por los “Doce" y 
acordado en los últimos días 
por Boniver y Kouchner y las 
autoridades federales yugos
lavas.

La población de Dubrovnik 
vive en condiciones muy pre
carias. Ayer nació un niño a 
bordo del barco “Slavija”, que 
traslada refugiados dubroven- 
ses hacia el puerto septentrio
nal de Rijeka.

Se calcula que en los sóta
nos y refugios de Vukovar, 
a 500 kilómetros al norte de 
Split (capital de la Dalmacia 
croata) y Dubrovnik, están 
escondidos unos 2.000 niños, 
mientras que en las calles de 
ese puerto fluvial danubiano 
se libra la batalla más dura
de las registrados desde 
principio de la guerra.

Carrington, acusado de 
falsedad

el

Por otra parte, el Minis-, 
lerio yugoslavo de Defensa 
acusó ayer a Lord Carrington, 
mediador de la Comunidad

Europea (CE) en el conflicto 
de ese país, de “interpretar 
erróneamente a menudo las 
declaraciones del ministro” 
Kadijevic.

Según algunos observado
res, el comunicado en el que 
se acusa a Lord Carrington 
fue inspirado por el propio 
ministro de Defensa y jefe 
supremo de las Fuerzas 
Armadas yugoslavas, el gene
ral Veljko Kadijevic.

En este texto de 24 líneas, 
el Ministerio desmiente la 
declaración que Lord 
Carrington hizo el pasado jue
ves al abandonar Belgrado, de 
que Kadijevic iría a Zagreb 
para negociar con las auto
ridades croatas el desbloqueo 
de los cuarteles federales.

“Kadijevic considera sufi
cientemente clara la decisión 
adoptada por la presidencia 
yugoslava el pasado 18 de 
octubre en La Haya, sobre 
el desbloqueo de las unidades 
federale.s acantonadas en 
Croacia y su posterior des
pliegue”, según el comuni
cado.

“Por ello, la declaración de 
Lord Carrington transmitida 
por Tanjug no responde a la 
verdad", concluyeron los mili
tares'.

Muchos cadáveres han sido arrojados a un vertedero de Puerto Príncipe.

Según la Asociación de Periodistas dominicem

■ior.

■of

Centenares de víctimas en 
Haití desde el golpe de Estaí

La dirigente de la oposición 
cubana dice que está dispuesta 

a dialogar con Fidel Castro
MADRID. (Efe).- Gina 

Montaner, secretaria de Rela
ciones Exteriores de la Unión 
Liberal, agrupación opositora 
cubana en el exilio, se declaró 
ayer dispuesta a “mantener un 
diálogo con los hermanos Cas
tro en Cuba”.

Montaner puntualizó que 
“puestos a dialogar, preferiría 
hablar con ellos, que son los 
qye tienen el poder de deci
sión”.

La dirigente liberal anunció 
que tratará de trasmitir esta 
oferta de diálogo al secretario 
general de la Unión de las 
Juventudes Comunista.s de 
Cuba, Roberto Robaina, quien 
se encuentra en España actual-

mente.
Robaina afirmó el miércoles 

pasado que “el contacto entre 
cubanos no debe producirse 
aquí, sino en Cuba” y añadió 
que “no está vetada la entrada 
en Cuba a ningún cubano”.

Robaina, cuya agenda en 
España no incluía ningún con
tacto con miembros, de la opo
sición, hizo este comentario en 
referencia explícita a la Plata
forma Democrática Cubana.

La Unión Liberal está inte
grada en la Plataforma Demo
crática Cubana, junto con otros 
partidos y formaciones políticas 
de tendencia socialdemócrata y 
democristiana. Fidel Castro.

SANTO DOMINGO. (Efe).- 
Centenares de haitianos han 

muerto después del golpe de 
Estado en Haití el pasado mes 
de septiembre, denunció ayer la 
Asociación de Periodistas Pro
fesionales de la República 
Dominicana (APP).

Muchos cadáveres podrían 
haber sido quemados y arro
jados a un vertedero de basura 
en el norte de Puerto Príncipe, 
según el informe que fue envia
da a la Federación Latinoame
ricana de Periodistas (FLAP), 
con sede en México.

El informe denuncia que las 
personas que viven cerca del 
lugar viven atemorizadas y “se 
niegan a hablar con la prensa”.

En los barrios pobre.s de 
Puerto Príncipe -añade la APP- 
se escuchan disparos por las 
noche para amedrentar a la 

' población. Muchas personas y 
familias enteras se han marcha
do a localidades del interior.

El golpe militar contra el pre
sidente Jean Bertrand Aristide 
se inició el 29 de septiembre 
con el arresto del director de 
“Radio Nacional”, Michel 
Sabart, quien dio la información 
sobre la preparación del cuar
telazo.

Sabart, dice la nota, salvó la 
vida por la rápida intervención 
de misiones diplomáticas, des
pués de que una patrulla de 
militares irrumpiera en la emi
sora.

Muchos periodistas viven en 
la clandestinidad, según el 
informe, sobre todo después de 
que apareciera muerto el perio
dista Jacky Caraibe, de “Radio 
Caraibe”.

El jefe de redacción de “Ra
dio Lumiere” tuvo que escon
derse para evitar ser atacado 
por grupos armados. Muchos 
periodistas emigraron a Cana
dá, Estados Unidos y República 
Dominicana para salvar sus 
vidas, precisa el informe.

El pueblo haitiano, para 
saber lo que pasa, sintoniza 
“Radio Enriquillo”, propiedad 
de la Iglesia Católica, que emite 
una programación especial en 
creole para haitianos y la “Voz 
de América” de EÉ.UU, que 
transmite en creole tres veces 
al día.

“Radio Nacional”, que está 
controlada por las Fuerzas 
Armadas y el Gobierno de fac
ió, ofrece una información par
cial, con noticias falsas, denun
cia el informe de la APP, el

cual añade que éstas ''estáni 
gidas a acusar a lodos losj 
ticos leales a Aristide”.

Más de 200 presos turam 
huelga de hambre ]

Más de 200 presos poüi 
de izquierdas están en huí 
de hambre en Turquía para; 
testar contra las torturas 
ticadas en la prisión especia) 
Eskisehir, informó averia) 
ciación de Derechos Hunil 
turca.

Amnistía Internacional! 
hizo un llamamiento al nin 
para tomar acción urgentes 
tra las condiciones en la pn| 
de Eskisehir, ubicada ea 
región de Anatolia.

Después de la huída de 
prisioneros políticos el pM 
29 de octubre, otros A 
izquierdistas encarceladas! 
otras prisiones de toda 
fueron enviados a 
donde se les golpeo 'Hi 
tamente. .. J
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Muchas ciudades del país se encuentran prácticamente sin calefacción Tras conocerse que tuvo contactos con la OLP

La falta de combustible 
'paraliza la industria soviética
/tierbaiyán celebrará el referéndum sobre su independencia en diciembre

La portavoz de la delegación 
palestina puede ser juzgada

10$ soviéticos, ya deses
terados por la falta de ali- 
Bfoíos, se enfrentan aho- 
ra con la escasez de com
ibles que amenaza con 
ferrar sus empresas y les . 
miga a encerrarse este 
fliferno en casa con pocas 
esperanzas de que fundo- 

inda calefacción.
j MOSCU. (Efe).- La crisis 

(energética, causada por la caí- 
ib de la producción y- el des
membramiento de la econo
mía soviética, amenaza con 
paralizar la industria del país 
) dejar a la población sin 
por, a solas con el crudo 
memo que, según los pro
nósticos, será largo y frío. 

Ya ahora, a fines del otoño, 
se hacen sentir la escasez de 
combustibles y las averías de 
los sistemas de calefacción 
We esperan reparación desde 
jliace años.
¡ Tres personas murieron el 
[posado fin de semana a causa 
W frío y subalimentación en 
jM asilo de ancianos de Jaba- 
®'sk, ciudad de más de 

‘■^odio millón de habitantes en 
«Extremo Oriente soviético, 
®ode las temperaturas ya 
“^o bajado a quince grados 

1® cero pero en muchas 
^ no funciona la calefac- 
®>iiyse ha cortado el sumi- 

gas y electricidad.
*gún el diario “Komso- 

^ya Pravda”, las prime- 
''ictimas de las heladas 

®ron los peces del acuario 
guardería infantil, que 

Waron congelados.
"‘“^ad de un 

® de habitantes situada 
Zde Rusia, a 

^elga, ya ha que- 
^m calefacción.

*Knira’i‘^ se
Wes de "^'T’ ‘’® '^ 

provincia de

ciecretari^^ Georgia ya han 
^nsum ^.'^^^^ricciones en el 
jno de electricidad.

l’l'Xlueo”-^’ pluralizada por el 
*0 '^puesto por Azer-

Í

Largas colas para conseguir alimentos en Armenia.

1

baiyán, tuvo que recurrir a 
adelantar los relojes una hora 
para suavizar la crisis ener
gética, y en Siberia, fuente 
principal de combustibles, la 
gente forma largas colas para 
comprar cocinas de leña.

Por otra parte, la república 
transcaucásica de-Azerbaiyán 
celebrará el próximo 29 de 
diciembre el referéndum 
sobre la 
URSS, 
agencia 
ga”.

independencia de ia 
comunicó ayer la 
independiente “Ne-

La decisión ha sido apro
bada por el Parlamento azer
baiyano, prácticamente sin 
debate, a diferencia del tema 
de su adhesión al Tratado de 
Comunidad Económica, 
sobre el que no se logró apro
bar resolución alguna.

El grupo de diputados que 
representa los círculos empre
sariales exigió al Parlamento 
que apruebe inmediatamente 
la incorporación de Azerbai
yán al tratado por cuanto, de 

lo contrario, se ven en peligro 
todos los contratos firmados 
con otras repúblicas.

Tensión en 
Checheno-Ingusethia

La rebelde República cau
cásica de Chechenia vive un 
clima de creciente tensión 
entre los chechenos y los 
rusos, y se teme que esta 
situación pueda motivar un 
ataque armado de Moscú.

Los rusos, que constituyen 
el 30 por ciento de la pobla
ción, temen cada vez más por 
su futuro, ante la arrogancia 
de los chechenos armados y 
los ánimos antirusos que ins
tiga la dirección nacionalista, 
encabezada por el presidente 
Dudayev. Varias mujeres 
rusas confesaron a Efe que 
los chechenos armados les 
“infunden horror” y que con 
frecuencia oyen en las calles 
amenazas de que serán expul
sadas de la República.

JERUSALEN. (Efe).- La 
portavoz de la delegación pales
tina a la Conferencia de Paz 
de Madrid, Hanán Ashraui, 
puede ser juzgada en Israel al 
revélar a la televisión jordana 
que tuvo contactos con la Orga
nización para la Liberación de 
Palestina (OLP).

Su enjuiciamiento, conforme 
a la ley antiterrorista, ha sido 
recomendado por el comandan
te de la Policía Nacional, Yaa- 
cov Temer, que pasó el expe
diente al procurador fiscal del 
Gobierno.

Ashraui y el principal por
tavoz oficioso de la OLP en 
los territorios ocupados, Faisal 
al Huseini, habían sido interro
gados dos veces por la policía 
desde septiembre pasado y des
mintieron supuestos contactos 
con emisarios de la central 
palestina en Túnez, Argelia y 
Londres.

Pero durante una escala en 
Jordania al regreso de la dele
gación palestina de Madrid el 
pasado domingo 10, la profesora 
Ashraui manifestó que había 
mantenido contactos con la 
OLP y aseguró a la prensa que 
los miembros de su delegación 
gozaban de inmunidad.

La ley antiterrorista israelí 
prevé una pena máxima de 3 
años de cárcel para quienes 
mantengan contactos no auto
rizados con la OLP. De momen-

El cadáver de F. Marcos será 
trasladado a Filipinas

MANILA. (Efe).- La ex pri
mera dama de Filipinas Imelda 
Marcos aceptó ayer una pro
puesta del Gobierno de este 
país destinada a trasladar desde 
Hawai (EEUU) los restos mor
tales de su esposo directamente 
a su provincia natal, en llocos 
Norte, norte de la isla de Luzón, 
para ser enterrados.

El que fue presidente filipino, 
Ferdinand Marcos, murió en 
Honolulú (Hawai, EEUU) en 
1989, donde se había exiliado 
tras su derrocamiento por una 
“revolución popular”.

Las autoridades filipinas, que 
autorizaron recientemente la 
vuelta al país de Imelda y sus 
hijos, han prohibido hasta ahora 

to, esta medida sólo ha sido 
aplicada dos veces al pacifista 
israelí Abie Nathán, de 64 años, 
actualmente en prisión.

Los diputados Yehoshúa 
Matza y Tsaji Hanegbi, del Par
tido Likud cuyo líder es el pri
mer ministro, Isaac Shamir, 
declararon ayer a la prensa que 
“Israel no es una anarquía, éste 
es un Estado de derecho y las 
leyes deben cumplirse”.

‘Ceguera política''

Mientras, el diputado Haim 
Orón, del Partido Socialista 
Mapam, afirmó que “el Gobier
no de Shamk sigue conquistan
do records en materia de cegue
ra política”.

“Siempre llevo en mi bolso 
el tabaco, dulces y un libro para 
leer por si llegan a arrestarme”, 
declaró recientemente Ashraui 
a la prensa, que suele descri
biría como “la Golda Meir de 
los palestinos” comparándola 
con la ex 
israelí.

“Tras la 
en Madrid 

jefa del Gobierno

Conferencia de Paz 
la noticia sobre el

posible enjuiciamiento de 
Hanán Ashraui parece un chiste 
desconectado de la realiad de 
Oriente Medio”, afirmó en un 
comunicado hoy, viernes, el 
movimiento pacifista israelí 
“Shalom Ajshav”. 

el retorno del cadáver de Mar
cos por motivos de seguridad 
nacional, aunque señalaron que 
permitirían su regreso si es tras
ladado a dicha provincia sin 
pasar por Manila.

Por otra parte, el único hijo 
varón del anterior presidente de 
Filipinas, depositó una fianza 
de 15Ü.ÜÜ0 pesos (unos 5.500 
dólares) en relación a seis acu
saciones por fraude fiscal pre
sentadas contra él por las auto
ridades filipinas.

El hijo del fallecido presiden
te Ferdinand Marcos, que había 
sido gobernador de la provincia 
de llocos Norte, entregó dicha 
fianza en un juzgado de Makati, 
en Manila.
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Un PERFECTO CABALLERO

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Un ESCÁNDALO ..MOLESTO.
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Comenzó el IX 
Festival 
Internacional de 
Cine de Montaña 
de Torelló

TORELLO. (Efe).- Cuarenta 
y dos películas sobre culturas, 
deportes y ecología de montaña 
realizadas durante el último año 
en doce países compiten desde 
ayer en el IX Festival Inter
nacional de Cine de Montaña 
de Torelló, el único en su géne
ro que se celebra en España.

El director del festival, Joan 
Salarich, dijo a Efe que el nivel 
de las películas participantes 
coloca al certamen de Torelló 
entre los tres mejores en su 
género, junto a los que se orga
nizan en Trento (Italia) y Dia- 
blerettes (Suiza).

Al festival, que cuenta con 
un presupuesto de 10,3 millones 
de pesetas, se presentaron 67 
filmes de los que la organiza
ción seleccionó 42, la mayoría 
realizados por TVE, la RAI ita
liana, la cadena norteamericana 
NBC, la británica Wales TV, 
la televisión suiza RTSR, la ale
mana ZDF o la francesa Anten- 
ne-2.

Este año también participa
ran en el concurso, que concede 
más de un millón de pesetas 
en premios, dos producciones 
de la televisión pública de Eslo
venia.

Paralelamente al festival, los 
organizadores han preparado 
una sesión especial, bajo el títu
lo de “Pioneros”, en la que se 
proyectaran las primeras cuatro 
películas realizadas en el mundo 
sobre temas de montaña.

En esta sección se proyec
tarán cuatro cintas rodadas 
entre 1901 y 1924, entre ellas 
una expedición inglesa al Eve
rest.

La editorial 
Timun publica 
una colección 
juvenil de 
misterio y terror

BARCELONA. (Efe).- La 
editorial Timun Mas acaba de 
publicar los cuatros primeros 
títulos de una nueva colección 
juvenil de historias de misterio 
y terror, dirigida a los lectores
m ayo res de 11 años.

Los libros
nicos, es

ras, de autores britá- 
dún protagonizados

generalmente 
se enfrentan

por jóvenes que 
a algún misterio

o suceso fuera de lo común.
“La abadía fantasma”, de 

Robert Westwall, cuenta la his
toria de Maggi, una chica que 
investiga los fenómenos extra
ños que suceden en una abadía. 
Este libro fue galardonado con 
la Carnegie Medal, uno de los 
premios literarios británicos 
más importantes,

“La casa encantada”, de Eli
zabeth Lindsay, escritora de 
varios libros para niños, se cen
tra en el personaje de Sophie 
y una casa impresionante donde 
la comida desaparece y las 
monedas gravitan en el aire.

“La mascota agresiva”, de 
Susan Price, y "Voces miste
riosas”, de Joan Aiken, com
pletan los cuatros primeros títu- 
os de ésta colección.

El realizador británico ^anó tres Oscar en 1963 con “Tom Jones

El director Tony Richardson 
fallece a causa del SIDA

Su última película, “Blue skies”, se estrenará el próximo año

El director británico de 
cine y de teatro Tony 
Richardson falleció el jue
ves por la noche a la edad 
de sesenta y tres años en 
una clínica de Los Angeles 
víctima del SIDA, comu
nicó ayer la cadena de 
televisión británica
ITN.

LONDRES. (Efe).- Entre 
los éxitos cinematográficos de 
Tony Richardson se encuen
tran “Cuerpos salvajes”, una 
nueva versión del clásico 
“Carga de la brigada ligera” 
y “La soledad del corredor 
de fondo”. En 1963 ganó tres 
oscars con la película “Tom 
Jones”: a la mejor película, 
al mejor director y al mejor 
intérprete (John Osborne). Su 
última película “Blue skies”, 
con Jessica Lange y Tommy 
Lee Jones, se estrenará el 
próximo año.

Richardson estuvo casado 
desde 1962 hasta 1967 con la 
actriz británica Vanessa Red- 
grave, con la cual tuvo dos 
hijas. De su matrimonio con 
Grizelda Grimond tenía otra 
hija.

V. Redgrave le acompañó en 
sus Últimas horas

Vanessa Redgrave viajó el 
jueves a Los Angeles para 
acompañar en sus últimos 
momentos a su ex esposo. La 
actriz, que se casó con 
Richardson en 1962, para 
divorciarse cinco años des
pués, viajó a California para

Rod Hudson también murió víctima del SIDA.

visitar a Richardson y acom
pañar también a las hijas de 
ambos, Natasha y Joely.

Críticos del espectáculos 
comentaron ayer que a 
Vanessa se la vio un poco 
deprimida el pasado martes 
cuando recibió el premio 
“Evening Standard” a la 
mejor actriz de teatro britá
nica, por su interpretación del 
papel de Isadora Duncan, en 
la obra “When she danced”.

A pesar del divorcio de 
Richardson y Vanessa, por 
adulterio del director con la 
actriz francesa Jeanne 
Moreau, ambos continuaron 
una estrecha amistad con el 
pasar de los años, según

declaraban sus amigos comu
nes.

Richardson, de 63 años, 
que falleció por complicacio
nes debidas al SIDA, había 
viajado a principios del mes 
pasado a la capital británica 
para analizar la posibilidad de 
concretar proyectos para 
regresar al teatro londinense, 
después de casi veinte años 
de ausencia. El ex director 
había iniciado su carrera en 
1952 como productor para la 
BBC (British Broadcasting 
Corporation), y su primera 
obra para el cine fue una 
adaptación de la pieza teatral 
“Look back in anger”.
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Hollywood 
podría llevar a 
las pantallas el 
caso del 
“Irangate”

WASHINGTON. (Efe), 
die sabe todavía si la hi» 
de los rehenes norteameri 
en Irán va a convertirse en 
escándalo político pero, 
acaso, Hollywood ya pl 
producción de una peli 
sobre lo que puede ser un n 
“Watergate”.

. Las productoras “Colu 
Pictures” y “Peters Ente 

,ment” compraron esta se 
los derechos cinematogri 
de un libro publicado retí 
temente que denuncia la i 
cación del equipo electoral 
Ronald Reagan en un pre: 
aplazamiento de la libera 
de los rehenes estadounide 
en 1980.

El libro,, del ex fundo 
del Consejo, de Seguri 
Nacional de EEUU Gat)' 
se titula “October Surp 
America’s Hostages in Iran 
the Election of Ronald Reai 
(“Sorpresa de Octubre: 
rehenes de EEUU en I 
la elección de Ronald R 
gan”).

Las productoras han ad^^Sui 
 rido los derechos po^ ^ 

500.000 dólares y preveB|«l

No podrán casarse hasta el año que viene, cuando el conde consiga el divorcio

Ana Obregón y Alessandro Lequio
esperan un hijo ‘Intencionado”

MADRID. (Efe).- La actriz 
Ana Obregón y Alessandro 
Lequio, que no podrán casarse 
hasta septiembre próximo cuan
do el conde italiano consiga el 
divorcio, serán padres en el mes 
de junio, de un bebé “inten
cionado, no inesperado” y que 
cuenta ya con el cariño de las 

. dos familias.
La madre de Alessandro, 

cuenta Ana en la revista “¡Ho
la!”, “está muy contenta, y mis 
padres lo mismo. Nuestras fami
lias, que nos consideran marido 
y mujer, han comprendido lo 
mucho que nos queremos y 
saben que del amor tiene que 
nacer...el amor”.

Los futuros padres confiesan 
que prefieren una niña, que se 
llamaría Ana, aseguran que 
decidieron formar la familia 
“porque la ley siempre va 
mucho más lenta que los sen
timientos”.

Hasta que nazca el bebé, Ana 
se propone frenar su ritmo de 
trabajo, dejará las clases de bai
le y gimnasia, y adecuará su 
próximo trabajo en el especial

Ana Obregón.

benevolencia el deseo de legi-

de Nochevieja de Televisión
Española a su nueva situación.

Petición de Carolina de 
Mónaco

Un año después de la muerte 
de Stefano, Carolina de Móna
co ha escrito al Papa: “Le supli
co, Santidad, que acoja con

timar a mis hijo.s según las nor
mas eclesiásticas”, dice la prin
cesa en uno de lo.s párrafos de 
su misiva.

En una carta “conmovedora 
y llena de humanidad”, informa 
“Lecturas”, la princesa suplica 
al Papa que sus hijos sean lega
lizados ante la Iglesia, con lo 
que se aseguraría la sucesión 
de los Grimaldi en Mónaco.

Y mientras en el principado 
todos creían inminente que se 
produjera la “tardía anulación”, 
el Papa ha cambiado a los 
miembros de la Comisión Pon
tificia encargados de examinar 
la nulidad del matrimonio canó
nico entre Carolina y Philippe 
Junot.

Entre las hipótesis que se 
barajan ante esta decisión está 
la de que Juan Pablo II “ha 
descubierto que el parecer de 
los jueces podría haber sido 
superficial debido a la influen
cia de la tragedia que está pade
ciendo Carolina desde que per
dió a su esposo”.

rodaje de una película ¡ 
dirección, según se rumorea 
los pasillos de los es® 
podría correr a cargo del p 
mico Oliver Stone, que esia 
sembrando la controversia 
su último filme -que se e> 
se estrene en dicieiribre-• 
el asesinato del presidente 
Kennedy.

En estos mismos pasillo 
Hollywood, se considera qii 
proyecto puede ser e ej 
lente de “Los ho™!^? 
sidente”, la patoso 
el escándalo del W : 
que llevó a la renuncia 
sidente Richard Nixon.

Gary Sick sugiere^ 
que el equipo ee « 
Ronald Reagan IM 
acuerdo con los 
retrasaran la 
rehenes hasta de^« ^ 
tona en las 
noviembre de 1980 
dato republicano. ,^

La cuestión de 
teamericanos 
los iraníes en ’^ov* ^jr 
se convirtió en te 
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Máxima concentración ante la visita del Logroñés de Anton Poister

Benito Floro: ^‘Afrontamos el partido
J con optimismo y sin ningún miedo”
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men J **No pensamos en la posibilidad de aumentar la cuenta de negativos^^
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Me al C.D. Logroñés tie- 
ne una especial sigñifíca- 
fión para el Albacete 
yompié que, después de 
(res derrotas consecutivas, 
(stá deseando sumar una 
ñetoria que le permita no 
¡üinentar su cuenta de 
segatiYos.

Adolfo GIMÉNEZ
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Ha sido una semana intensa 
a nivel de gestiones en la sede 
del Albacete Balompié, con
secuencia del palmetazo dado 
por el presidente albaceteño, 
Rafael Candel, el pasado 
lunes, cuando anunció que 
Fainos a redoblar nuestros 
esfuerzos para encontrar los 

idos o tres jugadores resolu- 
i tiras que necesitamos".

La llegada de Julián Rubio 
[en calidad de adjunto a la 
hecretaría técnica, el viaje pre
sto de Pepe Carcelén a 
Sudamérica, la presunta caída 
de Marco Antonio Etcheverry 
del once titular, los ofreci
mientos de Mendoza para 
ceder jugadores de su equipo 

pal y la negociación de las 
pjas con aquellos jugadores 
hue no entran en los planes 

Benito Floro, han motivado 
IJlue en la sede del club se 
rieran momentos de intensa 
Rlividad. Mientras tanto, la 
pena del partido ante el Club 
| yonivo Logroñés se ha 
puado encima y los dos pun- 
| en litigio tienen su peso 
Ignoro.

encuen- 
linf ‘^’^^^ *^^ medios 
Ilativos, manifestó que 
lí,,.-'^'''®Mado con la misma 
| 'on de siempre y entre

Benito Floro confía en el potencial de sus hombres para batir al Logroñés.

1

“Tenemos que 
seguir 
trabajando a 
tope con lo que 
tenemos”

Benito Floro es el primero 
en reconocer que su plantilla 
necesita refuerzos urgentes, 
pero tampoco quiere desdeñar 
la valía de sus actuales juga
dores con los que piensa que 
“se puede permanecer en la Pri
mera División. Será difícil, por
que tenemos limitaciones, pero 
sí; para lograr este objetivo 
tenemos que encaminar nues
tros esfuerzos en dos direccio
nes: uno de trabajo interno a 
tope y otro externo, de localizar 
algún jugador que mejore en 
el juego ofensivo y defensivo 
nuestro”. El entrenador blanco 
insistió en que “tenemos .que 
trabajar a muerte con lo que 
hay porque sólo descienden dos 
equipos y promocionan otros 
dos. Yo creo que podemos estar 
entre los ocho o diez equipos 
que van a luchar hasta el final 
por mantenerse en Primera”.

En cuanto a las negociacio
nes para rescindir contrato a 
jugadores con los que no se 
cuenta, Benito señaló que “son 
errores que asumimos con ple
na responsabilidad y el jugador 
debe afrontarlo con valentía 
para elegir lo mejor dentro de 
la mala situación".

todos estamos obligados a que 
el partido ante los riojanos se 
afronte con optimismo. No me 
preocupa tanto el Logroñés 
como que nosotros mismos 
seamos capaces de dar un 
buen nivel ofensivo y defen
sivo”.

El técnico manchego espera 
un rival con una idea clara 
de contragolpe, apoyado en el 
siempre peligrosísimo delante
ro austriaco, Anton Polster: 
“Este jugador, en el uno con
tra uno tiene una categoría 
contrastada y hemos visto 
cómo se va muchas veces de 
marcadores de su potencia 
física y luego hace gol; np 
intentaremos anularle por tan

to con un marcaje al hombre, 
sino que se le vigilará en zona, 
tratando de evitar que le lle
gue la pelota. Pienso que el 
Logroñés es un equipo al que 
se le puede vencer y en estos 
momentos no pensamos en 
que podamos aumentar la 
cuenta de negativos”.

Benito señaló que el par
tido del Santiago Bernabéu 
demostró una mejora defen
siva por parte del Albacete: 
“Estuvimos muy bien posicio
nados durante bastante tiem
po en el que el líder de la 
categoría no tuvo clara.s oca
siones de gol; en el aspecto 
ofensivo estuvimos franca
mente llojos, no hubo mejo

ría”.
En cuanto al “caso Etche

verry”, jugador que parece 
tener contados los días en el 
Albacete, Benito explicó lo 
siguiente: “Mi obligación es 
aislarle de todos los comen
tarios que se suscitan, no 
ahondarle más en su crisis, 
recuperarlo anímicamente y 
potenciarlo al máximo. Está 
claro que los jugadores extran
jeros están obligados a dar una 
respuesta inmediata y el peso 
de la responsabilidad se le está 
echando encima, por su juven
tud o por su inadaptación a 
nuestro sistema de trabajo. 
Actualmente, sigue siendo un 
jugador más de la plantilla”.

Bernabé Herráez 
no podrá contar 
con Galo para el 
choque de 
Cuenca

A.G.
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Julián Rubio llegó ayer al Albacete y 
'viajará en los próximos días a Dinamarca

A.G.

’ deJ^l?'^ y ex-entrena- 

I'ún "^^"^te Balompié,

''’'co 'iT‘^^”’'. y secretario 
'¿En’^'^“

*'^?^ir los ’ ^“^'- ^' ^^
^rvicios de un 

fe ‘'tro de contrastada

Balompié

establecer 
con direc-

K iiiPi ’'^^^’’’i^ábamos el 
fc^n el Rubio

técnico del Hjooa? ‘^“^ colabo- 
^Pio ^ •’^^tancias 
tCP?‘<i«nte<Ielaenti.

P “la misma

\ P ’tío qug “estoy

aquí para trabajar; dentro del 
cuerpo técnico desarrollaré las 
funciones que requiera el 
momento. Hace ya tiempo que 
se habló de la posibilidad de 
participar y ahora se ha con
cretado".

El ex-entrenador albacetense 
realizará unas funciones de 
“ojeador" del club, preferente
mente en la zona de Andalucía 
por aquello de tener fijada su 
residencia en Sevilla cuando no 
ha estado enrolado en la dis
ciplina de algún club. Ayer nos 
comentó que ya tenía estable
cidos algunos contactos dentro 
del mercado nacional para 
encontrar ese delantero que 
quiere el Albacete Balompié, 
pero lo más probable es que 
viaje en los próximos días a 
Dinamarca.

Por su parte, Pepe Carcelén 
prepara su viaje a Brasil para 
el lunes próximo. vuelve al cuerpo técnico.El ex-entrenador blanc«'

I

Bernabé Herráez no podrá 
contar con Tomás Galo para 
el encuentro de mañana en 
Cuenca, por lo que ésta será 
la única baja (además de la ya 
conocida de Lin) con la que 
el filial albacetense afrontará 
este difícil compromiso.

Herráez aseguró ayer que “es 
un desplazamiento complicado, 
en casa están jugando bien y 
asegurando los resultados; la 
Balompédica Conquense suele 
mostrarse expeditiva en defen
sa, no da ninguna concesión, 
con dos marcadores centrales 
y un libre. En la delantera tie
nen a un jugador en racha como 
Pancorbo, con experiencia en 
la categoría".

Para este encuentro, Herráez 
no dispondrá de Antonio Alca
hud, ya que éste sólo será uti
lizado cuando las lesiones aso- 
len al filial; El entrenador 
merengue piensa que su equipo 
está obligado a puntuar para 
no quedar descolgado de los 
puestos de cabeza, y más 
teniendo en cuenta que el próxi
mo fin de semana afrontará otra 
nueva visita, esta vez a Motilla.

Por su parte, el Albacete 
Balompié juvenil de Javier Val 
reanuda la competición tras el 
nuevo descanso del pasado fin 
de semana. Se inicia la segunda 
vuelta en Madrid, ante el Atlé
tico Madrileño, a las once de 
la mañana en el campo del 
Ciempozuelos.

M.C.D.2022
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El CABA afronta 
hoy un partido 
de trámite frente 
al colista 
Extremadura

Juan CARRIZO

El CABA afronta esta tarde 
un fácil compromiso frente a 
la “cenicienta” del grupo, el 
Extremadura, que cuando se 
llevan disputadas nueve jorna
das todavía no ha conseguido 
ni una victoria.

El encuentro' dará comienzo 
a las 20 horas y se disputará 
en uno de los Pabellones Muni
cipales de Cáceres, lugar en el 
que el CABA disputó el último 
partido de la pasada fase de 
ascenso a Primera.

Tanto Ernesto .Moreno como 
Joaquín Herencia y GorKa 
Rodríguez veían el partido fácil, 
de puro trámite, pero desde lue
go también están de acuerdo 
en que no se puede salir al cam
po relajado para no llevarse una 
sorpresa desagradable.

. Codón podrá disponer de 
todos sus hombres a excepción 
de Cholo, quién se está inten
tado recuperar para el difícil 
compromiso de la semana que 
viene frente Azuqueca.

Javier Ochoa y Manolo 
Ródenas no están todavía recu
perados completamente y esta 
semana han estado entrenado 
con algunas reservas, sobre todo 
el base navarro.

Por último reseñar que el 
equipo de Tercera División, el 
CABA.-Promociones Auge, se 
enfrentan hoy en Manzanares 
al Viajes Arenas.

Resultados en el 
campeonato 
provincial de 
ajedrez por 
equipos

LT

Celebrada la cuarta ronda del 
campeonato provincial de aje
drez por equipos, los resultados 
en la categoría de Preferente 
fueron los siguientes:

- Preferente; Central I, 3 Ate
neo Schweppes. 1: Central II, 
2'5 - Villarrobledo A, 1’5; Pozo 
Cañada A, 1'5 - La Roda A,

La clasificación está encabe
zada por Central I con 13 pun
tos, seguido de La Roda A con 
10. En la tercera posición se 
encuentra Central 11 con 9 pun
tos, seguido por Villarrobledo 
A con 6’5. Ateneo Schweppe.s 
con 6 y cierra la clasificación 
Pozo Cañada con 3'5 puntos.

Por otro lado, los resultados 
en los dos grupo.s de Primera 
fueron los siguientes:

- Primera/grupo A; Villama
lea A. 4 - La Roda C. 0: 
Villarrobledo B, 0'5 - La Roda 
B. 3'5: Villamalea B, 0 - Tara- 
zona. 4.

- Primera/grupo B: Central 
V. 1'5 - Almansa C, 2'5; Pozo 
Cañada B. 3'5 - Almansa B. 
0'5: Central IV. 3'5 - Almansa
A. O’.S: Central 
hondo. 0.

111. 4 - Pozo-

Numerosa 
participación e 
la I Fórmula 
Nacional 
Renault

iff
este fin de semana acoged

spe
Antonio Albacete, actual c i , 
peón de la Fórmula Rea me;

numerosas pilotos, muchos 
ellos de nuestra provincia.

■ Destaca la presencia'

cica, con la participación
cuito de velocidad de üli ^'

En la jornada de ayersefc 
braron los primeros ents (hí 
miemos de la Copa Renault

pi

Nuestra provincia estará representada por seis equipos.

Organizado por el Motor Club Albacete tendrá un recorrido de 245 km.

Mañana se celebra el V Rally 
“Provincia de Albacete”

La prueba es puntuable para et campeonato de España de la especialidad

El Motor Club Albacete ha organizado para mañana 
domingo el V Rally “Provincia de Albacete”^ puntuable 
para el campeonato de España de la especialidad. 
La edición de este año esta patrocinada por el consorcio 
del circuito de velocidad de Albacete, con la cola
boración de los ayuntamientos de Albacete y Ayna.

LT

La salida de la prueba será 
desde la localidad de ^yna 
a las 8'30 horas del dómingo 
y terminará en el circuito de 
velocidad a las 14- horas 
aproximadamente.

Esta prueba cuenta con la 
inscripción de los mejores 
equipos de la especialidad, 
estando entre ellos pilotos tan

de anteriores ediciones y con
tribuir a que los bellos y des
conocidos parajes de nuestra 
provincia sean descubiertos 
por ''pilotos de todíf Espáñá j 
un año niás.

Tramos cronometrados

Estos van a ser los tramos 
cronometrados de esta prue
ba, con sus horarios respec-

conocidos como los.hGrm3noS;^¿>-‘tivos,xrya quq,- en el oTimeniQ 
. Bultó, Cots-Pascual, Giger- F 'de la carrera estarán cenadas

nau-Baurier y Samsó-Bordoy.
cuenta con la participación 

aceptable de seis equipos ins
critos, contando con grandes 
posibilidades de cara al triun
fo final la pareja formada por 
el albaceteño Virgilio López 
Muñoz y ej. catalán Joan 
María Carreño.

La organización espera 
repetir el éxito organizativo

al tráfico normal.
-Tramo P/8:47 h.: En la 

carretera AB-510() que une la 
carretera de Ayna a Elche de 
la Sierra con el cruce a Moli
nicos en la 415. El tramo 
comenzará a los 5’8 km. de 
haber tomado dichá^carretera 
y terminará 5’8 km. más 
adelante.

-Tramo 25/9:23 h.: Estará

en la carretera 415, comen
zando pasados 600 mts. del 
cruce a Riopar Viejo y aca
bará 9’5 km. má.s adelante.

-Tramo 35/10:09 h.: Se ubi
cará en la carretera que nace 
en la que une Peñascosa y 
Bogarra y que va hacía Casas 
de Lázaro. Comenzará a los 
100 mts. de tomar esta carre
tera y terminará 11’6 km. más 
^^elante.

'-Tramo 45/10:19 h.: Se 
encuentra en esta misma 
carretera y comienza a la altu
ra de la población de Fuen
labrada, en el hito n5 22 y 
acaba 10 km. más adelante.

-Tramo 55/11:25 h.: Está en 
la carretera que va de Alcaraz 
a Riopar. Comenzará a-T'6 
km. pasado el cruce de Zapa- 
terosm, para terminar 11 km. 
más adelante.

-Tramo 65/12:02 h.: Repe
tición del tramo 35.

-Tramo 75/12:12 h.; Repe
tición del tramo 45.

-Tramo 85/13:20 h.: Circui
to'de velocidad de Albacete, 
La Torrecica, donde se darán 
un total de 8 vueltas al mismo.

el cual estuvo probando 
nueva suspensión y aerodia 
ca para intentar mejora 
record del circuito.

Otros pilotos como R 
Morback y Ricardo G 
Galiano, se disputan el subí 
peonato de la 1 Fórmula N 
nal Renault, para lo cual a 
intentando poner a punto 
monoplazas para conseguí 
máximo rendimiento a 
coche.s y alcanzar los pri 
puestos en la parrilla de:

Es de mérito propio, la i 
ma participación de pí 
locales en los cntrenamií 
previos a la jornada de c 
metrados para poder log 
destacado puesto en la p 
de salida y tener conteni 
sus seguidores y sponsor, 
no cabe duda que el cont 
casa e,s motivo de una gran 
sión y responsabilidad por 
dar bien ante sus paisanos.

Lo.s entrenamientos a 
metrados de hoy tendrábn 
desde las 10 hasta las 4

Las albaceteñas intentarán conseguir su primer triunfo en ¡a División de Honor

El C.V. Albacete se enfrenta
esta tarde al C.V. Benidorm

LT

Hoy sábado, el C.V. Albacete 
se enfrenta a las 18 horas en 
el Pabellón del Parque al C.V. 
Benidorm, partido correspon
diente a la sexta jornada de la 
División de Honor de voleibol 
femenino.

El equipo alicantino ya es 
conocido por el albacetense, 
pues hace un mes se enfren
taron en partido amistoso pro
duciendose la victoria del C.V. 
Albacete por un contundente 
0-3. Pero nada tienen que ver

los partidos amistosos con los 
de competición oficial y el C.V. 
Benidorm ,se ha reforzado con 
dos jugadoras extranjeras que 
probablemente debutarán esta 
tarde.

Hay que recordar que en el 
equipo alicantino milita una 
ex-jugadora del C.V. Albacete, 
Marigel Alonso, que el pasado 
me.s de junio fichaba por dos 
temporadas -con este equipo.

En lo que respecta a la plan
tilla albaceteña hay que señalar 
que el martes pasado se llevaba 
a cabo una reunión entre téc-

nicos y jugadoras con el fin de
concretar un plan de trabajo 
que permita salir de la crisis 
deportiva que se atraviesa y 
empezar a obtener mejores 
resultados.

A raíz de esta reunión se ha 
intensificado el ritmo de entre
namientos y se está intentando 
elevar el ánimo y el espíritu 
de combatividad de las jugado
ras, pues una victoria frente al 
Benidorm es fundamental para 
las aspiraciones del conjunto 
albaceteño, siendo también 
merecida para la afición local.
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Pino Casado 
dirigirá el 
Deportivo- 
Albacete en U 
próxima jorna

MADRID (Efe).- 
do.' del colegio madnlott 
trará el encuentro qa 
tarden La Corulla al ^ 
a al Albacete Mo^ 
pendiente a 
próximo 24 oe y , 
k, Primera División «■ 

español. ........
- Primera División- 
Deportivo-Alliac' , 

Casado: Logrones-^ 
Gallego; R«'I 
Brito Arceo; GiJon tP^ 
García: Sev.lU-R"'^ 

Soriano '(,,-3 ArJ
bao-Zaragoza‘ Sosa'' 
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dra; Cádiz-Au 
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Andújar Oliven 
lencia Ramos

. Segunda *^'^‘J lona
Las PalniaS'B*;^ alé 

nechea Morena 
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da^SabadeH »
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Picguntcido si los jugddoies rojiblancos iban a poner especial interés en el partido de hoy 

líiaki Sáez: “El AthIétic está por encima 
de las individualidades”

los bilbaínos atraviesan un mal momento en su juego y ocupan las últimas posiciones en la clasifícación

Mateut, del 
Zaragoza, 
podrá jugar 
frente al 
Valladolid

yerseo istí Sáez, entrenador del 
s enw iWfíif Club de Bilbao, dijo
lenauli 
a o ge el

(rqueeste club está ‘'muy
jeencima de las invididua- 

^^^des'’ en respuesta a la
SdS«®®^^ ^^ " los Jugadores

incia. 
senda'

f^iblancos iban a poner un
inicial interés en ganar a

ctualt Real Sociedad como 
a Rea ufsíra de solidaridad con
lando 
erodffi 
nejora

técnico.

BILBAO (Efe).- "Los juga-
no Ro »del Athletic van ai Salil
lo Oí ganar a la Real Sociedad por 
el subí pura y urgente necesidad de 
lulaNa «uir puntos para aliviar
cual sira situación clasificatoria"
punió mentó el técnico del conjunto

'nsegai
10 a

Mino.
Iñaki Sáez ha asegurado asi-

5 prim MO que “los que sentimos 
de sil Athletic, los que llevamos 

o.Iara ncho tiempo vistiendo y pen- 
le pik tóo en rojo y blanco^ sabemos 
namiei domas importante del Ath- 
decra lites el Athletic”.

El AthIétic de Bilbao atraviesa un mal momento en su juego.

logra 
la par 

mtenio 
nsor.

Motivación especial

corre 
igran 
ipon 
anos.

Preguntado sobre si la plan- 
Aparecía tener una especial 
mivación en el partido de hoy 
®te a la Real Sociedad en 
''*^l>a. algo más que una vic-

toria necesaria y puntual, si iban 
a jugar pensando en ganar para 
garantizar la continuidad de su 
entrenador, Iñaki Sáez ha res-
pondido que “el 
por encima de 
des”.

Iñaki Sáez no

Athletic está 
individualida-

tiene alinea-

ción decidida para el partido 
de hoy. Ha convocado 17 juga
dores entre los que no se 
encuentran Tabuenka (moles
tias en cuadríceps) y Rípodas 
(derrame en la rodilla dañada 
en el partido jugado entre 
semana en Biarritz frente al

Girondins de Burdeos).
Las principales dudas del 

entrenador del Athletic para el 
encuentro frente a la Real 
Sociedad se centran en el medio 
campo y específicamente en 
Ayarza y Larrazabal que se 
recuperan de sus lesiones.

ZARAGOZA (Efe).- 
EI jugador rumano del 
Real Zaragoza. Dorin 
Mateut. podrá jugar el 
mañana domingo ante el 
Valladolid de Pacho 
Maturana tras recibir la 
autorización de la Fede
ración de su país para dis
putar este interesante 
encuentro.

El secretario general de 
Real Zaragoza. Francisco 
Checa, confirmó ayer a 
Efe que el jugador ya se 
encuentra viajando hacia 
España para poder par
ticipar hoy en el último 
entrenamiento del equi
po, si no surgen proble- 
ma.s en los enlaces aéreos 
que debe tomar.

Mateut participó el 
pasado miércoles con la 
selección de su país en 
el partido que le enfrentó 
al combinado suizo, al 
que vencieron gracias a 
un gol del zaragocista, y 
debe jugar otra vez el 
próximo miércoles contra 
Bulgaria, en un partido 
en el que ambas selec
ciones se jugarán su cla
sificación para la fase 
final de la Eurocopa de 
Naciones.

rábnia 
,14110

Nuevo Audi 80

na
’inoC 
leño.' 
je erf 
Depo’ 
ié. fi” 
nada 
enibt^ 
deli“

Le invitamos
a conocerlo

Domingo 17, Jornada de Puertas Abiertas
Sodí 
#

Ari 
isa

eloi»

El Nuevo Audi 80 ya está en nuestra exposición. Un automóvil con el 
^^píritu de los mejores deportivos. Impresionante en potencia, en tecno- 
^^§ía, en seguridad, en diseño y en confort. Si quiere conocer una 
^® las formas más avanzadas de entender un deportivo no espere 

A la vanguardia 
de la técnica^^s tiempo y venga a verlo. Está usted invitado.

Se>>^
Ma'

''asai*
VEALO EN:

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano (Zona de Transportes). Tel. 21 66 67
Teodoro Camino, 17. Tel: 24 09 02. ALBACETE
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El Cádiz podría concretar el fichaje de Milanko en la próxima semana.

I

1^
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Martínez Laredo.

Laredo: 
“Mendoza no 
está en 
condiciones de 
ser presidente”

K 
flS: 
891 
por

riáí 
no:

fin 
En 
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MADRID (Efe).- Antot dio 
Martínez Laredo, presidente^ jjf 
Real Burgos, dijo ayer. yjg 
declaraciones a Efe Radio, q
Ramón Mendoza “no está

sut
251

El jugador yugoslavo será sometido a una última prueba el próximo miércoles

Goran Milanko podría convertirse en 
el cuarto extranjero del Cádiz

Toshack recuperó a Larrañaga para el derby entre la Real Sociedad y el Athletic de Bilbao

El jugador yugoslavo Goran Milanko, que lleva varios 
días a prueba, puede convertirse en el cuarto extranjero 
del Cádiz si el próximo miércoles supera la prueba 
a que va a ser sometido en el partido amistoso que 
jugarán el conjunto gaditano con el Linense.

CADIZ (Efe).- El jueves 
llegó a la Federación Española 
el pase internacional de 
Milanko y la directiva espe
rará el resultado de la última 
prueba para presentar la docu
mentación del jugador en el 
organismo federativo.

Milanko, ex jugador del 
Hadjuk Split y del Brest fran
cés, viene con la carta de liber
tad y puede firmar un contrato 
de uno a tres años.

El jugador manifestó ayer 
que no se esperaba que el pase 
llegase tan rápido. “Sólo me 
ha sorprendido la rapidez con 
que ha llegado, ya que podría 

haber tardado más por el gra
ve problema que atraviesa 
Yugoslavia”, apuntó.

Recuperado de sus molestias

“Estoy casi totalmente 
recuperado de mis molestias 
en la espalda y dispuesto para 
afrontar el partido frente al 
Linense para demostrar que 
estoy capacitado para jugar en 
el Cádiz, ya que tengo mucha 
fé en mis posibilidades y me 
estoy preparando muy bien 
para estar lo mejor posible 
físicamente para esta prueba 
final”, dijo.

“Estoy muy agradecido por 
las atenciones que recibo, 
todos me tratan muy bien, 
especialmente la familia que 
me acogió cuando llegué 
Cádiz. Nunca lo olvidaré, por 
lo que deseo con todas la.s 
fuerzas quedarme y triunfar en 
el Cádiz, ya que es un buen 
equipo y hay jugadores con 
mucha calidad”.

El Cádiz actualmente tiene 
a tres jugadores extranjeros, 
el guardameta húngaro Josef 
Szendrei, el centrocampista 

• argentino Fabián “Indio” Váz
quez y el brasileño Jordao, 
último fichaje del conjunto 
andaluz.

Real Sociedad

John Toshack, entrenador 
de la Real Sociedad, podrá 
contar, casi con toda seguri

dad, con Juan Antonio Larra
ñaga para el derby que hoy 
se disputa en Atocha entre la 
Real Sociedad y el Athletic- 
de Bilbao, a partir de las ocho 
de la noche.

Tras su ausencia en el 
entrenamiento del jueves, 
aquejado con 40 grados de fie
bre, Larrañaga acudió ayer 
por la mañana a Zubieta, don
de confirmó su considerable 
mejoría así como su esperanza 
de estar totalmente restable
cido para hoy.

Sería su primera ausencia 
por lesión, ya que desde que 
debutó en el primer equipo, 
en 1982, únicamente ha fal
tado de la alineación en dos 
ocasiones, una por acumula
ción de cartulinas, y otra debi
do a la huelga que protago
nizaron los futbolistas profe
sionales. 

condiciones de ser presidet g^ 
del Real Madrid porque lo e gp 
maltratando y deteriorando. jói

Laredo arremetió con er 
BSIMendoza dos días antesdeq 

el Burgos y el Real Madrid 
enfrenten en partido de Ü ¿ló 
después de que el pre.ridet iijij 
del clüb madrileño haya redi juj. 

P0(

terce

zado la invitación por pane' ^¿ 
la directiva del Burgos de aci« mij, 
al almuerzo previo al pam^Eij 
y la posterior presencia en 
palco de El Plantío.

“Mendoza está demosira» ^^^^ 
una excesiva madurez tn ^ 
comillas”, comentó Laredo. ^¡^ 
que en su opinión, “como 
bre que representa a esa n_ ¡ p 
villosa entidad que es el a -^ 
Madrid, tiene -^^ 
comportarse de tornia «ot

“Debe tener la «^ 
cabeza", prosiguió U 
si no la tiene e - ‘ - n 
sejero, y no los ¡^^ 
rí¿n recordar lo que 
como presidente c

Mendoza a tacuó't ^ 
próximo domingo, P , 
del Burgos apunto: -^ 
su derecho de 
quieran, pero yo t- ^

hacia luda i.i Ju . .,¡ 
a. los socios del 1

Espárrago podría hacer debutar 
a Suker en el partido de Copa

SEVILLA (Efe).- El urugua
yo Víctor Espárrago, entrena
dor del Sevilla, podría alinear 
al delantero croata Davor Suker 
el próximo miércoles en el par
tido de Copa del Rey ante el 
Español.

Pese a que el pase interna
cional de Suker, último fichaje 
sevillista junto a su compatriota 
Zeljko Petrovic, llegó ayer a la 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF). Espárrago aún no ha 
decidido si el jugador balcánico 
viajará hoy a Barcelona para 
jugar, también frente al Espa

ñol, en partido de Liga.
El técnico uruguayo señaló: 

“Se ha esperado tres o cuatro 
meses y un futbolista no garan
tiza absolutamente nada. Aún 
no hay nada decidido, pero tam
bién hay que tener en cuenta 
que el próximo miércoles se jue
ga un encuentro de Copa, en - 
el que podría intervenir”.

Por el momento, tanto Suker 
y Petrovic están fuera de la lista 
de convocados, que está forma
da por Unzué. Monchi, Salgue
ro, Martagón. Diego, Cortijo, 
Marcos, Jiménez, Del Campo,

Rafa Paz, Conte, Zamorano, 
Ramón, Bengoechea, Carvajal 
y Andrades.

Suker, quien todavía tiene 
opciones de viajar, indicó ayer 
que tuvo que pagar de su propio 
bolsillo a la Federación Yugos
lava de Fútbol para conseguir 
el pase internacional.

Para el 'éncuentro de mañana 
ante el Español, la principal 
novedad en el equipo inicial del 
Sevilla será la entrada del 
defensa Juan Martagón, en 
detrimento del internacional 
Rafa Paz, Martagón, novedad frente al Español.

X represento •

' Elptesiden«^^ 

ficó de “barban <
de las localidades P‘ ,g 
ciar el encuentro^e 

Madrid. “P^^''^’ ' pequen* 
tenemos camp - ^^ gpií 
explicó, “tenci .^.^^j^ je 
charnos de y nud
equipos- es
rival del dominé 
expectación ere** •

“Estos precio^ 
mos que P^^’‘\"Jecordó‘1''^, 
el presidente. ^^ 
año pasado ‘•
caras potril
Madrid fueron* 
y lo único que 
ha sido subir 10 
por ciento ■
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1 La retirada de un campeón
Mo catalán Alfonso ^‘Sito” Pons, anunció 

w oüáaliacttte su retirada de la competición, 
iHüe continuará ligado al equipo Camp- 
Eonda como director deportivo. Sito, ha sido

fecha un título mundial en la cilindrada de 
250. Nacido en Barcelona el 9 de noviembre 
de 1960, desde su infancia se dedicó de lleno
al mundo del motocilismo, en el que ha logrado 

íalco piloto español que consiguió hasta la ser bicampeón mundial del cuarto de litro. En

1977 dio sus primeros pasos en el mundo de 
la competición, concretamente en una fórmula 
de promoción, que le llevaron dos años después 
a conseguir la primera clasifícación en las seis 
horas de resistencia Vespa.

El piioto español continuará ligado a Campsa-Honda como director deportivo, siendo Alex Crivillé el nuevo piloto de este equipo

El bicampeón del mundo de 250 c.c., Sito 
Pons, anunció ayer ofícialmente su retirada

Ea 1988 fue su año de gloria al proclamarse por primera vez campeón del mundo, cosa que consiguió repetir al año siguiente

BARCELONA (Efe).- Sito 
inició 1987 con un segundo 

teto en el Gran Premio de 
ton, pero en las dos carreras 
Untes, disputadas en Espa- 
í y Alemania, sufrió sendas 
uas que le afectaron las 
myque le mantuvieron en 
prioridad de condiciones 
rae algunas carreras.
En dicha temporada logró el 

feer puesto en el Gran Pre- 
K de Argentina y subió al 
Mió en los Grandes Premios 
iJapón, Brasil, Holanda y San 
bino, lo que le supuso repetir 
1 subcampeonato del Mundo 
pO c.c., igualado en puntos 
M el alemán Reinhold Roth, 
p por sus mejores resultados 
pal año siguiente el dorsal 

el carenado de su moto, 
fue el año de gloria para 

hiioto catalán ya que con- 
Ptó el primer título mundial 
|h*categoria de 250 c.c. para 
Irootociclismo español, parti- 
Wo en un total de quince 

con su equipo Honda, 
i 1 piloto consiguió ascender 
íPodio nada menos que en 
fe ocasiones, proclamándose 
Rdor en los circuitos de 
pna, Bélgica, Yugoslavia y 

Segundo en Japón, 
Unidos, Italia, Alema- 

F bancia y Checoslovaquia 
1 ’®ro en Brasil, en dura pug- 

último momento, 
p ro español, Juan. Garriga, 
p uvo que conformarse con

el subcampeonato sobre su 
Yamaha.

Un año más tarde fue la total 
consolidación de Sito Pons 
como piloto, al repetir triunfo 
en la cilindrada de 250 c.c. y 
con un objetivo marcado: par
ticipar en el Mundial de 500 
c.c., la cilindrada reina.

Pero 1990 supuso para Pons 
volver a comenzar prácticamen
te de cero. El piloto disputó 
un total de diez carreras del 
Mundial de 500 c.c. y sus mejo
res clasificaciones entonces fue
ron sendas quintas posiciones 
en los Grandes Premios de 
Japón y Alemania. El Mundial 
lo finalizó en décima posición.

El principio de una retirada

La temporada 1990 fue para 
Sito Pons el principio del fin 
de su carrera como piloto. Un 
accidente sufrido en el circuito 
yugoslavo de Rijeka, el 17 de 
junio, en el que fue arrollado 
por el italiano Pier Francesco 
Chili, dió al traste con todas 
sus esperanzas de conseguir una 
buena clasificación final.

Sito había realizado hasta 
aquel momento buenas carreras 
en los primeros Grandes Pre
mios del Mundial, sin embargo 
en una espectacular lucha con 
el australiano Michael Doohan 
(Honda) y el italiano Pier Fran
cesco Chili (Honda), Pons per
dió adherencia en su neumático

delantero y rodó por el suelo, 
con tan mala fortuna que Chili 
pasó con su moto por encima 
del cuerpo del piloto catalán, 
lo que le produjo lesiones en 
el hombro, un pulmón y la frac
tura de varias costillas.

Tras su accidente. Sito Pons 
participó en los entrenamientos 
de Inglaterra, en Donington 
Park, pero decidió no participar 
en la prueba por no encontrarse 
en buenas condiciones físicas. 
De ahí hasta la conclusión de 
la temporada, el piloto catalán 
decidió no viajar a Suecia, fue 
séptimo en Checoslovaquia y 
Australia y décimo en Hungría.

Ya en 1991 y recuperado de 
sus lesiones de Rijeka, Sito 
Pons fue octavo en Suzuka, en 
Japón, en la siguiente prueba, 
Australia, se retiró con proble
mas en el motor de su Honda 
y en Estados Unidos rompió el 
motor, pero mientras realizaba 
unas sesiones privadas para el 
Gran Premio de España, dis
putado en Jerez, el piloto cata
lán tuvo mala suerte, ya que 
se quedó sin frenos en una de 
las zonas rápidas del circuito 
andaluz y tuvo una nueva caída 
que le apartó otra vez de la 
competición.

Las carreras comenzaban a 
ser una pesadilla para el piloto, 
lo que le desmotivó para seguir 
en el Mundial y comenzó a bus
car un sucesor para el equipo, 
de una forma callada pero efec-

'Sito” ha sido el único español en conseguir el campeonato mundial de 250

tiva y con perspectivas de futu
ro, lo que ha hecho público ofi
cialmente ayer, al comunicar su 
retirada de la competición y

presentar a Alex Crivillé, cam
peón del mundo de 125 c.c. en 
1989, como el nuevo piloto de 
su equipo.

| ¡CNAULT TE INVITA 
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EL VERTIGO»

(CH^'ON’

ESTE DOMINGO, 
EN EL CIRCUITO 
DE ALBACETE

Este domingo Renault te invita a las 
Copas Renault Clio y Fórmula

Renault, en el circuito de Albacete. 
Corre, rellena este cupón y ven a 

tu concesionario Renault más 
cercano para retirar tus 

invitaciones.
Este domingo vence el 

vértigo con Renault.
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Según palabras de su vicepresidente Jaquotot y después de la última derrota
La FIM claudica y concede el mundial a Dnn^

“La sección de baloncesto del
R. Madrid no sufrirá cambios”

Ultima prueba del cto. de 
España de motociclismo

Audie Norris: “Espero empezar a jugar en enero

Jaquotot^ responsable de 
la “mini-junta” que dirige 
la sección de baloncesto 
del Real Madrid, dijo ayer 
que la derrota que sufrió 
su equipo frente al Gran 
Canaria “no supondrá 
ningún cambio en la 
estructura de la sección ni 
en los planes del equipo”.

MADRID (Efe).- Jaquotot 
comentó que perder por un 
punto en la prórroga (98-97) 
“ha sido una gran tristeza” 
para todos los responsables 
madridistas, pero aclaró que 
“no significa que se vaya pres
cindir ni del entrenador, ni 
de ninguno de los jugadores, 
simplemente que habrá que 
aumentar el trabajo para con
seguir mejores resultados”.

El Gran Canarja se impuso 
a los hombres del técnico 
madridista, George Karl, des
pués de que el estadouniden
se Ricky Brown, pivote del 
Real Madrid, empatara el 
encuentro a 90 puntos a falta 
de dos segundos para el final 
del encuentro.

Con esta nueva derrota el 
equipo madrileño ha sumado 
ya cinco en las trece jornadas 
que se llevan disputadas de 
la Liga ACB, tres de las cua
les fueron en su propia can
cha (Fórum, Joventut y Estu
diantes) y dos fuera de su 
campo (Coren Orense y Gran 
Canaria).

Mariano Jaquotot asistía 
ayer, junto con Ramón Gon
zález, como representantes 
del Real Mardrid a la asam
blea general ordinaria que la 
Asociación de Clubes de 
Baloncesto (ACB) celebró 
ayer en un hoiel madrileño.

Norris podría volver a jugar a mediados de enero.

,1

dos del 
enero”.

Norris 
peración

próximo mes de

dijo que “la recu- 
marcha por buen

Norris volverá en enero

Audie Norris, pivote del 
Barcelona que se encuentra 
en Madrid con motivo del 
partido de las estrellas de la 
ACB, declaró ayer Efe que 
espera “poder reintegrarse al 
juego de su equipo a media

camino”, y la próxima semana 
comenzará a realizar ejerci
cios de tiro, aunque todavía 
no puede participar en los 
entrenamientos con sus com
pañeros, ya que aún no puede 
sufrir ningún contacto en el 
hombro.

Sobre la situación actual de 
su equipo, que el jueves per
dió contra Estudiantes, afir
mó que “es normal que se 
produzcan estos resultados ya 
que el equipo tiene cinco 
jugadores muy importantes 
lesionados y además se están 
empleando hombres jóvenes 
en puestos clave, por lo que 
el equipo ha perdido mucha 
experiencia”.

“El Barga falla en el rebote 
y en el tiro”

El Barcelona falla en el

rebote y en el tiro, y también 
nos hace falta mejorar la 
defensa, pero no se le puede 
pedir mucho más a jugadores 
que con pocos años están 
soportando la presión de 
encuentros muy importantes”, 
aseguró el pivote estadouni
dense.

Sobre la elección de extran
jeros qüe tendrá que realizar 
el técnico barcelonista, Bozi- 
dar Maljkociv, cuando se 
recuperen Norris y el puer
torriqueño Piculín Ortiz, el 
estadounidense apuntó: “se
rán el entrenador y el club 
los que deban decidir cuales 
son los dos mejores que 
deben continuar en el equipo, 
pero de cualquier modo espe
ro ser uno de los elegidos”.

Audie Norris sufrió una 
lesión en su hombro que no 
le permitió rendir al cien por 
cien en la final frente al 
Joventud siendo operado, al 
finalizar la temporada.

BARCELONA (Efe).- El 
Trofeo de Otoño, última prueba 
puntuable para los Campeonato 

. de España de velocidad de 
motociclismo, se disputará el 
proximo fin de semana en el 
Circuito de Cataluña.

En la categoría de Superbi- 
kes, el gallego Juan Manuel 
López Mella (Honda) y el ara
gonés Luis Carlos Maurel (Ya
maha), se encuentran en cabeza 
del campeonato igualados a 
puntos, aunque Mella mantiene 
una pequeña ventaja sobre 
Maurel tras descontar los peo
res resultados, lo que obliga al 
piloto de Yamaha a ganar las 
dos mangas de la prueba de 
Montmeló.

Además de estos pilotos, la 
prueba contará con la presencia 
de José María Sagardogui, 
Herri Torrontegui, Joaquín 
Escoda y Quique de Juan, entre 
otros, y que serán duros rivales 
en la lucha por el triunfo en 
el Trofeo de Otoño.

Carlos Giró tiene casi ase
gurado el título en la categoría 
de 125 c.c. y Antonio Sánchez 
el subcampeonato, pero otros 
pilotos como Julián Miralles, 
José Luis Rabadan, Francisco 
Rodríguez y Oscar Sainz inten
tarán finalizar la temporada con 
una victoria.

El título en la categoría de 
250 cc., que se disputa en prue
ba única, tiene al piloto Alberto

Puig como máximo favo 
aunque contará con la oc
ción de Luis DAntin (Apj 
Quique de Juan (Aprilia),^ 
lió Alzamora (JJ Cobas), J(„ i Dad 
Voltá (Yamaha) y Ferran! rf, 
(Yamaha), entre otros, pan ,je
victoria en esta última pn 
del campeonato de España.

La FIM claudicó

pez- 
Í(ÍÉ

---------------------------------, UI
La Federación Intemacio ? 

de Motociclismo (FIM) ha d .J 
dicado hoy, de forma ofK ^ 
ante Dorna y la empresa 1 L 
Wheels Productions” del bñ ^(j¡ 
nico Bernie Ecclestone, coa ku,
diéndoles los derechos » 
explotación y organización [0.7;
Campeonato del Mundo 
motociclismo.

Carmelo Ezpeleta respoí
ble máximo del departanla ®K
de motor en Dorna, explia 1® 

diEFE que representantes de 
empresa y Ecclestone luviei ®® 
una reunión hoy en Londres*

Caila que la FIM, ante el ca ^^ 
que estaba tomando la sit ^^ 
ción, y para que 1992 tenga 
sólo Campeonato del Mundo ^ji^^ 
velocidad, decidía conceder
derechos de organización ,^, 
explotación del mismo, a pa üjij, 
del próximo año, a aquel! -^ 
aunque bajo su “supervis i¡jj
deportiva”. C
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Resultado del sorteo en la

CONSEJOS PARA UNA 
CORRECTA HIGIENE 

BUCO-DENTAL
-Cepillarse los clientes correctamente después 
de cada comida, sobre todo antes de irse 
a dormir.
-Evitar “picar” fuera de las comidas, especial
mente alimentos ricos en azúcar.
-Usar pastas y colutorios con flúor, particu
larmente durante la infancia.
-Hacerse revisiones periódicas por un profe
sional colegiado con ejercicio legal.
COLEGIO OFICIAL DE ODONTOLOGOS Y
ESTOMATOLOGOS. ALBACETE

Copa del Rey
MADRID (Efe).- El duelo 

regional entre Elosúa León y 
Fórum Filatélico, dos de los 
equipos revelaciones de la tem
porada, será el más interesante 
de los enfrentamientos de la 
tercera rónda de la Copa del 
Rey que ha deparado el sorteo 
efectuado ayer en un hotel 
madrileño.

Elosúa está clasificado 
actualmente en la quinta posi
ción de la Liga ACB, mientras 
que el Fórum es séptimo, y ade
más se ha clasificado para la 
liguilla de octavos de final de 
la Copa Korac, por lo que los 
encuentros que disputarán los 
días 2 y 23 de enero prometen 
ser interesantes.

de Baloncesto
Los emparejamientos (le 

tercera ronda de la Lopa
Rey son los siguientes. 

CAI Zaragoza - Granel
Elosúa Uón - Fón.» H

télico ,
Collado Villalba-ValviO 

na

Por 
(nr
ado 
fetí 
irán

Real Madrid - Júver
Los cuatro 

cados en la liga de ® 
pasada {Joventut, 
Estudiantes y ^^^^^^^A 
ron exentos de esta 
la Copa del Rey,e^^ , 
se disputará los ,,^ 
8 de marzo en una ci da 
vía no designada p 
nización. '

T
J

RESTAURANTE-PARRILLA 
TIRO DE PICHON

Ctra. Peñas San Pedro Km. 2.100 ALBACETE

ABIERTO AL PUBLICO
Inauguramos nuestro comedor-parrilla con una sugerente carta, en 
la que incluimos pescados frescos y carnes a la brasa. 
SALONES PRIVADOS PARA REUNIONES DE TRABAJO Y COMIDAS
DE EMPRESA. BODAS Y BANQUETES. Reservas tlf. 23 59 52_________

c GimnflJio

D Pfilfií DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Teléf: 21 86 21
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- i¡C0N SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

■ °'“N*SIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO,

Tú que me das 
de perdonar y o ni(Xg 
que me hacen Y Q ¡jg 
lis instantes de m gg 
conmigo, yo 
corto diálogo.^

rarme d® .!' material- 
sea la i'us'0 lodosa 
estar contigo Y^^ |a g^ 
seres du®”® s por 
P®^’’?“%ara conmig^J^ 
ricordia para s^na de^

OTO®- nración rezar esta oijc^ ei 
seguidos sin ^^^ ggra ^ 
dentro de tre 
^""%eVSic3T/' ‘̂^ 

P^® Ka la aracia)-, 
se reciba la gr g^as 
Agradece las « 
zadas. üF

se 
tía 
til'

«o
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te 
te 
to 
le 
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DEPORTES
q nadador español tendría que batir su propio registro de 200 espalda

df
DO

Ya hay selección española para e¡ torneo ^‘Jean Tarín’’ de París

Martín López-Zubero quiere rebajar los topes nacionales.

Al ritmo
del basket

BASKET EN VIVOrM^

del’

CABA

¿Que no te lo cuenten!

mac 
iha

)S di 
?opa

400 estilos y 1.500 libre en hom
bres y 400 estilos y 800 libre 
en mujeres, es la siguiente:

Hombres: 400 estilos: Jorge 
Jou, Fernando Ibáñez, Rubén

Este sábado, desde el Pabellón Poli- 
deportivo Municipal de Cáceres, a partir 
de las 20 horas.

irano 
um

í¡áaáor Martín López-Zubero intentará batir su récord 
ial de 200 espalda en una competición internacional 
se disputará a fínales de mes en Alabama (EEUU). 
i-Zubero, campeón del mundo y plusmarquista mun- 
ie 200 espalda, intentará rebajar su registro.

Sintoniza con la COPE.
Entran todas.

Víveio en la voz de José Luis González.

Recuerda, este sábado, desde Cáceres, baloncesto en los 95.4 POPULAR F.M. CADENA COPE

RAMO ROMIUUI

JoM.- Jim

6)0^ 

^“^

jseP^ 

Oesoo 

graí* 

dob^

aic3^

Ci«¡^°“"'<*ense Jim 
fcVSLaS

>^vp«A Francfort
M rnáximo

en POPULAR F.M. CADENA COPE, con 
el partido:

pem

López-Zubero intentará el 
récord mundial en Alabama

ia),

«
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fav 
la

:sa" 
lelb 
í, ra 
:hos 
ición 
indo

■es 
rtam 
:xpí 
es de 
luvi 

mdres 
el 

la si 
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Sábado, 16 de 
Noviembre de 1991

lADRID.- López-Zubero, 
;peón del mundo y plusmar- 

mundial de 200 espalda, 
tará rebajar su propio 

51ro (1:57.30) si se encuentra 
óptimas condiciones físicas, 
¡de no ser así centrará sus 
reos en rebajar los topes 

finales de 200 mariposa 
73, José Luis Ballester) y 
estilos (4:24.48, Sergio 

w). En esas mismas fechas 
fcputará en Minneapolis el 
erto de Estados Unidos, en 
que participarán las herma- 
i Claudia y Bárbara Franco, 
más de Sergio López y Joa- 
: Fernández, que se entrena. 
Cataluña, y que viajará a 

1 estado de la unión un 
de día^ antes de la com- 
dón. José Luis Ballester, 
cimente en Estados Unidos, 

una de las bajas en esa 
petición, pues el nadador 
dlonense tiene previsto 
^t a España por esas 

■ para intensificar sus 
Enamientos con objeto de 
guir en los Campeonatos 

^aña de invierno, que se 
Maran en Madrid en marzo, 
Wficación para los Juegos 
picos de Barcelona92.
M otro lado, el selecciona- 
uacional de natación, Fer- 
0 Navarro, dio a conocer 
^ de nadadores que fer

ia selección española 
• participar en el torneo 

foonal de natación “Jean 
!’ ’ 9De se disputará en 

osotas 7y 8 de diciembre.
j nadadores 

nados para la competi- 
^°^° 5^ disputan 

® ns de larga distancia.

«^úlUm ' 

encuentro 
^'meior '^ Nastase”. 
'*’¿neaT- P®”’
‘Olidos ??'^"o y ’os 
’^ésde c '^^ en el 

^et decicie-

^’djudipA^^® ^^^e año 
I^oland c ^^ torneos de 
7 «iS?^ »
S) I„h '’‘’ Andre 
^ Vi, ^-^^ Wells y 
^.P^oclam*”°’ ^^emás 

del ^?^ subcam- 
^^Ü. el ^’^’erto de 

^'’’''’o ’^’eió su 
•’’'’‘Per ^' ^^'^° tras

del 

e' primer set.

Rodríguez, David Sanz y Jorge 
Pérez.

1.500 libre: David Rodríguez, 
José Aybar, Abel Misiego, 
David Sanz y David Royo.

Mujeres: 400 estilos: Merce 
Vallés, Nuria Alemany, Susana 
Vázquez, Eva Montes y Nuria 
Castelló; 800 libre: Gemma 
González, Nuria Alemany, 
Sarais Vicaria, Eva Montes e 
Itziar Esparza. -

EXTREMADURA
de Cáceres

COPE

TIEMPO DE JUEGO 
BALONCESTO

M.C.D.2022



Sábado, 16 de
Noviembre de 1991 AGENDA f*

^B Farmacias 1 El tiempo Teléfonos

ALBACETE
Fuertes vientos ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SOTOS, Pérez Galdós, 43. (Esquina Torres Quevedo)
S. AGUSTIN, Muelle 7. (Frente Clínica Médica)
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, Tesifonte Gallego, 
11
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: PEREZ JIMENEZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 
RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 21
De 10 de la noche en adelante: LOZAÑO, Tesifonte Gallego, 
11

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. 
Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY; LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana

________________________ TOBARRA________________ •
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA; PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

PARA HOY; JUAN
Mártires, 2
PARA MAÑANA;
TEBAR, Mártires, 2

LA RODA
MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

JUAN MIGUEL ESCRIBANO

ALMANSA
PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28
PARA MAÑANA; VIRGEN DE BELEN, Plz. Constitución,

Crucigrama

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue 17 grados a las 13 horas, mientras que la 
mínima registrada fue de 8 grados a las 0,10 horas. El viento 
sopló en dirección oeste con una fuerza de 43 km por hora. 
La humedad relativa del aire fue del 60% y el cielo estuvo 
nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que mañana 
estará muy nuboso con chubascos, que serán de nieve a alturas 
superiores a 1000/1400 metros, en las comunidades de la cornisa 
cantábrica y Pirineos.

Intervalos nubosos en Galicia, ambas castillas, Aragón y Cata
luña, con chubascos en sus sistemas nontañosos. Poco nuboso, 
en general, en el resto de la península y en Baleares. En canarias 
nuboso en los sectores norte, con lloviznas, y poco nuboso o 
despejado en el sur. Temperaturas, en general, algo mas bajas.

Predicción por Comunidades Autónomas

Comunidad Murciana.- Algunos intervalos nubosos, con ten
dencia a quedar los cielos poco nubosos. Los vientos irán amai
nandose de componente w moderados. Las temperaturas maximas 
en ascenso y las minimas similares.

Castilla y León.- Intervalos nubosos con probabilidad de algún 
chubasco, sobre todo en las cercanías de los sistemas montañosos. 
Parcialmente nuboso en el resto. Temperaturas en ligero descenso. 
Vientos de flojos a moderados del nvv.

Castilla-La Mancha.- Muy nuboso al norte de la comunidad, 
con precipitaciones. Intervalos nubosos en el resto con posibilidad 
de alguna precipitación débil a ultima hora. Descenso de las 
temperaturas. Vientos moderados de componente norte.

Comunidad de Madrid.- Muy nuboso en la sierra con pre- 
cipitacione,s que podran ser en forma de nieve. Intervalos nubosos 
con posibilidad de alguna precipitación débil. Descenso acusado 
de las temperaturas. Vientos probables de componente norte 
con tendencia a disminuir.

Calendario

Parque de Bomberos...59g
Policía Nacional........ 2233
Policía Municipal..... .,.,59¿
Guardia Civil ....22 1100.21»
G. Civil de Tráfico.... 210)
Casa de Socorro lu
Cruz Roja Ambulancia..2Í5
Urgencias................... 59 j|
Hospital General.......59-1
Alcohólicos Anónimos..50(i
Estación de Ferrocarril.21ffi
Telégrafos

Ci

le

0. Reclamación Precios59(
Protección Civil......... 22.1)
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................91.53521 *
Teléfono de la Esperanza 
..................................... 5031
Teléfono del Vecino

LA RODA

Policía Municipal....... 44.1
Guardia Civil..............441)
Bomberos....................441
Casa de Socorro........ 4413
Cruz Roja................... 44(lj

HELLIN

Comisaría de Policía... 301
Servicio Urgencias S.S..30(l
Policía Municipal..!.... 3001
Bomberos................... 3001
Casa de Socorro........ 3001
Cruz Roja...................300!

ALMANSA
Parada de Taxis....... 3411
Bomberos................. •34(1
Hospital Ntra. Sra. Belén

C

SANTORAL

VILLARROBLEDO

Carteleras

.140
.140

kaz 
CIA

Santos Margarita de Esco
cia, Gertrudis, Rufino, Marcos 
y Valerio.

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro.

Jim 
.34« 
.311 
.341!

5^

'61HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 320
Días hasta finalizar el año: 

45 días

10

10

SENSACIONAL ESTRENO. Entre la 
gente de élite, el sexo, los escándalo.s 

y la muerte se juegan a puerta cerrada. 
iEsta vez la puerta se ha abierto!

“CUERPO DE ELITE”
(No recomendada para menores de 18 

años) . ,
Gabriel Byerne, Amanda Donohoe y 

Michael Hordcrn 
SESIONES: 6,30 - 8,30 y 10,45, 

«Dtor, Nicholas Broomfield

GRAN ESTRENO,- EL ESÓANDA- 
LO DEl AÑO. El ciclón MADONNA 

arrasa, te provoca, te invita...

“EN LA CAMA CON 
MADONNA”

(No recomendada para menores de 
13 años) 

Actores invitados: Warren Beatty. 
Kevin Costner, Pedro Almodóvar 
Pases: 6 - 8,15 y 10,30. Dtor. Alek 

Keshishian

Sensacional Estreno. Con 
gente tratando de ma ¿ 

Joey Boca viva eternan 

“TE AMARE HAS
QUE TE MAH 

(No recomendada parante" 
de 13 anos) . 

Kevin Klinc. hI 

8 IV*''
(Pases: 6 30 - »• •

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las
(J7,01 y se pone a las 16,57
(H. S.).

La luna sale mañana a las
13,40 y se pone a las 00,59
(H. S.).

Policía Municipal 
Centro de Salud- 
Centro de Salud 
Comisaría...........  
Guardia Civil.....  
Bomberos...........

HORIZONTALES: 1: País de 
Africa. 2: Letra del alfabeto griego 
(Pl). Prefijo que significa tre.s o 
tres veces. 3; Famosa escultura de 
Miguel Angel. Desgástalo. 4: Prin
gad. Cierto profeta. 5: Asperos, 
intratables. 6: Letra del alfabeto 
griego. Devoto. Negación. 7: Hues
eas, hinchadas. 8: Cierta infusión 
(Pl). Al revés, imagen portátil 
venerada por los rusos. 9: Al revés, 
marchito. Máximos. 10; Pájaro. 
Licor. 11: Que padecen obsesión

VERTICALES: 1: Plataforma 
pequeña que hay en las iglesias 
apra predicar desde ella. 2: Tér
mino. Distraída. 3: Cierto familiar 
(Femenino). Al revés, cualquier

curva cerrada semejante a la elipse. 
5: Nombre con que se conoce tam
bién a la diosa Astarté. Al revés, 
municipio de Salamanca. 5: Car
gada de grasa o gordura. 6: Existe. 
Preposición. Preposición. 7: Angu
lo o vuelta que forman las calles, 
caminos, ríos. (Pl). 8: italiano. 
Dícese del batracio que carece de 
cola. 9: Labréis. Existimos. 10: Al 
revés, nombre árabe. Preposición. 
11: Difusión o paso recíproco que 
tiene lugar entre do.s líquidos o 
gases de distinta densidad capaces 
de mezclarse a través de un tabique 
o membrana permeable que los 
separa.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA 
Día 30 de Noviembre

RÍOS Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Certidumbre. 2: Asea. Oían. 3: Padua. al.siO. 4: Les. 5: LL. Sanar. 
Fa. 6: Lodo. Emir. 7; Acaro. Apelo. 8: Nadar. Pasan. 9: Color. 10: 
cifortA. 11: Vespertinos.

VERTICALES: 1: Capellán. cV. 2: Esa. Loca. 3: Red. Dad. Es. 
4: Tau. soraciP. 5: Alá. orofE. 6: En. loR. 7; Asa. aorT. 8: Mol. 
Repartí. 9: Bis. Mes. An. 10: Raí. Fila. 11; Enojaron. Es.

^ Colg.n*: 3.419 “k

SENSACIONAL ESTRE- 
NO.Vuelvc PEDRO ALMODO

VAR con su última película.

Escalofriante
King maestro *l i„ 
llevará masal!.'*

“TACONES LEJANOS”
(No recomendada para HicñOies de 

18 años) 
Victoria Abril. Miguel Bosé, Marisa 

Paredes.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

David Andrews. ■ p^^ 
Stephen Machi y^^iftlí

Sesiones: 6,39 - ’•

GRAN ESTRENO.- El London Daily 
Mail a dicho: “Una joya... Una pelícuía 

de acción estupendamente hecha" 

“LOS CHICOS DEL BARRIO” 
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
lee Cube, Cuba Gooding Jr. Y 

Morris Chetnut 
Sesiones: 6 - 8'15 y 10'30 

Dtor. John Singleton

SENSACIONAL» 
"La maravillosa " ‘■|| ," 

Woody 
“ALICE 

(Autorizada i^Xf< 
Joe Mnategna. • ^,[^,,111.

Cybill Sti‘-P[. y loJO I 
Sesiones:'

C.D.2O22



Tribuna ANUNCIOS Sábado, 16 de
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.. 5961
....2233
.. 5961
00-2111
.. 2101

PRESTAMOS 
URGENTES 

jjpjelamos embargos 

e!»po<eca®-
Descuento de letras. 

Üaixf^it.
Wélono: 967-50 02 46

RENAULT 21
2.L. TURBO AÑO: 89
Ver en: AUTO STARS 

Avda. España, 45 
Tel: 23 56 51 - AB

CONFECCIONES 
LOPEZ VERA

Necesita
Maquinistas de 

confección 
Tef. 21 9113 

(de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

• SEÑORA sola busca 
señora acompañante. Lla
mar laborables a partir de 
las 21,00 h. y sábados y fes
tivos todo el día. Tel: 
96/512 27 66

• EMPRESA A nivel inter
nacional necesita distribui
dores y supervisores. Ingre
sos de 100.000 a 300.000 
pts. Llamar (967) 50 70 84. 
Horario de oficina. Albacete

.. 59?

|NMÜ8 1 L 1 A R 1 A
¡¿nit COHSTHUCCIÓÑ: Calle Baños y Sañ Sebastián, 

^(•nedos de t dormitorio y pisos de 3 dormitorios. 1 

Bato Completo, salón comedor, cocina, y 

trastero.

Acabados de 1* calidad.

Csp*itttia exterior en aluminio anodizado. doble 

ctaivnenlo en lachadas y persianas de aluminio, 

dipnleria Inlerlor de madera acabado en roble.

Puerta blindada. Grifería monomando.

Ata de garaje opcional - Facilidades de Pago 

RESERVE SU VIVIENDA.- Ultimas 6 viviendas

•535?! 
tnza 
....503

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Chalets

* Locales * Bungalows

* Fincas * Apartamentos

* Solares

l.8»MPBftB 9 ¥8MI>8Bt J
SE ALQUILAN: 

Apartamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaje.
ZONA PARQUE SUR

• COMPAÑIA Multinacional 
necesita cubrir plazas. Inte
resados presentarse en el 
Hostal Florida, hoy a las 
20,30 h. Sr. Lorente

• SE TRASPASA local de 
110 m^ I7m. de escaparate, 
Pérez Pastor, 29. Tel: 
23 90 59

Apartamentos de lujo, a estrenar, y piso de 4 dormitorios. 

2 baños, 1 aseo, trastero, antena parabólica, TV privada y 

plaza garaje, en: 

ZONA AYUNTAMIENTO

SELLOS CAUCHO 
24 HORAS

PAPELERIA MODERNA
C/ María Marín, 25

Tel: 23 68 87

• POR JUBILACION tras
paso comercio o local 140 
m^, céntrico, recién decora
do. Tel: 23 22 01

• SE VENDE Bar Ruedo en 
Albacete. Tel: 23 88 35

• STYLE LLONGUERAS 
precisa para su salón de 
Albacete, estilistas y esthe- 
ticienne. Tel: 22 99 01. Sr. 
Acero

• DESEARIA ponerme en 
contacto con personas 
separadas, para formar gru
po de amistad. Apdo. 1173 
Albacete

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

....44:1
„..44H
.. 441
....441;
...44(1!

Precios DESDE 5.900.000.- Ptas.

SMESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
0 DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enlpta
ALBACETE

• SE NECESITA externa 
con informes, de 9 a 5. Lla
mar teléfono: 22 36 26 de 10 
a 11,30 y de 7 a 9,30

•SE NECESITAN profeso- 
res/as de autoescuela edad 
máxima 35 años. Tel 
23 15 52 y 21 82 45 ____

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ
• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• SE TRASPASA por jubi
lación Bar-Restaurante bien 
equipado, buena zona. Tel: 
22 00 59 - 50 36 84

tcnlro do estudios

GAONA, 5 
S2410 84

OPOSICIONES 
MAESTROS
ESPECIALIDADES

MUSICA 
ED. FISICA 
PREESCOLAR 
LOGOPEDIA 
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

NUEVOS GRUPOS

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

..,.301 
ÍJOI 
...30« 
...3001 
,...300
...30»

centro de estudios

GAONA, 5

• ALQUILO apartamento a 
estrenar, amueblado en 
zona céntrica. Interesados 
llamar al tel: 22 61 94 a partir 
de 9,30 noche

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, en 
Mayor, 50 con garaje 80.000 
ptas. sin garaje 70.000. Tel: 
21 24 04

• ALQUILO nave industrial 
1000 m® Campollano, con 
agua, luz y oficinas. Tel: 
21 14 42

• VENDO finca 80 hectáreas 
de riego a 35 km. de Alba
cete. tel: 22 16 35

• SE VENDE Volkswagen 
Polo Classic C.L. Teléfono: 
23 11 76

CORREOS

• TRASPASO o vendo tien
da de marroquinería. Tel: 
50 40 19

• SE OFRECE pensión 
completa, llamar de 10,00 a 
15,00 h. Tel. 22 28 09

• SE ALQUILAN habitacio
nes con derecho a cocina 
sólo chicas. Tel: 23 58 38

• SE NECESITA señorita de 
17/18 años, buena presencia 
para máquina de escribir y 
teléfono. Contactar al telé
fono: 24 07 10 Albacete

• SE VENDEN billar ame
ricano y español segunda 
mano, barato: 21 89 42

...3411 
...34 OÍ 
;lén 
...341!
...310 
...3401 
....341 
...341!

6.143 PLAZAS

CONVOCADAS OPOSICIONES 
CUERPO AUX. POSTAL Y T.

ESCALA CLASIFIC..
Y REPARTO

1411 
.145

feí^ ‘ Mayor de 18 años 

'®'a<iwdo E. o F.P. 1.

sencillo (125 preguntas)

^^'J°f’ PROFESOR DE CORREOS DE 
¿— £ (FUNCIONARIO DEL CUERPO ESPECIAL)

140
NUEVOS GRUPOS

•Uzo '’^ MEDIDA. INFORMATE
ft* 25 ti ^^^^C'ON DE INSTANCIAS HASTA EL 

vtenr ®'''^^®’^E. Te tramitamos la instancia 
— asentamos. Ocúpate sólo de estudiar.

■DEPORTES

m En su
Tinte, 24

an.J“* 

lufi 
r45)

¿®^Periencia.

teléfono: 
212891

• SE VENDE lote de 500 
barajas a 30 ptas. Peña 
Pedrés. Tel: 22 72 23

• SE VENDE piso 80 m^ 
zona centro cocina amue
blada, precio interesante. 
Tel: 21 38 86

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Responsa
ble, Dr. Ferrán, 33 -1® Izda. 
M® José _____

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• VENDO piso céntrico 
170m2, llamar de 5 a 7. Tel: 
23 84 79

• SE ALQUILA local, pasa
je c/ Gaona. 18. Tel: 21 23 81

• COMPRO despacho anti
guo. Tel: 38 08 41

• ALQUILO local 135 m^
C/ Santiago, 1. Tel: 2114 42

• SE VENDE Golf Cabrio 
y Audi 100 muchos extras. 
Interesados llamar 22 92 77 
(Horario oficina)

• SE TRASPASA garaje 
público 800 m^. Tel: 22 44 91

• CUIDO niños en mi casa 
no importa la edad. Tengo 
exoeriencia. Tel: 21 05 83

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capital)
» 21 04 29 ALBACETE

• ALQUILO apartamentos, 
estrenar, c/ Francisco 
Pizarro esquina Hermanos 
Jiménez. Tel. 50 42 11

• SE VENDE mobiliario usa
do de unjaiso completo. Tel: 
23 82 59

• VENDO dúplex parque.
Tel: 22 52 29

• ALQUILO apartamento 
con garaje. Mayor, 50. Tel: 
21 31 69

• NECESITO repartidor con 
furgoneta. Tel: 22 16 24

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES CUERPO DE MAESTROS Y ENSEÑANZA SECUNDARIA
* PREPARAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES.
* PROPORCIONAMOS LOS TEMARIOS. COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.

OPOSICIONES JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA
PROPORCIONAMOS LOS TEMAS.

INFORMACION: C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 - ALBACETE

EN MELLIN 
iOPORTUNIDAD UNICA!

Por cambio de profesión traspa
saría bar-restaurante en pleno fun
cionamiento zona inmejorable. 
Gran aparcamiento. Equipamiento 
completo. 300 m’ 55.000 ptas. 
Alquiler. Interesados llamar de 14 
a22h. al teléfono: 30 32 93. Hellin

FORD SIERRA
2.0i Guia

AÑO 87. 32.000 km.
Ver en: AUTO STARS 

Avda. España, 45 
Tel: 23 56 51 - AB

HIPOTECAS
Bancarias, 

Financieras, 
privadas, interés 

bancario.
Tel: 34 56 24

SE TRASPASA
Por no poder atender 
confecciones “El Carre- 
te“. Plaza Carretas. Bue
na situación, buen local 
y buenas condiciones. 
Tel: 21 23 49

ENO 
cJi'’'*'’

Dorí 
tlO.1j

S B^

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, lú que me aclaras 
todo, me ilJmlnas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los Instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto dialogo agradecerte por 
lodo y confirmar que nunca quiero 
separarme de ti. por mayor que sea 
la ilusión material, deseo eslar con
tigo y lodos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin decir 
el pedido: dentro de tres días será 
alcanzada lá'gracia por más dilicil 
que sea. Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Espíritu Sanlu. gracias 
por el gran favor recibido M.J.M.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estraccion de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

PARQUETS 
EMETERIO

Instalación en viviendas de puertas, 
interior, acorazadas, plegables, 
armarios y cajoneras. ASESORA
MIENTO GRATUITO Cr Antonio 
Machado. 77 Toll; 23 94 60. Albacete

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos
-Sobre pisos, chalets y rústicas
-Discreción y rapidez
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

H^fStaurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

VENDO PISO
A estrenar, zona 
parque, calefacción 
individual, garaje, 

- Tel: 22 28 21

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing

-Cancelación 
Hipotecas

-Vehículos y 
-Financiación general

Tel: 50 71 01

GRACIAS ESPIRITU 
SANTO POR LOS 

FAVORES 
RECIBIDOS

L.G.

M.C.D.2022



PROGRAMACION LaTribunaSábado, 16 de
Noviembre de 1991

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07.59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE MUSICA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
09.30.- CONCIERTO DEL SABADO. 

Orquesta Sinfónica y Coro de 
RTVE (Inauguración de la tem
porada de Concierto.s 1991-92)-

11.00.- 3.2,1. CONTACTO. El modelado 
de objetos pequeños es una acti
vidad que requiere destreza y pre
cisión. Estas dos características se 
unen y deben llegar al punto máxi
mo cuando de lo que se trata es 
de tallar o pulir diamantes

11.30.- JUEGA CON NOSOTROS: VISTO 
Y NO VISTO

12.55.- ENCUENTRO JUVENIL CON 
BANESTO

13.55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,35.- ALFRED J. KWAK
16,00.- SESION DE TARDE: EL WES

TERN. “El desafío de Pancho

Villa” (1973 - 92). Dirección: Euge
nio Martin. Intérpretes: Telly Sava- 
las, Anne Francis, Chuck Connors. 
Biografía del famoso caudillo mexi
cano Pancho Villa, fundamental
mente en sus momentos decisivos 
como lider de la Revolución.

17,40.- CLUB DISNEY
19,35.- EL TIEMPO ES ORO
20,30.- TELEDIARIO - 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE: INCLUYE DOS

LARGOMETRAJES
22,05.- “El final de la cuenta atrás”. Direc-

ción: Don Taylor Intérprete.s: Kirk 
Douglas, Martin Sheen, Katherine 
Ross. EI “Nimitz”, portaviones de 
la Armada norteamericana, navega 
con normalidad cuando advierte la 
proximidad de una extraña tormen
ta no prevista por el Servicio 
Meteorológico. Superado el fenó
meno, la tripulación comienza a 
detectar anomalías hasta que no 
tiene más remedio que aceptar la 
realidad, por increíble que parezca: 
han retrocedido cuarenta años en 
el tiempo, exactamente hasta el 6

de Diciembre de 1941, víspera del 
ataque japonés a Pearl Harbor 

AVANCE TELEDIARIO
00,05.- SEGUNDO LARGOMETRAJE 

“Al borde de la locura” (1989 86 
47). Dirección: Gerard Kikoine. 
Intérpretes: Anthony Perkins 
Glynis Barber, Sara Maruihorp’ 
Mientras trabaja en la preparación 
de un nuevo anestésico, uno de 
los animales con los que experi
menta el doctor Henry Jeckyll mez
cla casualmente varios productos. 
Se origina un extraño gas que, 
inhalado por Jeckyll le transforma 
en un ser muy diferente, encar
nación de la maldad. Durante sus 
correrías nocturnas, en las que ase
sina mujeres, Jeckyll adopta, para 
su otra personalidad, el nombre de 
Jack Flyde. Muy pronto será cono
cido como “el dcstripador”

01,40.- DESPEDIDA Y CIERRE.

07.30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- ESPAÑA EN SOLFA
09.00.- BARRIO SESAMO
09,30.- LAS AVENTURAS DE LONG 

JOHN SILVER
09,55.- LOS CONTAMlMALOS
10,20.- CINE PARA TODOS. “Las legiones 

de Cleopatra” (1960 - 94 lOJ. Direc
ción; Vittorio Cottafavi. Intérpretes: 
Linda Cristal, Ettore Manni, Geor
ges Marchal!. Ante la actitud rebelde 
y agresiva de Marco Antonio, que 
comparte el trono de Egipto con 
Cleopatra. Cesar Augusto envia a 
Alejandría a uno de los hombres de 
su maxima confianza -el pretor Luci- 
nipara que convenza a Antonio de 
que debe deponer su actitud y regre
sar a Roma.

12,00.- EL PROFESOR POOPSNAGLE. 
Siguen las aventuras del profesor 
que. junto con unos cuantos chicos, 
busca las salamandra.s también codi-

ciadas por el malvado Conde Sator.
12,25.- REDACCION DE LA 2
12,30.- CONCIERTO PARA JOVENES. 

Para algunos la música y la melodía 
son una misma cosa. La música no 
es sino sonidos que cambian y pro
gresan en el tiempo; y esa es casi 
una sin la otra. Estas ideas y un 
análisis de las técnicas y formas que 
usan los compositores para desarro
llar sus melodías son ilustradas por 
Bernstein con fragmentos de “Tris
tán e Isolda” de Wagner, “Sinfonía 
n® 4 en Sol Menor” de Mozart, “Mú

sica de Concierto para cuerda y 
metal” de Hindemith y “Sinfonía n® 
4 en Mi Menor” de Brahms.

13,30.- NBA
15,00.- RAPIDO
15JO.- PONTE LAS PILAS
16,25.- REDACCION DE LA 2
16J0.- SABADO DEPORTE:
- BALONMANO: Avidesa - Granollers
- TRIAL INDOOR DE SEVILLA. Repor

taje
18,30.- BALONCESTO: AH Stars.

Concurso de Mates y Triples. En directo 
desde el. Palacio de los Deportes

de la Comunidad de Madrid
19,20.- REDACCION DE LA 2
19,25.- PISTA DE ESTRELLAS
20,00.- FUTBOL. Campeonato Nacional de 

Liga. Real Sociedad-Athletic de 
Bilbao

21,55.- DEVORAME OTRA VEZ
22,30.- REDACCION DE LA 2
22,45.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
23,10.- MOZÁRT
00,05.- LA TABLA REDONDA
01,00.- CINE CLUB DE LATINOAMERI

CA. “Mi novia el travesti” (1975 78

Dirección: Enrique Cahen Salaberry. Intér
pretes: Alberto Olmedo, Susana 
Gimenez, Tristan Marcos Zucker. 
Alberto que es un poco golfo y muje
riego se ve obligado a cumplir la 
apuesta que le hacen sus “amigotes 
por la que deberá tener una cita 
con el travesti Dominique.

02,20.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- AULA 3. SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
09,30.- NOTICIAS
09,33.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO. Las aventuras de un reino.
11,00.- FURIA
11,30.- POLVO DE ESTRELLAS I. “El 

Dios dormilón y el cachorro 
despierto”

13,00.- CENTIMETROS CUBICOS

CON08,10.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS 

08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
09,30.- TELECOMEDIA: NEWHART
10,00.- CINE: CORTOCIRCUITO
11,36.- CINE: NAVIGATOR
13,05.- DEL 40 AL 1. Programa musical 

que recoge la lista de éxitos de 
los discos más vendidos.

14,00.- REDACCION.NOTICIAS
14,10.- TELESERIE: LA PANDILLA 

PLUMILLA
14,35.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
15,00.- PREMIER CANAL+

14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA.
Desc. NOTICIAS REGIONALES
14,30.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS 

“Gran juego”
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
20,30.- NOTICIAS
21,00.- 3 DE A 3
22,00.- NOTICIAS
22,03.- POLVO DE ESTRELLAS 

“Billete a Tomahawk”
23,30.- POLVO DE ESTRELLAS 

“El tren”

II.

III.

IV.

01,30.- POLVO DE ESTRELLAS V. “La 
herencia del viento”

03,00.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

05,30.- OH VIDEO

16,30.- CINE: REGRESO AL FUTURO 
11

18,15.- ESPECIAL INFANTIL
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE: MAMA, DETEC

TIVE PRIVADO
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION.
NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL+: LOS MIS

TERIOS DEL MONASTERIO
23,35.- SEGUNDA SESION: CUENTA 

CONMIGO
01,05.- INSIDE OUT
01,15.- CINE: LAS DESVENTURAS DÉ 

UN RECLUTA INOCENTE
03,00.- CINE: AMSTERDAMNED. “La 

pasión de Camille Claudel”. 
Monsieur Hire”.

04,46.- SESION ESPECIAL V.O.: LA 
PASION DE CAMILLE CLAU
DEL

07,00.- CINE: MONSIEUR HIRE

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08,00.- SUPERGUAY DEL SABADO. 

LAS CHICAS CON LAS CHI
CAS. HUMOR AMARILLO

11,35.- PRESSING CATCH
12.05.- EL SHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- ¡QUE PASADA!
15,30.- CINE FIESTA: “EL GRAN 

ESPECTACULO”
17,35.- VACACIONES EN EL MAR 
18,10.- HOTEL

9
07,45.- CARTA DE JUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- MUSICA CLASICA
08,45.- GRAFITI
10,15.- CINE DE MAÑANA. “Tres sar

gentos bengalíes”.
12,00.- TUFF TRAX
12,30.- CORTE VALENCIANO
13,00.- GRAFITI
13,30.- DIBUJOS ANIMADOS
14,30.- NOTICIAS 9

19,00.- VIVAN LOS NOVIOS
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- INES DUARTE. SECRETARIA 
21,00.- TELERROMANCE: “TORA- 

CIO”. Enterada que Jorge Luis 
ha pedido la baja en el hospitu 
por problemas de salud. Valona 
va a verle y no sale de su asom r 
al enterearsc que se ha queda o 
ciego. Cuando Topacio p “^ 
Daniel suspender la boda 
momento, aludiendo que no . 
ánimos para celebración ■ 
Daniel se niega a admitir Q 
Jorge Luis interfiera de nucvi 
sus relaciones con Topacio.

22,00.- HUMOR CINCO ESTREL^^, 
CHEERS. EL NUEVO BEN. _ 
HILL. APARTAMENTO P

TRES
24,00.- ENTRE HOY Y MANANA
24,35.- PRESSING BOXEO
01,35.- VIP NOCHE
03,45.- CIERRE DE EMISION

15,00.- TORTUGAS NINJA. Tras una 

gran explosión que ^^,5 
catrástofe, las *‘’'’^“®^\oniinaí 
contra quienes intentan 
el mundo.

15,30.- UNA DE AVENTURAS. 
je fantástico de Simba

17,20.- OLE TUS VIDEOS .^.y
18,10.- HISTORIAS PARA 

“Buscando un secre ® * ^ su 
de . Catherine cambia 
marido es cncontra 0 Quiada 
casa de una encun' 
por la curiosidad, t^ fuandiU^ 
irar a la otra mujur. ^^^ ^yc 
conocen, se dan cuc ‘ 
el contraste es cvidcn c .^.^^^^j^, 
tratan de desvelar

19,45.- FUTBOL
22,00.- NOTICIAS 9
22,12.- EL TIEMPO
22,15.- ENTRE AMIGOS
23,45.- NOCHE DE EROTlS 
02,00.- FIN DE EMISION

C^D.2022
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una TELEVISION Y ESPECTAeTTTnstribuna

Ui SGrÍG, diri^^idci por MarcGl Bluw^II, fue rGcilizcids con motivo del bieGntGnsrio de su muerte

La 2 emite Jos concursos de mates y triples de la reunión de ‘^Todas las Estrellas

Alfonso Guerra.
El espectáculo del “Alt stars

EN

Wolfgang Amadeus Mozart.

DE

• Cumpleaños La esposa del conde Lequio afirma que “no necesita siliconas que luego estalhm en los aviones"

Tele 5 acusa a RTVE de falta de ética
en la publicación de datos de audiencia

Jon APAOLAZA

V..
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debido a que fue copiada por 
su padre.

Su primer concierto en 
público fue en 1761, en la Uni
versidad de Salzburgo, y a par-
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Amadeus Mozart nació el 
f* enero de 1756 en Salz- 

Austria, donde su 
« era músico de capilla
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“Mozart”, la historia del genio en una 
superproducción europea de 9 capítulos

itslizada con motivo de la 
^lebradón del bicentena- 
fío de la muerte de 
\inart, conmemoración 
ibiiiada hasta el hastío 
por las industrias disco
idea, la serie ^^Mozart” 
t¡ una producción europea 
01 la que intervinieron 
uis de 150 actores.

.MADRID, (Efe).- Progra- 
:ada en el segundo canal de 
D'E. que ya la ha emitido 
11 al menos dos ocasiones, la 
erie fue dirigida por Marcel 
bvalL que rodó durante cin- 
ú meses en cuatro países 
ufopeos, tras invertir nada 
anos que tres años en pre- 
fararel guión definitivo.

La serie, distribuida en esta 
wonen nueve episodios de 
ro hora de duración, está 
[íoiagonizada por Christoph 
8anizer.

Se trata del relato de las 
i'enluras y desventuras de 
Mozart. sin caer en el docu- 
netalismo biográfico y sin un 
lesivo peso del apartado 
musical.

El relato comienza mos-

del Príncipe Arzobispo.
Su padre pronto descubrió 

la extraordinaria capacidad 
musical del niño, capaz de 
tocar con tan sólo cuatro años 
algunas piezas de fácil ejecu
ción en el clave.

La primera obra que firmó, 
a los cinco años, fue un 
minueto y trío, aunque existen

¡®ido la dura disciplina que 
^puso Lcpoldo Mozart a sus 
7^ hijos, a los que no dejó 
’nunca a la escuela para que 
^dedicaran por completo a serias dudas sobre su autoría 
«musica.

tir de entonces inició una serie 
de viajes por toda Europa que 
le consagraron, junto a su her
mana, Nannerl, ante el público 
de Viena, Munich, París y 
Londres.

En un periódico de la época 
se puede leer el anuncio de 
sus actuaciones, en el que se 
afirmaba que “la niña ejecu
tará piezas difíciles de célebres 
autores, mientras que el niño 
interpretará un concierto para 
violín y otro para piano. Se 
cubrirá con un trozo de tela 
el teclado y el niño lo eje-

cutara con la misma perfec
ción”. La celebración el día 
5 de diciembre del bicente
nario de la muerte de Mozart, 
circunstancia que llevó a la 
IJnesco a dedicar 1991 a este 
genio musical, es el motivo 
también de la, emisión, el 
próximo mes de diciembre, de 
tres programas especiales 
dedicados a su “Requiem”.

Citas

’’'“'^'‘Pl<ín años: ^‘^^ CADES, baila-

MADRID. (Fax Press).- iCo- 
mo se ponen. Señor!, parece 
que les encanta lirarse los 
espectadores a la cabeza, y 
montan unos números tremen
dos por las distintas interpre
taciones de los lUdice.s de 
audiencia.

Hace varios días, me llegaba 
un bastante triunfalista comu
nicado de RTVE sobre el éxito 
de su programación otoñal, que 
registraba un notable aumento 
de espectadores. Tele 5 reac
cionó rápidamenle y emitió otra 
nota acusando al Ente Público 
de tener un comportamiento 
"poco ético" en la publicación 
de los datos de audiencia. En 
su argumentación, la cadena 
privada hablaba de la "confu
sión" que TVE pretendía crear 
en el mercado publicitario al 
proporcionar datos referidos al 
ámbito nacional cuando las pri
vadas no llegan a igual cober
tura. También afirmaba que el 
ascenso de la televisión publica 
obedecía a una comparación 
con la "temporada baja" vera-

Según Tele 5, la primera 
cadena en lugar de subir, bajó 
un 2I9f en octubre respecto al 
mismo me.s de 1990.

No pasaron ni horas ante.s 
de que RTVE enviara otro 
comunicado desmintiendo a la 
gente de Berlusconi-Durán y 
adjetivando su nota como inju
riosa. "Radiotelevisión Españo
la -decía textualmente- , con 35 
años de experiencia a sus espal
das, no tiembla ni se pone ner
viosa ante la competencia, sino 
que mantiene su calidad de 
siempre y ocupa el lugar, el pri
mero, que realmente le corres
ponde."

No sé si realmente está don
de le corresponde, pero eso nos 
llevaría -como decía un profesor 
mio de griego y latín- muy lejos. 
Lo que sí está claro es que el 
ner\ iosismo y la contusión pue
den atribuirse indistintamente a 
ambas televisiones, e incluso 
extenderse a las restantes no 
citadas en este artículo. X la 
clave de que cada "maestrillo 
tenga su librillo" y lo interprete 
a su manera está en la voluntad 
de influir en los publ cistas para 
que acudan a sus * rogramas y

El segundo canal de TVE 
emitirá hoy los concursd^TI^ 
mates y triples de la reunión 
de “Todas las Estrellas”, en 
la que participan una selec
ción de los mejores jugadores 
de la Asociación de Clubes 
de Baloncesto.

En esta ocasión, que se dis
putará en el Palacio de los 
Deportes de Madrid, el núme
ro de participantes se reduce 
a ocho en cada concurso, para 
dar mayor tiempo a cada uno 
de los jugadores para mostrar 
sus cualidades.

En el apartado de mates 
intervendrán Kenny Walker, 
Ricky Winslow, Harold Press- • 
ley, George Singleton, Dan 
Bingenheimer y Kevin Hol
mes, además de los españoles 
Enrique Villalobos y Jhan 
Espinosa. El concurso de tri
ples contará con la presencia 
de Mark Simpson, José Biriu- 
kov. Leo Rautins, José Cabe
zudo, Oscar Cervantes. Ale.x 
Bento, Alberto Herreros y 
Brian Jackson.

- SALLY FIELD, actriz: 
“Aunque no lo parezca es má,s 
difícil la comedia que el dra
ma”.

- ALFONSO GUERRA, dipu
tado: “Espero que Federico Tri
llo se confiese por haberme 
insultado”.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior: “A los que 
critican la Ley les pondría con 
una enciclopedia en las manos, 
pero con los brazos en cruz”.

- ALBERTO RUIZ GALLAR
DON, senador: "Joaquín Legui
na llora en la Asamblea de 
Madrid lo que no exige en la 
Moncloa”.

- GARY LINEKER, futbolis
ta: "Ha llegado la hora de ver 
a un Atlético campeón de 
Liga”.

- JOSE BARRIONUEVO, ex 
ministro del Interior: "La Ley 
Corcuera será muy útil contra 
la droga".

Triunfalista comunicado de R IA E sobre el éxito de su programación otoñal.

no a los de los demás.
Otra guerra -ésta mucho más 

de andar por casaes la q-ue están 
protagonizando en la prensa 
rosa el conde Lequio y su e,x 
señora. Antonia DeirAUi.. El 
jueves, la disputa conyugal sal
picó a la tele, via Carlos Herre
ra v su "Primero izquierda". La 
esposa abandonada se desahogó

a conciencia con una refinada 
sarta de indirectas afiladísimas. 
Herrera se lo puso fácil, con 
preguntas sobre su figura de 
modelo, que Antonia aprovechó 
para asegurar que ella no había 
necesitado nunca siliconas, que 
luego estallan en los aviones. 
zX buen entendedor pocas obre
gones bastan...

M.C.D.2022
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La Infanta Elena 
visita a la niña 
herida en el 
atentado de 
Aluche

MADRID (Efe).- La Infanta 
Elena visitó en la tarde de ayer 
en el Hospital Militar Gómez 
Ulla de Madrid a la niña Irene 
Villa, que perdió sus dos pier
nas en uno de los tres atentados 
ocurridos en Madrid el pasado 
17 de octubre.

Doña Elena conversó duran
te unos quince minutos con Ire
ne Villa, de 13 años, y con su 
padre y se interesó por la evo
lución del estado clínico y aní
mico de la muchacha, a la que 
regaló una caja de bombones.

Tras salir de la habitación en 
la que se encuentra ingresada 
Irene Villa, la infanta saludó 
a los compañeros del colegio 
de la enferma, que también 
habían ido a visitaría, y mantuvo 
una breve reunión con el equipo 
médico que la atiende. Irene 
fue intervenida quirúrgicamente 
el martes pasado por segunda 
vez desde que resultara grave
mente herida en el atentado y, 
a pesar de que evoluciona favo
rablemente, padece fuertes 
dolores, explicó su padre.

Elegida 
vicepresidenta 
del I Consejo de 
Consumidores y
Usuarios

La Asociación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores 
y Usuarios “Los Llanos” infor
ma de que Juana María Gon- 
zález-Cavada, presidenta de la 
FEACCU, ha sido elegida vice
presidenta del primer Consejo 
Nacional de Consumidores y 
Usuarios, y vocal del CES.

Las presidentas de las Aso
ciaciones de Amas de Casa y 
Consumidores de Albacete, La 
Coruña, Valencia, Las Palmas, 
Palencia, Cantabria y Sevilla 
ostentan también la represen
tación de los consumidores en 
su Consejo.

Preguntas al 
Gobierno

Manuel Acacio Collado, 
senador por Albacete, del Gru
po Parlamentario Popular ha 
presentado al Gobierno las 
siguientes preguntas para las 
que desea obtener respuesta 
por escrito: ¿A cuánto ascien
den los ingresos totales por 
pagos de licencia fiscal en el 
provincia de Albacete en los 
años 1990 y 1991?, ¿cuál es la 
cifra total de desempleados en 
la provincia de Albacete y por
centaje que suponen respecto 
a la población activa en las 
fechas 31 de octubre de 1991 
y 31 de octubre de 1990?.

RINCON DE ORTEGA

Paseo de Simón Abril, 17. Albacete 

“Entra en el mundo del buen yantar’,

20,00 hasta las 22,30 horas,

te

A

las aulas de la ConfederacÜ 
Provincial de Empresarios! 
Albacete (FED A), entidad col

por el profesor Aurelio Abril 
Zornoza, técnico de informáli 1 <1* 
de empresa, entre los días, ubi 
al 29 de noviembre desde! w

mática aplicada a la gesii 
empresarial, que será impartii

El grupo promotor de Allí 
cete de la Asociación Inteni 
cional de Ciencias Económic 
y Empresariales (AIESEC) I 
organizado un curso de ¡nío

w
Los peques visitan nuestra redacción.-Y llegó el alboroto con otro de los muchos 

colegios que con frecuencia visitan nuestra redacción, porque como es natural todos querían 
ser los primeros a la hora de ver las instalaciones e incluso algunos se peleaban. Pero 
esto no es nada del otro mundo y más si tenemos en cuenta que son alumnos de 2- 
de EGB del colegio “Parque Sur”. Los chavales salieron contentos de su visita, sobre 
todo, porque al final les esperaba una sorpresa, un bolígrafo de LA TRIBUNA. jesu.s moreno

■ De esta forma siguió la 
tónica nacional de ataques 
sangrientos que están pro
tagonizando los dos princi
pales partidos políticos.

■ Miguel Ramírez ha vuel
to a la carga. Ayer pegó duro 
y no se salvó nadie.

Miguel Ramírez.

v.
<.

■ Y como siempre Alfon
so Guerra se encuentra en 
“la mitad del medio” de todo 
el jaelo. 

* * *
■ El hermano de Juan 

Guerra recordó, por recor
dar, el peligro de una guerra 
civil.

■ Pero se le olvida los peli
gros antidemocráticos que 
han protagonizado él mismo 
y su hermano.

■ Y el pobre ciudadano 
cansado de escuchar tantas 
tonterías. Los políticos, cada 
día, están má.s desprestigia
dos.

■ Y la culpa sólo suya..., 
que no busquen fantasmas 
donde no existen.

■ Y mañana nuestro Alba
cete del alma. Después del 
digno papel realizado contra 
el Real Madrid la afición 
espera una victoria ante el 
Logroñés.

■ No es 
o muerte,

un partido a vida 
pero el quedarse

con más negativos puede ser 
muy peligroso. Y má.s cuan
do el Barcelona y el Burgos

ya anuncian su visita al Car
los Belmonte.

■ No queríamos ni men
cionarlos, pero como sabe
mos que les gusta, aprove
chamos este espacio para 
saludar con todo cariño a los 
concejales del Grupo Socia-
lista del 
Albacete.

Ayuntamiento de

* * *

■ Que Dios otorgue a 
estos digno.s representantes 
del pueblo albacetense 
muchos años de vida para 
que puedan seguir haciendo 
con el erario público lo que 
les de la gana.

■ Nosotros seguiremos 
igual que siempre. Tiempo 
al tiempo.

Curso para 
universitarios, de 
informática ' 
aplicada a gestió 
empresarial

boradora con AIESEC.
El curso, que se enmarca! 

el período de actividades W 
de esta asociación, va diripi 
a todos los estudiantes univi 
sitarios con el fin de iniciar! ®
en el conocimiento y uso i ' 
sistemas operativos y aprend ^n 
a manejar programas infomi ^J 
ticos útiles para su vida empt n
sarial. idee 

En

Posible cierre de la fábrica 
de diatomeas en Hellín

A. ROMERO

El Ayuntamiento de Hellín 
podría haber enviado en las ulti
mas hora.s una nota de aper
cibimiento de cierre a la fábrica 
de diatomeas ubicada dentro 
del casco urbano de la ciudad, 
ante la contaminación ambien
tal que la empresa produce en 
sus alrededores, donde se 
encuentra ubicado un estable
cimiento hotelero, el Hotel 
Hellín y a no mucha distancia 
del Hospital Comarcal.

Desde hace varios años, los 
vecinos e industriales de la zona 
han expresado su protesta en 
numerosas ocasiones y de 
manera oficial ante el ruido y 
polvo que la industria produce 
cuando se encuentra en plena 
actividad. Ahora, tras las ulti-

17.805
(zU n= y serie 150.000.000 Ptas.)
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mas notas de protesta realiza 
a mediados de esta sema 
fuentes municipales indica 
que en el día de ayer se P® 
cedía a enviar un
a la citada empresa advirtity® 

Eldolé que se podría proced^ ^^ 
su cierre si continúan ■ 
índices de contaminación-
el comunicado remitido, 
vicios municipales nace

salí

el seni* '”« 
de cerrar las instalaciones , 
las próximas horas se c 
ba que la agres.»» ™« 
biental continua. Vecinu 
zona indicaban al pen 
la situación, cuando 3 ji 

encuentra iwbapn^ ^, 
ritmo es realmente 
a causa 
ginados que cubre «> ■ 
extensión de terreno.

advertencia seria en

se
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Extracción de pozos negros, fosas sépticas
aguas, lodos.
Limpieza de tuberías, desatranques,

o
 

o

alcantarillado.
Limpieza de maquinaria, depósitos, piscina • 
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